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Nada se sabe sobre quién puede ser su madre

Abandonan a un bebé 
frente al Centro de 

salud de Casas Ibáñez
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Todos quieren adoptar a 
tenia del Carmen, una niña 
lecién nacida que fue aban- 
ánada en la noche del pasado 
[éüal 14 ante la puerta del 
Centro de salud de Casas Ibá- 
iic. sin más ropas ni atuendo 
«un jersey de persona adul- 
aqiie envolvía su pequeño 
«rpo.

Durante el día de 
ayer fueron muchas 
las personas que se 
acercaron o llamaron 
al Centro de salud de

Cuando los médicos la 
a de 4131 *®®^’’’ hacía menos de

:ral, a P 
3 en una 
«yq 
n óbsí 
trasladó
1 Albacea 
I, a ECC 
nnay q 
n.

er en 
do

«W

minutos que la peque
B había sido dada a luz. Tras 
éecerle los primeros cuidá
is. la trasladaron al Hospital 
Gaeral de Albacete donde 
^anece ingresada y en per- 

estado de salud tal como 
®froboran los análisis que le 
ÍB sido realizados.

(Pág. 6)

Casas Ibáñez y 
Hospital General 
Albacete, para 
interesarse por las 
circunstancias de 
niña y sobre la 
posibilidad de 
adoptaría

al 
de

la

En la imagen de L. Miguel, se aprecia el buen estado de salud de Eugenia del Carmen, ingresada en el Hospital.

F además r- 
"«jurará su cargo 1 

el Rey el
®^vo ministro de 

idad y 
f^dmo, José

•^tonio Griñán

(Pág. 19)

^^ remata en el 

1^^ a un policía 
P esperaba el 
P-^ús 
^panado de su 

en Bilbao
(Pág. 20)

La Asociación solicitará la modificación con tendencia a la baja

El tribunal 
desestima el 

archivo de las 
diligencias abiertas 
contra los aforados 

del ‘caso Guerra’
(Pág. 21)

El PSOE modifica 
los dos artículos 

más polémicos de 
la ‘ley Corcuera’ 
con el apoyo de 

PNV y CiU 
(Pág. 22)

Ii^'^'ísan al Ayuntamiento de 
pn de prácticas engañosas

temas municipales
impopular de HeUín 

comu- S prensa.
* un pormeno-V ’ MMiíiidiv

aconte- 
‘B¿ Significativos de 
5;/^dcl9I. en los 

se ha 
de las 

gobierno muni-
nes)

ikc^^na, portavoz 
9ue ia prepo- 

?^ Socialista, a

(Págs. 16 y 17)

^i^^^irregulares de 
el punto de

Ayuntamiento de Heliín.

ADECA y los comerciantes 
quieren garantías sobre el IAE

ADECA presentará alegacio
nes contra la ordenanza regu
ladora del IAE, en el caso de 
que las negociaciones con el 
Ayuntamiento no sean satisfac
torias. Para ello, ha realizado 
una campaña solicitando la 
colaboración de los empresarios 
de Campollano, con objeto de 
lograr que la recaudación por 
el nuevo impuesto no sea exce
siva. El director de ADECA 
explicó que la tarifa mínima 
supone en muchos casos el 
doble de lo que se paga actual-

“El metro cuadrado 
se venía pagando a 40 
pesetas, mientras que 
el IAE determina que 
el metro cuadrado de 
superficie para 
poblaciones como 
Albacete, cueste 81 
pesetas”

ADECA intentará rebajar ei IAE.mente. (Pág. 5)

“Camporrosso”, instalado en 
Chinchilla, aporta a Albacete 
su tercer polígono industrial

La puesta en funcionamiento 
i de “Camporrosso” significa 
' para Albacete, la disposición 

junto a Campollano y Romica 
= de su tercer polígono industrial. 
I Este polígono cuenta con una 
1 suj>erficie de 600.000 metros 

cuadrados y está situado en el 
ténnino municipal de Chinchi
lla de Montearagón.

La instalación se encuentra 
' ubicada en el lateral de la auto

vía de Levante y su enlace se 
realiza a través de una vía para
lela a ésta, de la cual parten 
un total de cuatro vías de 
penetración.

El proyecto se encuentra 
según su promotor, Enrique

Rodríguez Bono, acabado en un 
80% y ha sido una iniciativa 
totalmente privada y local.

Su función ha sido concebida 
para la instalación de empresas 
cuya actividad principal sea el 
transporte físico de mercancías, 
que el promotor define como 
“centros logísticos”, en los que 
confía para su rápida implan
tación teniendo en cuenta las 
experiencias europeas.

El impulsor del proyecto esti
ma que “las excelentes comu
nicaciones con las que cuenta 
Albacete para la zona de Levan
te y centro puede proporcionar 
al sector servicios un fuerte cre
cimiento económico. (Pág. 9)

Un centenar de 
representantes 
albaceteños, en 
la convención 
nacional del PP

Más de un centenar de repre
sentantes del Partido Popular 
en Albacete se darán cita el 
próximo día 18 en Madrid, para 
asistir a la convención nacional 
del partido, según informó ayer 
el diputado popular por Alba
cete, Miguel Ramírez. (Pág. 7)
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Editorial

Sufrír Ias consecuencias
stá previsto que el próximo día 20 
de enero el presupuesto económico 
del Ayuntamiento de la capital se 

someta a debate en el Pleno que con tal 
motivo se va a celebrar. Esta será la ocasión 
que al PP y a IU se le presenta para ejercer 
su control en asunto tan principal. Como 
es la racionalización del gasto público en 
función de las necesidades reales que, como 
en este caso se refiere, tiene Albacete.

El debate que suscita la presentación de 
los presupuestos de cualquier entidad, cor
poración u organismo oficial, debe de ser, 
ante todo, enriquecedor, ya que de él se 
tiene que desprender la capacidad de gestión 
de quiene.s con el dinero público han de 
atender las demandas de bienestar y calidad 
de vida del administrado. Cuestión ésta que 
en la mayoría de los casos se confunde con 
el provecho propio de los partidos que 
gobiernan a los pueblos que se convierten 
en simples instrumentos de la fabricación 
de imágenes que luego han de ser utilizadas 
para el lucimiento electoral.

Los albacetenses saben que este año de 
gracia, que es el 1992, respecto del anterior 
su Ayuntamiento se va a gastar, en más, 
dos mil millones de pesetas. Una barbaridad 
que necesita la convincente explicación de 
los que no se han conformado con menos 
precisamente en un momento en que la 
economía del país aconseja moderación. De 
la lectura de las comparecencias públicas 
de la alcaldesa y la concejala de Hacienda, 
parece que se desprende la intención de 
acometer muchas pocas cosas que a todos 
nos hagan más felices. Lo que a pesar de 
todo no justifica el aumento de los dos 
mil millones. Cuya procedencia no está expli
cada suficientemente. A no ser que la opo-

cuervera
trededor de ochocientos millones de pese
tas nos costará a los castellano-manche
gos el pabellón de la comunidad autó

noma en la Expo sevillana. Dividiendo la cantidad 
invertida entre los habitantes de hecho o de derecho 
de la región, no nos toca a mucho; quinientas pese- 
tillas por barba, sobre poco más o menos. Pero 
si hablamos de la satisfacción que el dichoso pabellón 
pueda reportamos, seguro que cualquiera preferi
ríamos gastar los cien durillos en trasegar una caña 
con altramuces antes que en levantar un edificio 
que sólo va a servir para que los de siempre se 
peguen una feria de Sevilla de seis meses de duración, 
a base de vino tinto de crianza y queso manchego 
curado... y algún finito entre medias.

Como no podía ser menos, el pabellón de Cas
tilla-La Mancha sufre “ligeros retrasos” en su cons
trucción, según reconoció ayer el consejero portavoz 
del Ejecutivo Regional (un cargo con casi tantas 
palabras como ceros a la derecha tiene el sueldo 
mensual de quien lo ostenta). Lógico; ¿habrá algo 
en esta España que no funcione con “ligeros retra
sos”? Hasta el Tren de Alta Velocidad llegará a 
la nueva estación hispalense con el tradicional e

La Tribuna
------------------ de Albacete

sición en tal sentido se considere satisfecha.
Mucho se ha escrito, y hablado, sobre 

el derroche del gasto público. Y casi siempre 
en tono censurable. Las administraciones, 
mientras que a los administrados se les pide 
que se aprieten el cinturón, gastan a manos 
llenas los caudales que tienen en sus arcas. 
Que como se sabe proceden de los impuestos 
que, precisamente por eso, nos afligen.

Hoy en día, saber el sueldo de cualquier 
cargo público es motivo de escándalo. Aque
llos que lucharon para que la justicia social 
fuera algo más que un propósito, de pronto 
se han dado cuenta que el dinero público 
también sirve para hacer fortuna. Por eso 
las ideologías van siendo arrinconadas para 
dar paso al valor del sillón. Verdadera razón 
y motivo de una lucha que sigue siendo 
de clases; pero privilegiadas, a pesar del 
apellido socialista que, como en el Ayun
tamiento de Albacete, no les importa some
ter a los ciudadanos al sacrificio de unas 
tasas que están fuera de lo razonable, para 
de esa manera poder satisfacer las nece
sidades que se desprenden de la voluntad 
de servirse a sí mismo.

Es en ese aspecto donde tanto el P.P., 
como LU., deben poner de relieve que el 
grupo socialista que tiene la mayoría en 
el Ayuntamiento de Albacete, cuando aprue
be el presupuesto económico de 1992, lo 
que habrá aprobado es su falta de sensi
bilidad para hacer frente a una crisis que 
se va a agudizar por culpa de los que, como 
ellos, hacen del gasto público un escaparate 
donde exponer sus grandezas. Que son 
muchas y muy costosas, como bien pueden 
deducir los albacetenses.

La 
administración, 
mientras a los 
administrados 
se les pide que 
se aprieten el 
cinturón, gasta 
a manos llenas 
los caudales 
que tiene en 
sus arcas, que 
como se sabe 
proceden de 
los impuestos
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La Mancha y Sevilla
DIMAS CUEVAS

El presidente Bono no va a 
conformarse con llevar a Sevilla los 
jubilados de rigor; en esta ocasión 
ha incluido en los viajes de regalo 
a los jóvenes y adolescentes 

inveterado retraso de la Renfe, a la que ni siquiera 
los presidentes que dimiten con unos cuantos meses 
de retraso (¿cómo no?) pueden hacerle que llegue 
a la hora prevista.

La capital andaluza, que entre otros méritos sirve 
para ofrecer a Felipe González los hombres que 
necesita para cubrir sus crisis de gobierno, acogerá 
enire abril y octubre a unos cuantos cientos de
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castellano-manchegos subvencionados; y 
subvencionados, porque los que no lo sean 
cilmente tendrán ánimos o medios para d 
hasta allí. El presidente Bono, que es lo 
temenle listo como para ganar elecciones una 
de otra, no va a conformarse con llevar a 
los jubilados de rigor; en esta ocasión ha i 
en los viajes de regalo a los jóvenes y a^l 
esos adolescentes que dentro de tres años) 
serán la clave para volver a renovarle el 
de arrendamiento del Palacio de Fuensliíla,il“^ 
naza convertirse en vitalicio.

Y así, el pabellón de Castilla-La Ma*^ 
el gran escaparate del folklore regional, el 
de la cultura autóctona entre las sevillana 
descubrimientos del más desprestigiado 
tenarios. Y quién sabe si a Bono se le 
la infausta idea de invitar a Yáñez a pa* 
noche loca en el pabellón y se romperán »$“ 
de las guitarras del grupo folklórico actúan^ 
botellas de vino saldrán agriadas y 
manchego que se sirva'se afrancesará y le^i 
mos como si se tratara de un vulgar roque! 
tros adolescentes podrán contárnoslo.

Hani; 
¿tal
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Quien regala 
bien vende

Hoy, en estos momentos
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EDUARDO CANTOS

Los sinvergüenzas JR*
LUIS PARREÑO

S

I PSOE ya tiene todo dispuesto
f para regalar por todos los con- 
t fines de la provincia su imagen

Goig “do en el poder. Esa es una facul- 
na. Aa c únicamente alcanza el que por
iiguel A lúe los presupuestos económicos 
Pérez.! í® públicas o cualquier otro tipo 

¡aciones que conciernen al ámbitolartínei
J. regional, provincial o local.

sús Mo ese sentido al Partido Socialista 
y Faxt e va a enseñar cómo debe actuar, 

ectivos saben perfectamente la ela-

Muchas veces la 
inoperancia de la oposición 
permite que en el poder se 
eternicen los que del poder 
hacen su principal 
argumento para santificar 
sus éxitos

10 Caini^ (ienen que pulsar para sumar 
Apartado

IP

des. Más que nada, porque esas 
fueron incluidas en las “nóminas”

, lo público para ese fin concreto, 
ion,
liaraaoa

XSA

. claro, en cualquier democracia 
e occidental ¿no se emplean esas 
para vencer al rival? Creo que 
los de acuerdo en que en esta 
litación todos tienen un papel que

acete,SI leñare interpretar. Por eso, a los 
rcen el poder habrá que medirles 

¡nez Oita (ñidad con arreglo a los programas

S|
§

ad nacú

Alados en favor de la comunidad, 
sotros, que son la oposición, por 
aa de ejercería. Es de Perogrullo,

SA 
ral: 
irigo

has veces la inoperancia de la opo- 
pennite que en el poder se eter-
«que del poder hacen su principal

Soria, i ¡oto para .santificar sus éxitos. De 
^^i''2Íot intrínseco de las buenas 
*1“^ debieran caracterizarlos sea 

elf: 20111
nchez 
36110®

Pero siempre suficiente para 
a los que poniéndose estúpi-

■¿ en medio del camino, se creen 
D.a poder detener la marcha de 
•ipeiidores.
a especulado bastante con la posi- 
’k 9“e se adelanten las próximas

zález va a jugar, o no, la carta de la 
anticipación. Y quien dice el aparato, sus 
responsables más significados. Aquellos 
que en cada provincia o comunidad mue
ven los hilos para que el proceso se inicie 
con. por ejemplo, actos como los que 
explicaron a los periodistas que dentro 
de pocas fechas van a comenzar, más 
que nada -dicen ellos- “porque nosotros 
queremos mantener el nivel de informa
ción nacional y que los ciudadanos se 
acostumbren a estos datos...” ¿Es cen
surable esta forma de obrar? Yo creo 
que no a pesar del envoltorio engañoso 
que utilizan para la presentación, y que 
al fin y al cabo no es otra cosa que 
el fiel reflejo de cómo se activa en política.

De todas formas, también desde la opo
sición se observan ciertas actitudes que 
hacen sospechar que algunos presuntos 
candidatos ya se están calzando las zapa
tillas de clavos por si hay que empezar 
a correr. Lo malo es si luego el entrenador 
no cuenta con ellos. Que todo podría 
suceder.

insistimos

• v tfeí* i*^^ C®’’^o quiera que
^¡eie quien gobierna la 

' ^ disponer del secreto también
i '® facultad de obrar en eon

es lo cía. A estas alturas el aparato poli- 
mes una nnnistrativo del PSOE sabe per- 

Presidente Felipe Gon- 
¡ón ha no

Los organismos y asociaciones que 
amparan al consumidor debieran inves
tigar cuál es el motivo del mal servicio 
que Repsol -calle de La Caba- tiene para 
la distribución de las bombonas de buta
no. Nos referimos, claro está, al servicio 
administrativo, no al de reparto a domi
cilio, que es normal.

a moral de las gentes se deteriora 
a pasos agigantados. Cada día 
se desenmascaran más sinver

güenzas, en unos tiempos en los que 
parece que las libertades democráticas 
se instituyeron para los pillos y truhanes. 
A pesar de ello, constantemente nos sor
prendemos —aunque ya nuestra capa
cidad de asombro no tiene límites— con 
nuevos casos de corrupción, con con
ductas y actividades que van contra toda 
ética, vulnerando leyes y contra el más 
mínimo respeto a los intereses de una 
convivencia sin recelos, ni asechanzas. 

En cierta ocasión, dentro de un dere
cho —creemos— a la información, pedi
mos a un responsable de Estadística que 
nos facilitara datos para la localización 
de la persona más anciana de la pro
vincia. con la finalidad de hacerle un 
reportaje. Tratamos de convencerle de 
que era un tema con cierto valor huma
no y social, pero el inefable funcionario 
—cuyas pilas no deberían estar muy 
sobradas de energía en aquellos momen
tos- sólo supo contestamos que eran 
“datos reservados”. Volvimos a insistir 
con nuestros mejores argumentos, días 
después, pero las “pilas” no le funcio
naban mejor. Y cuando a la tercera vez, 
nos dijeron que “estaba reunido”, pro
metimos no molestarle más, que podía 
seguir en la reunión hasta siempre. Con 
gentes así no se gana no la auténtica 
democracia, sino que hacen más escan
dalosas las conductas de esas y otras 
fuentes de datos, más o menos discretos 
y reservados.

Porque, ahora, resulta que previo abo
no de unos estipendios yo podría haber
me enterado, en ciertas empresas, que 
han sido denunciadas, que manejan, con 
afán de lucro, claro, ordenadores y banco 
de datos, no sólo de la edad de la per
sona más anciana de nuestra provincia, 
sino también del tipo de pensión que 
cobra, de las piezas dentarias que con-

Estamos sufriendo una 
generación de gente 
escandalosamente 
deshonesta que es noticia 
diaria y de especial 
atención en los medios 
informativos del país

serva, de su comidas habituales, o del 
programa de televisión que prefiere.

Se han perdido muchos valores mora
les. Hay una agresión constante a la 
sociedad, desde todos los ángulos, y se 
están produciendo descréditos que rom
pen las mejores ilusiones de futuro. Ahí 
está el caso de los Guerra, el del ministro 
que se ha visto obligado a dimitir, con 
la presunción de una grave irrespon
sabilidad que le acompañará hasta la 
tumba, ahí están los casos que se vienen 
denunciando de amiguismo, tráfico de 
influencias, despilfarros y prepotencias...

Todos estos asuntos hay que enten
derlos como “redes” —así están hacién
dose las diligencias— que están inte
gradas en el tejido socio-laboral al que 
infestarán hasta el desmadre, hasta su 
total corrupción, cuando sea dificilísimo 
emplear el bisturí.

Y se habla, claro, de miles de millones, 
porque lá cosa no es para menos, mien
tras hay muchísima gente que sólo aspira 
a un puesto de trabajo, a una ocupación 
que le permita mantener con dignidad 
a una familia.

De todas las maneras, el país debe 
mantener su confianza-plena en la jus
ticia, y en la conciencia de los hombres 
de honor que tienen que prevalecer 
sobre una generación de sinvergüenzas 
que son diariamente noticia de primera 
página en todos los periódicos.
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Donald
RAMON BELLO SERRANO

^isnio. Yo no digo que 
, pueda compararse a 

de listas informá- 
ay ciudadanos espa- 

Íau ^^^'J?’^ como el 
sirviendo a las

ínta "^ *^^^ dinero y de 
™* ^^ parece 

la policía demo-

pero, al 
tese^^-^1 buen 

^^^^ sentido 
diario en los 

Arreos. Antes. cuan-

do se quería globalizar campaña 
publicitaria, bastaba con mirar 
el listín telefónico y confeccionar 
corpus de las supuestas víctimas. 
Eran los tiempos artesanales. 
Hoy, sin embargo, produce ardor 
de estómago comprobar cómo 
las direcciones de los envíos han 
sido listadas y cómo la comu
nicación que hace posible el 
correo se impersonaliza en un 
banco de datos. Anoche, al abrir 
el cajetín del correo, una mul
tinacional de alimentación, so

pretexto de sorteos y variados 
premios, exigía el rellenado de 
cuestionario completísimo, cues
tionario que acabará en los orde
nadores en una relación pura
mente maquinal. Es Donald. Lo 
sabe todo y tiene forma de pes
cadilla. Del banco de datos 
omnicomprensivo al resumen 
artesanal del IBM, Como en las 
listas de los casinos y bingos, 
parece abrirse paso la inscripción 
futura para evitar la propaganda 
a domicilio. “Yo no era solo un

informante de la STASI en el 
seno del movimiento pacifista, 
sino que también era el infor
mador del movimiento de la paz 
en la STASI”, proclama Donald, 
el mismo que convenció, sin éxi
to, a sus superiores para la des
trucción de los informes, puño 
y letra propios. La señora dipu
tada, casi como los miles de 
españoles auditados, mezcla la 
cuestión con lo público y lo pri
vado, qüe “esto demuestra la tri
vialidad y la farsa del Estado

policial alemán”, además de 
augurar que su hijo Philipp le 
partirá la cara a su marido si 
lo encuentra. En España, lector, 
el disco duro ha creado ya la 
novísima cultura de saber lo que 
no saben los otros de uno mismo, 
de tal forma que los datos pri
vados y confidenciales sirven 
para lanzar cartas a separados 
y privados de afecto, también 
créditos de mayores intereses y 
todo tipo de clubes o de aso
ciacionismo. Donald se ha deja
do el matrimonio por amor a 
la STASI, la policía que todo 
lo veía. Y los ciudadanos espa
ñoles nos hemos constituido en 
casta aparte para el buzoneo, el 
contacto interbancario y hasta de 
las multinacionales de alimenta
ción. Es Donald. Nunca preten
dimos un lugar de la historia 
aunque nuestra vida esté regis
trada en disco duro.

’ACIAS 
SPIRITU 
SANTO

ALPUNTO, S-A.
La Junta General Extraordinaria y Universal 

de la Sociedad, en sesión del 13-4-91, acordó 
trasladar el domicilio Social dentro de la misma 
localidad de Hellín, de su actual emplazamiento 
en calle Alamo, n- 10 de la Avenida de la 
Libertad n-104

El Administrador

LADRILLOS Y YESOS, S-A.
La Junta general extraordinaria y universal de accionistas celebrada 

el día 1 de noviembre de 1991. acordó por unanimidad transformar 
la presente Sociedad Anónima en Sociedad de Responsabilidad Limi
tada, bajo la denominación de «Ladrillos y Yesos, Sociedad Limitada’’, 
así como el traslado del domicilio social a la avenida de la Guardia 
Civil, número 8 de Albacete.

Este acuerdo se hace púbico a los efectos de los artículos 224 
y 149 del texto refundido de la Ley de Sociedades Anónimas.

Albacete, 1 de noviembre de 1991



Mieicoles. 15 de
Enere de 1992 OPINION La T Tribun

La hucha del Asilo

Dos días faltan 
para el cierre 
de la
suscripción

o se movió a\er la cuenta de la "Hucha" en la

En un lugar de La 
Mancha de cuyo nombre 

sC^ quiero acordarme
JVW MONZON ■*>
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Ciya de Madrid, y quedamos a la espera de las 
dos pníximas jomadas para cerrar la suscripción 

de ayuda al .Asilo, como un regalo de los albacetenses 
en su fiesta patronal, en el que hay que significar que 
por encima de la cantidad que se consiga está el afecto 
con el que se ha organizado.

Quedan pendientes algunas promesas de simpatizantes 
del .Asilo que aguardan hasta última hora para ingresar 
su aportación en la cuenta núm, 34360, en la Caja de 
iMadrid. en el Altozano.

Algunos lectores nos han pedido que prorroguemos hasta 
final de me.s el cierre de esta suscripción, cosa a la que 
no podemos acceder por cuanto ello supondría la anulación 
del acto de la entrega del talón bancario a la Hermana 
Superiora, que queremos hacer, precisamente, el próximo 
viernes, día 17. Por otros diversos cauces —y sin plazos— 
,se pueden hacer llegar los donativos a las monjitas que 
los agradecerán igual. A* hasta hay otra ocasión de colaborar 
asistiendo a la representación teatral del Grupo .Alfar, de 
Murcia, con “El trino del diablo*’, de Alberto Miralles, 
el próximo sábado, en el .Auditorio Municipal.

Pendiente de las dos últimas jornadas, nuestra lista sigue 
en las “puertas" del millón de pesetas;

Redacción de LA TRIBUNA 
Juan Bonmatí y Lola Charcos 
Emilio Buedo Chazarra........... 
Luis Martín .Andújar................  
Anónimo.....................................
.Anónimo............................ -___
Juan José Quijada..................... 
Agustín Peiró Amo..................  
Anónimo.....................................  
Luis Molina Muro....................  
Anónimo ..................................... 
JAA.............................................  
Familia López-X era.................  
J-LP.....................,............ ............
Vn matrimonio anónimo ........
Un aficionado del C AB A.......

tas atrás una repre
sentación de la Real 
Orden, peregrinó por 

los caminos de España para 
reencontrarse con sus Herma
nos de .Albacete y para mani
festar. públicamenie, el amor 
que profesa a la Santísima Vir
gen María bajo las diferentes 
advocaciones con que se la 
venera en esa gran tierra man
chega. A” entre tantísimas 
cosas buenas recibidas durante 
nuestra estancia en el viejo 
Al-Basit. la primera a destacar 
es la cordialidad, hospitalidad 
e hidalguía con que fuimos 
recibidos y honrados, pues 
autoridades, medios de comu
nicación y pueblo de .Albacete, 
compitieron en atenciones y 
deferencias, difíciles de supe
rar e imposibles de olvidar. 
Por eso. desde aquí, ahora y 
para siempre, la Real Orden, 
sincera y esencialmente, dice: 
"¡Albacete gracias, gracias!*'.,.

Y por esa gratitud que es 
gala y justicia de cabelleros, 
vamos hoy a romper una lanza 
y plantar cara a la tan repetida 
y menospreciativa leyenda 
negra que proclama que .Alba
cete y su provinia son sólo 
“cruce de caminos, tierra del 
frío y de navajas'*.

tiago... A' por esa. 
sucesivamente, fuero

y echar raíces,
E>esde esos caminos que se 

cruzan en Albacete, nuevas 
gentes procedentes de otros 
caminos de la vieja Hispania. 
encontraron la primitiva civi
lización de los cilicios y aún 
antes, de los prehistóricos 
asentamientos humanos que 
todavía nos revelan las pintu
ras rupestres de las Cuevas de 
la Vieja y del Queso en .Alpe
ra. de Peña Bermeja en Soco
vos. del Niño en Ayna, de 
.Minateda. en Hellín, etc, etc.

Por ese cruce de caminos 
llegaron y se asentaron las cul- 
turas pre-romanas. en 
Pozo-Moro (Chinchilla), La 
Peñuela (Pozo-Cañada), Hoya 
de Santa .Ana (Tobarra). Lezu
za. Munera, etc, y se lograron 
los tesoros ibéricos, que son 
patrimonio de la Humanidad, 
como la Dama Oferente, la 
Bicha de Balazote, el León de 
Bienservida y la Cierva de 
Caudete...

Por ese cruce de caminos 
llegó la dominación romana 
que integró a la vieja Abula 
en los territorios hispánicos y 
la hizo vía de calzadas y rutas 
imperiales, creando Ilúnum 
(Hellín), Sáltigi (Chinchilla), 
Laminium. Ontur, etc.

También por ese cruce de 
caminos vinieron los visigodos 
que dejaron improntas en Gut- 
ta y en Gontar,,, A’ por ese 
cruce de caminos, los musul
manes dejaron esencia y civi
lización en lugares evocadores 
como Almansa (Ai-Mansa). 
.Alcaraz (Al-Kares). .Albacete 
(.Al-Basit). Tobarra (Tubarra). 
Al-Cabdeie (Caudete). 
Balat-al-Suf (Balazote), etc, 
etc.

Por ese cruce de caminos 
y según la tradición, llegó Cris
to a través del apóstol San

do .Alfonso VIH. ksy |J)J
ros de la Orden de S 
el Infante Don Mar - 
Don Juan Manuel A-
el Sabio. Jaime I el ^ 
tador. Enrique II éj 
Mercedes, Enrique 2 
Reyes Católicos, eu ;■ 
por ese cruce de esa 
alejaron los sufridos; 
jadores brazos de s; 
y judíos y se cediea

Sl

sr
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estepa los otrora ño- l ¿^ l^
manchegos.

por el

te empr 
^je sil 

irá 
xiPolÍ! 
’aisu 1 

.f que e 
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presiór 
el nuevo 
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'adiaaci 
Íipreí 
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■AL a 
Avuntí 
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í la co

Desde ese cruce de? 
se escucharon los í 
.Almansa cuando Fe¿ 
el Archiduque CarL 
daron la Guerra de 5 
y dieron nuevo gire í 
toria patria.,.

Por ese cruce de 
llegó la llamada vir 
los españoles gniaMf’í 
de Independencia., 
bién, por aquello? á 
vino la tristeza de b 
Civil separadora de 
y también llegó de^ 
y la democracia.

Por aquellos ca," 
cetenses caminan» y 
ron Don Quijote, el 
del idealismo y Sanu* 
dero del realismo..

Y en esc cruce d^ ’ 
que es .Albacete fe 
cultura y el esfuerapl| 
ron una cruz a h e^ 
a esa esperanza, 
que el pueblo m 
depositada en su 211 
hoy y en su futuro

Pero eso es oiñ 
que prometemos 
día...

(♦) Canciller df 
Orden de Cabalé 
María de El Dús-

isu de 
iíñias 1

-^is 
le5.911 
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25.f»00

Cruce de caminos

¿A' qué?...
Cruce es el punto donde se 

juntan o convergen líneas, 
posiciones o pasiones, e impli
ca. por tanto, coincidencias y 
encuentros. En realidad, en los 
cruces de los caminos, se unen 
los caminantes: se fomentan 
reuniones \ e.speras; se faci
litan diálogos y comuhicacio- 
nes: y , en definitiva, se adop
tan las decisiones trascenden
tes de seguir, o de quedarse

B
 §

Las covachuelas
J AMER GONZ ALEZ FERRARI

r»resii£?c- bacía 3

Cartas
Paradojas

ste es el país de las cam
pañas, A no roe refiero

cfecTorales -que taroNéo x esta- 
roas a la \’ueJta de la esquina

"caam^ias orquesiada.<~. En 
coaztío alguien quiere qratarse

ad CDS 
ód hsíac23? dectorai e^

poesabibdad propia, acode a las 
para

8

Josefa Cabeza_________________ ___ ____
L n amigo de los ancianos,,,.......—.....___  
Maria Dolores Reolid Martínez.......... ____
Ln tard» al Festival de Musica y Danza... 
Francisco González Bermúdez___ __ ____  
Francisco Medrano Fernandez__________  
Almiro González Fetpe....______________ 
Anónimo agradecido...... ................................

11̂
1 

8.
1?

 fr 
tíh

 
y s»

 0 
« 

«.
»f

1 
41

 
lid

.

r

I

1 I
41

3

Esie es el país de 
las campañas, y 
no me refiero en 
esta ocasión a 
Ias electorales, 
sino de las 
“campañas

~vachuelas~ ^ " 
coooce bien. 5^ 
narío de ’¿ ^ 
mábanse a-^
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Continúa la batalla contra el IAE

.riatW de Empresarios de Campollano 
-4ido presentar alegaciones contra la orde- 
trguladora del IAE en el caso de que 

\^,^^iones con el Apuntamiento no resul- 
P^A/sfíorías. El director de ADECUA Miguel

Angel Cuenas-Mons manifestó que las tarifas 
mínimas que establece la ley pasan a ser el 
doble de lo que se pagaba ya que, el metro 
cuadrado antes costaba alrdedor de las 40 pese
tas. mientras que el LAE determina que el metro

cuadrado cueste 81 pesetas. La propuesta de 
ADECA es que el Ayuntamiento, aunque no pue
de cambiar tas tarifas mínimas fijadas a nivel 
nacional, modifique la cantidad fínal con una 
tendencia a la baja.

la tarifa mínima dd impuesto es, en la mayoría de los casos, el doble de lo que se pasaba por radicación y licencia fiscal
escb 3
fue?

C IDECA alegara contra la ordenanza del IAE
luet .A. 
e lelu si el Ayuntamiento no rectifica su postura
irique ir 4- 

etc 1 
de C/jj -

ü Federación de Comercio solicitará a la alcaldesa que materialice su compromiso de aumentar la recaudación sólo en un 10^

jfridosó
> (le 35 

cedira 
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ido Fes 
e CarkhJ 
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o ce de a 
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E.P.

sTípeicusiones que la apli- 
del LAE puede tener 

i ai empresas de Campo- 
lawe siendo motivo de 
^Tcm para los empre- 
sü Polígono, que no van 
fea su empeño por con- 
f que el Awntamiento 
p; OM ellos para lograr 
«presión fiscal que esta- 
E nuevo impuesto no sea 
31 Por este motivo, ADE- 

anualmente la posi- 
pik presentar alegaciones

a ordenanza reguladora
quete^5¡ ¡3^ negociaciones 
za de 11™’
ora oev^ 
íóddí’^l 
cía. j 
os ca"^ 
linaronyaí 
¡jote, el C^ 
1 v Sancu^ 
ismo- j 
cruce de™ 
iceie fe

5,4\iiniamiento no llegan 
s ténnino y para ello ha 
fti una campaña en la que 

la colaboración de las 
^ de! Polígono.
3^ de las ofertas de diá- 
'*«115 por la alcaldesa y 
—<miso asumido de que 
^snento de la recaudación

esfuínP 
z a h ?^
mza. ^J 
lo manc^ 
en sn ^^1 
futura. J

es otra A 
emas ¡^

áller ¿f 
aballe*
l P1Ú2

f por el concepto del IAE 
el 10%, .ADECA 

F - -uníormado y aunque 
^^- Miguel Angel Cuer- 

aseguró que no se 
U®®®tcado de FEDA. sí 

“el Polígono, por 
r^ánerísticas, tiene unas 

®ay especiales, v 
asamblea general 

r®^ que celebramos 
coiuprobar que las 
ijue vamos a tener 
son exageradas ya 

IZ ‘^^^ mínimas son 
■ lia\ una gran dife- 

tespeao a lo que 
^ ®ienormenie por

ADECA basca e) apoyo de las empresas de CampoUano para rebajar la recaudación por el lAR
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^^ lugar, el director 
explicó que “el 

í ^.. ’*^'^ ^ superficie, 
1 f P®^ radi- 
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‘'Una de las grandes batallas que ha ganado ADECA fue conseguir 
que el Ayuntamiento de Albacete rebajase el impuesto de radicación, 
lo que supuso un importante ahorro, y no estamos dispuestos a 
perder lo que hace tiempo logramos”

ames de muJtiplicarse. es el 
doble

Miguel -Angel Cuenas-Mons 
expresó que "no nos conforma
mos con el compromiso global 
íkl 10*^ porque consideramos 
que eso xa a ser imposibie ya 
que, la cantidad que el Axtid- 
lamiemo prexé recaudar por el 
LAE. ¡a xa a obtener practica- 
meme es su loiañdad con la 
recaudaciÓB del Polígono de 
Camponano’. Además, todo lo 
que en sa tfia cocs;^iñó ADE
CA para que el impuestc de 
radkaciÓQ se red:!^era- ahora se 
xendria áxa^. "creo que no es 
necesaño recordar que esta fue 
una de las grandes baldías x 
el nacicBecio de ADECA. 000- 
segusr que las categorias que 
se h^xan fqado en CaxapoBano 
para satrsíacer el metro cuadra- 
do de superñcie por el ñs^xsesso 
de radicación fuesen reducidos, 
ai menos, en una categoría- So 
que sn:prrse un aberro de 
aprtOH&adaineine un 96% en

la cantidad que iniaalmanTe 
pretendía cobrar el Ayunta
miento de Albacete por el 
impuesto de radicación'.

Por todas estas razones, en 
el caso de que las negociacioes 
COTI el -Axuntamiento no sean 
salxsíacxonas. ADEC A prexé la 
presentación de alegaciones 
contra la ordenanza reguladora 
del LAE. y ha instado a todas 
las empresas de Campollano a 
que cotíjoren en esta iniciaíña-

MateñaJiar ¡»s protaesas

Por sa pane, la Federación 
de Cosnercio decidió es ^ últi
ma retnuón y tras un amplio 
debate, tfirigiíse de nuexo a ¡a 
alcaldza de AlhacdLe con d fin 
de conocer los proyectos que 
en base ai LAE tiene el Ayun- 
tamiesto.

Para eSo, la Federación de 
Ccmercio ha cursado una carta 
a la alcaldesa, sotieñaodo una 
reuzuón a la utie asistirán sus

representantes, acompañados 
del presidente de FEDA Mar
cos Montero.

En dicha reunión, los repre
sentantes del comercio confían 
en que se materialice el com
promiso de la alcaldesa en 
cuanto a que el iiXTemenio en 
la recaudación por el LAE res
pecto a los impuestos que sus- 
líluye será en ton» al W por 
ciento. Los comerriantes espe
ran obtener ana premia respues
ta a esta reunión solícíiada. 
toda xez que la propia alcaldesa 
anunció, antes de las fiestas 
naxideñas. que e^e eocueniero 
se celebraría en la primera 
quincena del mes de enero.

De esta fcMina. la Federacióo 
de Comercio ^seguirá expectan
te sobre lo que ocurra ai res
pecto y 00 bajará la guardia 
hasta conocer los propósitos 
que so^e la mqtiantacíóc del 
LAE tiene el .Ayuntamieato. 
esperando coococerios de mano 
de la alcaldesa".

EJ comercio y 
las fíestas

Ante las denuncias pre
sentadas por los sindica
tos. la Federación de 
Comercio ha valorado 
positivamente la apertura 
de los establecimientos 
comerciales el pasado día 
5, coincidiendo con la vís
pera de Rey es.

La Federación de 
Comercio ha manifestado 
que “durante dicha jor
nada se dio respuesta a 
la demanda del público 
afixacetense, permitiendo 
que los ciudadanos hicie
ran comódamente sus 
compras".

Por otro lado, la fede- 
ración se reunirá con el 
concejal de Tráfico para 
solucionar los problemas 
de los horarios de la carga 
y descarga, así como dar 
a conocer al coocejaJ cuál 
es su opinión sobre la 
zesta azul que el Ayun
tamiento va a impbuttar 
en la ciudad y la insta
lación de los parquíme- 
trosu
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Abandonan a un bebé Cum

Sin más atuendo que un jersey de persona adulta que envolvía su pequeño cuerpo, y nada se sabe sobre quién puede ser su madre

Una recién nacida fue abandonada ante la Un

puerta del Centro de Salud de Casas Ibáñe
Se encuentra en perfecto estado de salud en el Hospital General, donde se espera el dictamen del Juzgado de Menores

Todos quieren adoptar a Eugenia del Carmen, una niña 
recién nacida que fue abandonada en la noche del pasado 
día 13 al 14, ante la puerta del Centro de Salud de 
Casas Ibáñez, sin más ropas ni atuendo que un jersey 
de persona adulta que envolvía su pequeño cuerpo. Nada 
se sabe sobre quién puede ser la madre de esta niña, 
que se encuentra en perfecto estado de salud.

Felicidad IZAGUIRRE

La recién nacida, que vino 
al mundo con 2,990 kg. de 
peso, está ingresada desde las 
3 de la madrugada de la noche 
del pasado día 13 al 14, en 
la Sección de Neonatología del 
Hospital General de Albacete.

Como si de una historia de 
telenovela se tratase, la peque
ña fue abandonada esa noche 
ante la puerta del Centro de 
Salud de Casas Ibáñez, todavía 
con el cordón umbilical pren
dido a su cuerpo, y envuelta 
con un jersey de persona 
adulta.

Fue a la 1,30 horas de la 
madrugada, cuando alguien 
hizo sonar el timbre del Cen
tro de Salud, donde estaba de 
guardia el equipo sanitario 
habitual: dos médicos y otros 
tantos ATS. Uno de los médi
cos, Eladio Díez, acompañado 
del enfermero Domingo Rico, 
abrió apresuradamenle la 
puerta, encontrándose a sus 
pies a ese bebé. La sorpresa 
fue mayúscula.

Salieron del centro y mira
ron a su alrededor, pero apa
rentemente todo estaba igual; 
no vieron a nadie. Rápidamen
te, los sanitarios recogieron al 
bebé y en el centro empezaron 
a darle los primeros cuidados. 
Comprobaron que se trataba 
de una hembra, que había sido 
dada a luz hacía menos de 
quince minutos, y que no pre
sentaba signo alguno de vio
lencia, La niña se encontraba 
bien; sólo tenía señales de frío, 
con una aureola morada en 
sus labios.

Tras bañaría y darle calor, 
y observando que la niña esta
ba en perfecto estado de salud, 
la trasladaron liada en una 
mantita, al cabo de tres cuar
tos de hora aproximadamente, 
al Hospital General de Alba
cete, no sin antes haber dado 
parte de lo ocurrido a la Guar
dia Civil de Casas Ibáñez.

Una vez en el centro hos
pitalario, a la niña se le hizo 
la analítica correspondiente. 
Como es preceptivo por ley, 
rápidamente se informó del

Miguel j

iial del

Como el caso de Eugenia del Carmen, se presentan unos dos o tres al año en el Hospital General. >-L'IS

suceso al Juzgado de Menores, 
que tomó datos de cómo apa
reció esta niña y del estado 
que presentaba. En la mañana 
de ayer, en el Hospital se esta
ba a la espera del dictamen 
de este Juzgado.

Los dos sanitarios del Cen
tro de Salud de Casas Ibáñez 
que recogieron a la pequeña, 
fueron los que dieron un nom
bre a la pequeña. En principio.

■■■ Plan Regional de Solidaridad
“Un camino para la igualdad’’, título del Plan para el 92

^Ta idea es que nadie en la 
región padezca necesidades”

Teresa ROLDAN

Aunque básicamente el pasa
do viernes el consejero de Bie
nestar Social informó ya del 
contenido y las novedades del 
Plan Regional de Solidaridad 
para el 92, ayer fue presentado 
oficialmente por Purificación 
Arteaga, directora general de 
programas sociales, en la Dele
gación de Sanidad de Albacete.

El Plan regional de Solida
ridad se puso en funcionamien
to el pasado año, “y fue apo
yado publicitariamente con una 
frase que lo resumía “Para que 
nadie se quede fuera”, por tan
to, la idea de la Consejería es 
mantener la continuidad en este 
año 1992, con un nuevo slogan 
“Un camino para la igualdad”, 
señaló Purificación Arteaga.

Las novedades que se van a 
apuntar en el 92 con respecto 
al año anterior, son desde el 
punto de vista de la consejera 
significativas, “en primer lugar, 
el decreto 246/91 del 10 de 
diciembre por el que se modi
fica el Plan regional de Soli-

daridad en Castilla-La Mancha, 
ya que después de un año de 
funcionamiento del mismo se 
ha creído conveniente revisarlo 
para integrar en él todas las 
ayudas sociales dispersas y dar 
una respuesta más unificada. 
Este decreto está a su vez apo
yado por diez órdenes. En defi
nitiva, se hace un . intento de 
armonización de todos los 
recursos sociales que la Con
sejería pone a disposición de 
los ciudadanos de la región”, 
explicó Arteaga.

En segundo lugar, “se hace 
una valoración del informe de 
los trabajadores sociales, fruto 
de haber recogido la opinión 
de todos los trabajadores de la 
región, puesto que pensamos 
que son las personas que están 
más cerca de aquellos ciuda
danos que más uso hacen de 
estos recursos sociales. La idea, 
como ya apuntaba el consejero, 
es que nadie en esta región de 
forma involuntaria padezca 
situaciones de necesidad”.

Ei) tercer lugar, “el decreto 
establece un reforzamiento a

recurrieron a la onomástica 
del día: san Fulgencio, nombre 
que no gustó para ponérselo 
a la niña. Seguidamente, se 
pensó en los nombres de los 
propios sanitarios, pero ni 
“Eladia” ni “Dominga”, con
vencieron. Así que ambos con
vinieron en darle a la pequeña 
los nombres de sus respectivas 
mujeres: Carmen y Eugenia. 
Estos sí que les gustaron.
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que se acercaron al Centro 
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Hospital General para ¡o 
sarse por el estado de: 
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tancias, y sobre la po5ib 
de adoptaría.
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instituciones y organizaciones 
no gubernamentales con el fin 
de que no sean simplemente 
colaboradoras,, sino que hagan 
directamente servicios sociales 
de la mano con la propia Junta 
de Comunidades. También, y 
dentro de las ayudas destinadas 
a la mejora del hogar, una nove
dad importante es la posibilidad 
de que las corporaciones locales 
puedan hacer uso de este recur
so para rehabilitar patrimonio 
propio que vaya a ser destinado 
en la realización de servicios 
sociales. Por último destacar las 
órdenes destinadas a la conse
cución de la igualdad en un 
gran colectivo como es el de 
las mujeres”, destacó Arteaga.

En otro orden, y en relación 
con las declaraciones de José 
Manuel Molina sobre el fracaso 
en el 91 del Plan regional de 
Solidaridad, Purificación Artea
ga dijo “mi opinión es contraria, 
ya que siempre hay que tener 
en cuenta que cuando se 
implanta un tema nuevo esto 
implica un período de adapta
ción y arraigo a la población”.
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i Cumbre del PP en Madrid

José María Aznar visitará Albacete el próximo día 7 de febrero para la inauguración de la nueva sede del partido

ladre

la
ne

Un centenar de representantes acudirán por 
Albacete a la convención nacional del PP

‘^EI Gobierno socialista, con el tremendo desgaste provocado por sus escándalos, está en un callejón sin salida

res
acotado por Albacete del Partido Popular, 
Bfl Ramírez, informó ayer que más de un 

JBoar de representantes de la provincia de 
por el partido, asistirán a la convención 
del PP, que se celebrará el próximo

18 de enero en Madrid. El objetivo de esta reu
nión consistirá en el examen de tres ponencias 
aprobadas recientemente por la Junta directiva 
nacional sobre propuestas para la reforma de 
la Administración, política económica y físcal,

y sobre materia de seguridad ciudadana y droga. 
Por otra parte Miguel Ramírez insistió en la 
convición del partido sobre unas elecciones anti
cipadas ya que “el Gobierno ha llegado ya a 
un callejón sin salida”.
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B Miguel Angel CATALAN

diputado nacional por el 
do Popular en Albacete, 
íl Ramírez, informó ayer 
tel Congreso de los Dipu- 
s en Madrid a LA TRI- 
¡A, sobre la próxima con
ion nacional del PP, que 
lálugaren Madrid el próxi- 
Ííbado día 18, a la que asis- 
imás de un centenar de

Miguel Ramírez, en calidad de presidente de la comisión de Agricultura, presentará el programa electoral en primavera.

de Albacete, incluidos 
fedente, Gabriel Martínez 
tel secretario, Emigdio de 
bdemás componentes del 

ejecutivo provincial.
| objetivo de esta conven- 
inacional será la lectura, 
fes y aprobación de las tres 
pias aprobadas el día 14 
pluma Directiva Nacional, 
primera ponencia que tra- 
kbre “Diseño de una nue- 
pinLsnistración”, correrá a 
1 de Alberto Ruiz Gal lar- 
asegunda, se centrará en 
j^uestas del partido para 
P»wa política económica 
P > presentada por Rodri- 

y la tercera ponencia 
P sobre el tema de “Se- 
r drogas”, que expon- 
I^retario general del PP, 

Alvarez Cascos.
P'^z acabada.s las ponen- 
^’^ondrá como miembro 

Manuel Fraga y Cerra
lbo'’ presidente nacio- 
& zuñido Popular, José 
P Aznar.

Ramírez valoró esta 
I^^ntre los cuadros del 

importante, 
“cuando a 

legislatura todos los 
Apuntan a que el 
b^’^lista está agotado 

escándalos y 
l^rdida del año 90, 

".^'camente por la 
internas entre las

familias socialistas partidarias o 
detractoras de Alfonso 
Guerra”.

“El Gobierno -afirmó- no ha 
alcanzado los objetivos que se 
propuso cuando disolvió las 
Cámaras en 1989 y la mayoría 
de los agentes sociales están en 
su contra”.

“Felipe González está en plan 
huida^’

Por otra parte, Miguel Ramí
rez criticó las actuaciones* de 
Felipe González, del que dijo 
que “está en plan huida y en 
vez de afrontar los graves acon
tecimientos que están teniendo 
lugar en la minería asturiana, 
prefiere irse a Méjico para fir

mar la paz de El Salvador”.
Respecto a la convención 

nacional, descartó que se vayti 
a tratar de diseñar una estra
tegia electoral, -teniendo en 
cuenta la convicción del Partido 
Popular en unas elecciones anti
cipadas- y afirmó que “la ver
dadera estrategia electoral la 
está desarrollando el partido 
con la formación de comisiones 
que presentarán para esta pri
mavera los respectivos progra
mas electorales”.

Miguel Ramirez insistió en 
que “este año político lo valo
ramos desde el PP, como un 
callejón sin salida para el 
Gobierno socialista que desem
bocará en las elecciones para 
este otoño y sería drámatico 

que no las hubiera, a tenor de 
unos Presupuestos Generales 
del Estado totalmente electo
ralistas, donde no se ha con
templado partidas para incre
mentar la riqueza ni inversiones 
para infraestructuras, y sólo se 
han preocupado de aumentar 
las dotaciones del INEM. En 
este sentido si no existiera la 
convocatoria de elecciones aña
diríamos otro año perdido”.

Por último, recordó la próxi
ma visita que efectuará el pre
sidente del PP, José María 
Aznar, a Albacete, el día 7 de 
febrero, con motivo de la inau
guración oficial de una nueva 
sede para el partido en la 
provincia.

Dimisión de 
Valverde

Respecto a la dimisión 
del titular de Sanidad 
Julián García Valverde, 
aceptada por el presiden
te del Gobierno, Felipe 
González, el diputado del 
Partido Popular, Miguel 
Ramírez, declaró que 
“nuestro partido no pien
sa caer en la trampa de 
aceptar simplemente la 
dimisión de García Val
verde, como si con esta 
acción el problema hubie
ra dejado de existir en 
torno a la especulación de 
tererenos cometida por 
Renfe”.

En este sentido, Miguel 
Ramírez informó que el 
Partido Popular ha pedi
do ya la comparecencia 
en el Congreso de los 
Diputados de Felipe 
González, para que expli
que la dimisión del titular 
de Sanidad a consecuen
cia de la compra de terre
nos en la localidad madri
leña de San Sebastián de 
los Reyes por Renfe 
cuando era Valverde su 
director. •

En cuanto a la cam
paña de información 
sobre la gestión socialista, 
que el PSOE llevará a 
cabo en Albacete y en 
todo el territorio nacio
nal, Ramírez manifestó 
que “espero que también 
expliquen en profundidad 
todos los escándalos y 
casos de corrupción en 
los que están implicados”.
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OPOSICIONES 1992
Iniciamos la preparación de pruebas para ingresar en Cuerpos Subalternos, Auxiliares. Admi
nistrativos de Gestión y Superior de:

‘Administración del Estado y de la Seguridad Social. Correos.
‘Administración de Justicia.
‘Comunidades Autónomas (Andalucía, Cataluña, Madrid, Valencia).
‘Administración Local.
‘Administración Sanitaria (INSALUD, S.A.S., I.C.S., SERVASA)

Consiga un puesto de trabajo fijo y seguro como funcionario de carrera.
Infórmese gratuitamente y sin compromiso sobre ternarios, ejercicios, etc.

CENTRO DE ESTUDIOS ADAMS
MADRID - BARCELONA - VALENCIA - SEVILLA 
Sagasta, 23. 28004 MADRID. Tel. (91) 445 93 35

, Deles

SONSECAPIEL
Prendas primera calidad 

DESCUENTOS 
5% 10% y 20%

MARQUES DE VILLORES, 40, Tel. 50 13 38 ALBACETE

CONCESIONARIO OFICIAL 
DE AUTOMOVILES

PRECISA PERSONAL
Se requiere:

— Título de F.P. 2 Automoción
— Servicio Militar cumplido
— Carnet de conducir.

Atenderá Sr. Fernando.
Tel: 2414 59 - 21 69 27 ALBACETE

fel M.C.D.2022
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El servicio de orientación y dinámica educativa intentará extender la enseñanza fuera de las aulas

El programa de Educación se basará 
en el apoyo y las ayudas a los centros

El Instituto 
Municipal de 
Vivienda podi 
empezar sus 
actuaciones

Las Escuelas Infantiles siguen siendo cuatro y sólo tienen cabida 250 niños de 0 a 4 años

Además de los 129 millones que la concejalía de Edu
cación destinará al mantenimiento de los centros, el 
Ayuntamiento dedicará otros ^2 millones a poner en 
marcha el programa de orientación y dinámica edu
cativa. Asimismo, se intentará potenciar los Consejos 
Escolares, como órganos permanentes de comunicación.

Ester PEREZ

El programa de participa
ción, orientación y dinámica 
educativa se iniciará este año 
con un presupuesto de 32 
millones de pesetas, según 
anunció el concejal de Edu
cación, Francisco Delgado.

Dicho programa consisitirá 
en apoyar desde el Ayunta
miento a los centros escolares 
en base a la nueva perspectiva 
que marca la LOGSE, para 
que los escolares no sólo reci
ban educación dentro de las 
aulas, sino también en el 
entorno que les rodea, “para 
ello, el Ayuntamiento hará un 
gran esfuerzo para utilizar la 
ciudad de Albacete como un 
recurso pedagógico y educa
tivo”.

El Ayuntamiento continua
rá desarrollando actividades 
como las “bibliotecas de aula”, 
que ya se inició el año pasado 
y que según puntualizó la 
alcaldesa, “al no ser compe
tencia del Ayuntamiento dotar 
de material impreso a las 
familias de forma individual, 
no vamos a asumir esta fun
ción, pero sí vamos a conti
nuar en la línea de coopera
ción con los centros educa
tivos, con la modalidad de las 
bibliotecas de aula, que con
sideramos que fomenta la con
vivencia y el compartir”. Ade
más, también pondrá en fun
cionamiento una serie de 
acciones encaminadas a cola
borar con los centros en mate
ria de investigación, de edu
cación vial, educación por la 
paz, etc.

El casco histórico de 
Chinchilla será rehabilitado

F. IZAGUIRRE

El próximo miércoles, día 22, 
el Consejero de Cultura de la 
Junta de Comunidades, Sisinio 
Pérez Garzón, y el delegado 
provincial, Ju^n Carlos Gea, 
pres'éntarán en acto público en 
Chinchilla el Programa “Casti
lla-La Mancha A Plena Luz”, 
que va a ser aplicado en esta 
localidad albacetense para recu
peración y rehabilitación de su 
casco histórico.

Este programa, que también 
será desarrollado en otras loca
lidades de la región, comprende 
un conjunto de actuaciones 
para entornos monumentales en 
cascos históricos, entre las que 
cabe destacar las facilidades que 
pueden otorgarse a particulares 
para emprender en sus inmue
bles obras de rehabilitación, con 
subvenciones que pueden llegar 
hasta el 40% a fondo perdido;

Por otro lado, se canaliza
rán 129 millones para el man
tenimiento, limpieza y calefac
ción de los centros, lo que 
supone un incremento con 
respecto al ejercicio anterior 
que viene justificado por el 
aumento de calidad, del 
número de aulas y del número 
de plazas.

En cuanto al servicio de 
comedores, Francisco Delga
do explicó que “aunque 
actualmente existen cinco 
comedores, se va a intentar 
incrementar este servicio”.

Potenciar ¡os Consejos

El concejal afirmó también 
que se potenciará al máximo 
el Consejo Municipal Escolar 
con objeto de oír permanen
temente lo que opinan los dis
tintos sectores de la comuni
dad educativa para saber por 
dónde deben caminar en 
temas que competen al Ayun
tamiento. Asimismo, se poten
ciarán los Consejos Escolares 
de Centro, un tema que ha 
suscitado discrepancias últi
mamente ante la propuesta 
del concejal de que los repre
sentantes del Ayuntamiento 
sean funcionarios y que 
cobren 90.000 pesetas al año. 
Francisco Delgado explicó 
que “ante las denuncias de 
que los consejos de centro no 
terminan de funcionar, nos 
hemos puesto en contacto con 
otros municipios y hemos lle
gado a la conclusión de que 
el modelo de Barcelona, que 
es el que hemos propuesto, 
ha obtenido a lo largo de los 

otra línea de actuación dirigida 
a la recuperación de todas las 
instalaciones del dominio públi
co (fuentes, parques), siempre 
que estén en el casco histórico 
sobre el que se esté trabajando; 
y la destinada a la restauración 
de edificios como viejos teatros, 
para su vuelta a la actividad 
de ámbito socio-cultural, infor
mó el alcalde de Chinchilla, 
Daniel Ballesteros.

Sobre la situación del casco 
histórico de Chinchilla, el alcal
de señaló que hay edificios con 
un mantenimiento bastante 
aceptable; algunos en estado de 
deterioro y otros los que exigen 
una rápida rehabilitación.

“El programa de la Junta va 
a recuperar este casco histórico, 
que Albacete no tiene, con lo 
que podría ser Chinchilla el cas
co histórico de Albacete, pero 
eso sí, sin que perdamos nuestra 
indentidad”, señaló Ballesteros.

El concejal de Educación explicó el programa para el 92. LUIS MIGUEL.

años unos rendimientos muy 
aceptables, por lo que hemos 
considerado la posibilidad de 
trasladarlo a Albacete”.

Por lo que respecta a las 
Escuelas Infantiles, uno de los 
motivos que ha hecho que 
oposición se manifieste con
traria a los Presupuestos, cabe 
recordar que dependientes del 
Ayuntamiento existen cuatro 
Escuelas Infantiles, que dan 
cabida a 250 niños entre 0 
y 4 años, “escuelas con un alto 
nivel pedagógico y unas con
diciones inmejorables, que 
contarán para este año con 
un presupuesto de 103 millo
nes de pesetas”. El concejal 
añadió que “el Ayuntamiento 
aseguirá avanzando en este 
terreno y continuará con las 
conversaciones que tiene con 
la Junta, así como con las 
Escuelas Infantiles privadas 
para llegar a acuerdos en 
cuanto a ordenanzas que las 
regulen y en cuanto a apoyo 
por parte del Ayuntamiento”.

“Las Escuelas infantiles» sólo 
cubren el 30% de los niños”

E.P.

Con motivo de la última reu
nión del Patronato de Escuelas 
Infantiles, el concejal de ILJ, 
Ramón Sotos, manifestó que 
“no hemos votado a favor de 
los Presupuestos por una razón 
fundamental, que es la escasa 
o nula voluntad por parte del 
equipo de gobierno, de ampliar 
la oferta municipal en la etapa 
educativa de 0 a 3 años”.

Ramón Sotos explicó que la 
oferta ha quedado reducida a 
los barrios donde están ubica
das las cuatro Escuelas Infan
tiles que dependen del Ayun
tamiento, pero que el resto de 
los barrios van a sufrir la con
gelación de la oferta, y añadió 
que “entendemos la gran 
importancia que tiene la edu
cación en esta edad que influye 
decididamente durante el resto 
del proceso escolar”.

Colaboración 
con el MEC

La colaboración del 
Ayuntamiento con el 
Ministerio de Educa
ción y Ciencia consistirá 
básicamente en facilitar
le terreno para la cons
trucción de nuevos cen
tros de enseñanza pri
maria y secundaria.

Asimismo, en cuanto 
a la escolarización el 
Ayuntamiento mantiene 
un cruce constante de 
datos con el MEC para 
considerar cuáles son las 
necesidades de la pro
vincia a la hora de cons
truir nuevos centros, a 
lo que la alcaldesa aña
dió que Albacete nece
sitará en un futuro 13 
centros, y que actual
mente van por el N® 8.

En la comisión de Uiti 
que tuvo lugar ayer en el 
tamiento, se acordó k^ 
concurso para la suJ 
unos terrenos que el 1 
miento tiene en El altoj 
Molinos, con una exted 
más de seis mil metra 
drados. j

La finalidad de estai 
es que el Ayuntamiento] 
cambiar o adquirir ura 
ubicada en el Polígono J 
pollano para trasladar!! 
talleres municipales, j

De esta manera, en lap| 
donde están ahora los J 
se construirían viviendsi 
cipales de seis alturas. Ef 
ciativa serviría para quej 
tituto Municipal de la Vl 
empezase su actuación.! 
señaló el concejal de If 
mo, Martínez Simón.

El concejal resaltó ! 
pesar de las críticas reit: 
de la oposición, que DOt^ 
de no tener en cuentas 
puestas, quiero señalan)! 
propuesta se ha hecho 
do con IU”.

Dictamen del arquíra

Sin embargo, la calidad y 
condiciones que ofrecen las 
Escuelas Infantiles municipales, 
superan muchas veces a las pri
vadas ya que, no están regu
ladas por ningún reglamento y 
“los niveles de calidad son muy 
bajos”. Ramón Sotos añadió 
que “solamente el 30% de los 
niños con edades comprendidas 
entre los 0 y 3 años está cubier
to con la oferta municipal”.

El concejal de IU manifestó 
que “el Ayuntamiento ha per
dido una buena oportunidad 
con la aplicación de la LOGSE 
ya que, no se contemplan par
tidas para aumentar el número 
de Escuelas Infantiles”.

Sin embargo, el concejal de 
IU, Ramón Sotos, señaló que 
en el Patronato de la Univer
sidad Popular sí había sido posi
ble votar a favor de los Pre
supuestos.

En esta misma conw 
vió el dictamen del ara 
municipal sobre el edife! 
tado por la explosiónj 
en la Carretera de M 
Martínez Simón 
edificio no será demo^ 
totalidad ya que. no «R 
tado en más del 32w • j

Unicamente se ha R 
en ruina la parte afedq 
la que el arquitectc 
ha estimado una tepR 
35 millones, que M 
coeficiente de 
la antiguedad del 
reduciría a 29 m' 1 
embargo, el conceja 1 
Mismo insistió en qnj 
no se haga la repulí J 
ficio no podrá ser r
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Por otra parte.

mos que su localizacion y 
comunciación viaria por 
medio de las autovías le con
vierten en un buen centro de

^^honamiento de ^^Camporrosso” ubicado en Chin- 
I*’’ signifíca para Albacete la disposición junto a 
^follano y Romica, de su tercer polígono industrial, 
^^staladón ha sido diseñada para la recepción de 
^i^sas dedicadas al transporte físico de mercancías.
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poligono industrial de “Camporrosso”, en Chinchilla, dedicado a la distribución comercial.

£/ proyecto ha sido concebido para empresas especializadas en el transporte físico de mercancías

“Camporrosso”, en Chinchilla, será el 
tercer polígono industrial de Albacete

Recorte en 
agricultura al 
plan ‘Leader’ de 
la mancomunidad 
del Segura
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El programa “Leader” de la 
Comunidad Económica Euro
pea, al que ha sido acogido el 
plan presentado por la Man
comunidad de Municipios de la 
Sierra del Segura y que será 
presentado mañana oficialmen
te en la Diputación de Albacete, 
ha visto mermado parte de su 
presupuesto en el apartado de 
agricultura.

De esta forma, según Jesús 
Rabadán Cencerrado, presiden
te de la Mancomunidad, el 
apartado dedicado a la agricul
tura fue reducido por las ins
tancias europeas de 180 millo
nes de pesetas a 75, debido a 
que la CEE, dispone de otros 
programas en funcionamiento 
para algunos de los fines y obje
tivos elaborados por los ténicos 
del programa de la Manco
munidad.

Entre los apartados con los 
que sí contará líneas de finan
ciación el programa de agricul
tura, se encuentran aquellos 
dirigidos a los estímulos de las 
razas autóctonas, producciones 
colectivas e innovadoras, agri
cultura y ganadería biológica, 
creación de proyectos agroali
mentarios innovadores, y la 
potenciación en ganadería de 
machos y hembras autóctonos 
para la reproducción.

El plan elaborado por los téc
nicos de la Mancomunidad con
tiene informes sobre la situa
ción del planteamiento urbanís
tico de la zona, sus caracterís
ticas geográficas, la densidad de 
población, el censo de viviendas 
y su estado, así como el patri
monio monumental.

En este sentido se proponen 
un conjunto de medidas y 
actuaciones para la ayuda a la 
rehabilitación de edificios típi
cos destinados al turismo rural 
y obras de nueva construcción 
para residencias habituales y la 
determinación de obras de 
especial cualificación arquitec
tónica que contribuyan a la 
valoración del diseño en los 
conjuntos históricos populares.

Este plan fue elaborado por 
Juan Antonio Rodríguez y 
Rubén Torres, responsable.s res
pectivamente del Gabinete Téc
nico y los Servicios Culturales 
de la Mancomunidad de Muni
cipios de la Sierra del Segura.

Esta concepción del proyec
to, declaró Enrique Rodrí
guez, se basa en el gran núme
ro de empresas europeas espe
cializadas en almacenamiento, 
transporte y distribución, 
experiencia que será determi- 
mante para la transformación 
en menos de una década de 
las empresas de transporte 
españolas.

Según el promotor de Cam
porrosso, alrededor de un 4% 
de las ventas de los productos 
de las empresas dependen de 
la* eficacia de la distribución, 
dependiendo ésta, de la ido
neidad del enclave en el alma
cenamiento, la miniminización 
de los stocks y los costos más 
reducidos.

“Aunque no vamos a recha
zar otras ofertas -aseguró- esta 
va a ser la función principal 
del polígono, porque pénsa-

productos hacia los mercados 
de Levante y de la zona cen
tro. Aunque inicialmente la 
directiva inglesa pensaba su 
ubicación en la zona de Cau
dete -añadió- la absorción de 
la firma Merkal, decantó su 
instalación en Chinchilla para 
aprovechar el mercado de 
Albacete”.

Esta primera actuación se 
transformaría en la construc
ción de un polígono especia
lizado en las labores de “cen
tros logísticos”, que su pro
motor definió como aquellas 
empresas dedicadas a la dis
tribución física de mercancías.

Rodríguez destacó el grado de 
receptividad al plan demostra
do por el Ayuntamiento de 
Chinchilla, que a raíz de la 
instalación de DIGSA por sus 
costos de implantación, per
mitió transformar la idea en 
un polígono para toda la rótu
la de Albacete.

“Este proyecto -aclaró- no 
ha contado en principio con 
ningún tipo de subvención y 
sus expectativas y desarrollo 
las confiamos a la creencia en 
su viabilidad y rentabilidad 
económica”.

LT

Enrique Rodríguez Bono.

de esta instalación 
^” principio 

, P anteamiento por par- 
“^presa DIGSA para 

‘^distribución de sus

e la CO® 
¡nía dd ^ 
n iones qn^ 

pedan®, 

mucho *^ 
3 Mad®'' 
p "hemos

e la 

s bcc»^

, elco’’^.^^

Íe^^' 
presenil

^''oyectado el polígono para la 
Distribución de mercancías

?®°'^o industrial de

o metros
eri el 

^ontea^'P^* ^^ Chinchi- 

’ciieii ^^ encuentra 

r’íiiüfi ^^ dispone de 
’^'fos. fachuda de 

•'¿ce c^” ^^’ido de 500. 

autovía se 
' ^ de n ^^^ ^’^ para- 

ro cual parten

un total de cuatro vías de 
penetración.

En la actualidad se encuentra 
ya en funcionamiento en este 
polígono la empresa DIGSA y 
su promotor. Enrique Rodrí
guez Bono, prevé que la fina
lización completa de las obras 
se ultimen durante el próximo 
verano.

El 80% del proyecto se 
encuentra acabado, faltando 
algunas áreas para el movimien
to de tierras, canalizaciones de 
saneamiento, y diversas plata
formas de pavimentación.

Según su promotor, el polí
gono industrial de “Camporros
so” es una inciativa totalmente 
privada y local, que en este 
momento de renovación de 
estructuturas productivas pre
tende atraer nuevas implanta
ciones de empresas, aprove
chando la situación de Alba
cete, las nuevas autovías y el 
creciente desarrollo de su 
población formada en la Uni
versidad de Castillá-La Mancha, 
que puede pr oporcionar al sec
tor dedicado a servicios un Juer- 
te crecimiento económico”.

I
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Escrito por José Manuel Almendros, en el boletín del Cultural Albacete

Publicado un ensayo sobre medicina y 
salud pública en el siglo XIX

Topografías 
médicas

En el mencionado trabajo el autor explica la importancia que tenía la ecología en el XIX

En el número correspon-' 
diente a enero del boletín 
Información de Cultural 
Albacete se publica un ensa
yo de José Manuel Almen
dros sobre la higiene y la 
salud pública, en los gue 
factores medioambientales 
ya tenían su importancia

L.T

José Manuel Almendros 
Toledo publica en el boletín 
“Información de Cultural Alba
cete”, correspondiente al mes 
de enero, un ensayo titulado 
“Medicina, higiene municipal y 
salud pública en la provincia de 
Albacete, en el siglo XIX, según 
Memorias y Topografías médi
cas”.

En el mencionado trabajo el 
autor explica cómo en el último 
cuarto del siglo XIX con la 
palabra ecología se definió la 
interrelación existente entre los 
seres vivos y el medio-ambiente, 
no obstante, como señala José 
Manuel Almendros, muchos 
autores y un sector importante 
de médicos ya venían usando 
este vocablo para relacionar 
fenómenos medio-ambientales y 
la salud del hombre.

Pues pensaban que el destino

En este número del mes de enero se recoge una amplia información sobre las actividades del Cultural .AJbacete

Cultural Albacete 
enero 1992

biológico de los hombres no se 
podía concebir al margen de las 
leyes y ‘ las influencias de la 
naturaleza.

En este sentido, José Manuel 
Almendros señala en este ensa
yo, cómo en el tratamiento de 

las enfermedades igualmente 
eran tenidos en cuenta los fac
tores medioambientales y los 
socioeconómicos.

Así, los higienistas procura
ron evitar la terapeútica, como 
diagnóstico médico, para pasar

a estudiar el entorno medioam
biental y el contexto social, 
campos que se convirtieron 
según este autor, en vastos sec
tores de investigación médica, 
plasamados en diversas publi
caciones de la época.

Toda la informó 
aportada porJj 
Manuel Almendros! 
recogida de un tipo 
literatura científica! 
recibía el nombre d< 
pografías médicas”, j 
cisamente por hacerr 
rencia al estudio 
medio natural de^i' 
punto de vista sania

Estos escritos, det 
aceptación duranit 
pasado siglo y el pi 
tercio del siglo XX. 
ron premiados en s 
ocasiones por las R 
Academias de medí 
Colegios Médicos ) 
instituciones.

En sus páginas! 
referencias a impon 
cuestiones, lo que las 
vertía en docui 
tos-guías imprescm! 
para todo aquel 
desease estudiar el 
XIX del pueblo o co 
ca, a la que hacían 
rencia.

El trabajo de 
Antonio Almendros 
consistido en loca 
algunos de estos m 
critos que dormían 
archivos municipal 
provinciales, paraofA 
nos así una panorá 
del siglo XIX. polils 
en el número 58df' 
tura! Albacete.

DON JUAN GARCIA OLIVA
Falleció
Santos

Sus

en Albacete a los 71 años de edad, confortado con 
Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidí

o. E. P

hijos, Santiago, Inmaculada, José Migu^ 
Argentina y Antonio; hijos políticos, hermano 
nietos, sobrinos y demás familia.
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy miércoles 15 de ^ 

de 1992 a las CUATRO de la tarde en la Parroquia de Nuestra 
de las Angustias, celebrándose a continuación la misa de córpore inseP^J

Albacete, Enero a® .

M.C.D.2022
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En pleno debate sobre la situación mundial de la izquierda se presentó hoy en Albacete, Liberación 

“Reivindicamos el socialismo como la 
alternativa actual al capitalismo”

40 jóvenes 
albacetenses« 
el Encuentro 
Ecuménico de 
Budapest

Surge de la fusión de la LCR y el MC albacetense y su centro histórico continuará siendo Albacete P eo
 

m

En pleno debate sobre la 
situación de la izquierda 
mundial, hoy ha sido pre
sentado en rueda de pren
sa en Albacete la nueva 
organización política Libe
ración, de ideología radi
cal, revolucionaria, nacida 
de la fusión entre la LCR 
y el MC albacetense

I. MENDIVIL

En pleno debate sobre la 
situación actual en que se 
mueve la izquierda comunista 
ante la caída del régimen 
soviético, ayer fue presentada 
en rueda de prensa la recién 
creada organización política, 
que bajo el nombre de Libe
ración, ha salido de la unión 
en Albacete de la Liga Comu
nista Revolucionaria y del 
Movimiento Comunista.

Para José Manuel Pérez 
Pena, portavoz de Liberación, 
desde esta organización “pre
tendemos introducir esos 
temas de debate que se rei
vindican desde la izquierda 
social ahora que se ha caído 
el mito socialista en un 
momento de reflexión”.

“Ahora, continua diciendo, 
José Manuel Pérez, la izquier
da se encuentra en una encru
cijada de caminos diferentes 
y por ello vamos a aprovechar 
el debate surgido tras lo suce
dido en la Unión Soviética, 
un debate, por otra parte, 
necesario”.

Por ello, desde Liberación 
y alejados de las pretensiones 
de aquellos que creían en el 
mito socialista, según lo seña
lado por su portavoz, “ rein- 
vindicaremos el socialismo 
como una necesidad de supe-

Ecologistas de Albacete denuncian el 
deterioro ambiental del arroyo Valdemembra

L.T

El grupo ecologista albace
tense de Madrigueras,G.E.M., 
en una nota hecha pública 
denuncia el deterioro que viene 
padeciendo el arroyo Valde
membra y pide la colaboración 
de diversas instituciones para su 
pronta recuperación.

Según este grupo ecologista 
hasta hace diez años por este 
riachuelo “corrían aguas limpias 
y en sus riberas habían chopos 
y olmos, y en sus aguas habi
taban un gran número de espe
cies acuáticas”.

“Ahora, continúa diciendo la 
nota hecha pública por GEM, 
es un estercolero de las aguas 
residuales de Tarazona, de ver
tidos industriales de Quintanar 
del Rey y otros pueblos de 
Cuenca. Su arbolado práctica
mente ya no existe por la ambi
ción de los agricultores limítro
fes, la negligencia de las admi
nistraciones públicas y el aban

En rueda de prensa se presentó hoy en .Albacete la organización política. Liberación. LUIS MIGUEL

rar los problemas del capita
lismo, frente aquellos que ven 
tras la caída de la URSS, al 
capitalismo como el único 
movimiento con futuro”.

Momento de repensar

Mientras que otras fuerzas 
de izquierda “encerradas en^ 
un bunker” intentan ganar un 
espacio, para José Manuel 
Pérez, “ha llegado el momen
to de repensar, de encontrar 
las claves de un nuevo proceso 
surgido del momento histórico 
que estamos viviendo”.

En este contexto de replan
teamiento de ideales a seguir. 
Liberación celebra hoy y 

dono de la Confederación 
Hidrográfica”.

Para los ecologistas, todo ello 
da como resultado que el Val- 
dembra sea un riachuelo desier
to de vida animal o vegetal y 
un foco de infección para una 
extensa zona.

Ante tal situación, solicitan 
la colaboración al Ayuntamien
to de Tarazona y a la Concejalía 
de Medio Ambiente del Ayun
tamiento de Albacete para que 
ambas instituciones remitan, a 
las Diputaciones de Albacete y 
Cuenca y a la Junta, una serie 
de medidas, señaladas por 
Madrigueras, como “la realiza
ción de estudios sobre los focos 
contaminante, la depuración de 
los vertidos y el repoblamiento 
de sus márgenes con especies 
autóctonas”.

Medidas, encaminadas a fre
nar el deterioro ecológico que 
viene padeciendo el arroyo de 
Valdemembra a su paso por 
varias localidades albaceteñas. 

mañana unas jornadas de 
debate en el Ateneo de Alba
cete a cargo de viejos mili- 
tañtes comunistas. Hoy, miér
coles a las ocho de la tarde 
Eugenio del Río, teórico y 
militante de la Izquierda 
Alternativa ofrecerá una con
ferencia sobre la encrucijada 
en que se encuentra hoy en 
día la izquierda comunista y 
mañana Juime Pastor, profe
sor y militante de la Liga 
Comunista Revolucionaria, 
hablará sobre la izquierda y 
los movimientos sociales.

“Dos conferencias prove
chosas, para este militante de 
Liberación, dentro del debate 
que estamos planteando los 

“Hoy en día el riachuelo Valdemembra es un estercolero sin vegetación”.

hombres y mujere,s de la 
izquierda alternativa”.

Relaciones con IU

“Unas ideas, que intenta
mos transmitir a nuestros 
compañeros de lU, con los 
que mantenemos una relación 
coordial. conociéndonos más, 
ganando un mayor espacio de 
cooperación para dar solución 
a diversos problemas, si bien 
no valoramo-s necesario la 
unión de nuestras fuerzas”.

En este contexto de 
reflexión surge en Albacete, 
Liberación, un movimiento 
que se califica a sí mismo de 
radical y revolucionario.

Unos cuarenta jóvenes ib 
provincia de Albacete a^ 
ron en los primeros díasdci 
ro hasta la ciudad húngan 
Budapest para asitir al co® 
anual que organizó la CÓ 
nidad francesa de Taizé.l 
el lema “vida interior y < 
daridad humana”.

En este encuentro ecuniáB' 
tomaron parte alrededor" 
setenta mil europeos y al* 
sudaméricanos, represen! 
de las tres principales com 
religiosas existentes en 
momentos en Europa, la 
lica, la protestante y la 
doxa.

La expedición ate 
que participó en estas jon 
de oración y unión, futí 
dinada por el sacerdote y 
fesor del Seminaíio. Saih 
Bermejo, quien manifesté 
satisfacción por su celebr 
durante seis días en la g 
húngara.

Para Santiago Bermejo, 
sido unas jornadas de ora 
convivencia, reconciliado 
unión de todas las confe.'. 
cristianas en la nueva Em 
que estamos viviendo”.

Los jóvenes han estado 
jados durante su esta» 
Hungría en colegios, polídi 
tivos y domicilios partU 
siendo para unos y olros.)i 
Santiago Bermejo, “unas 
vivencias enriquecedoras t 
das en la idea de conW 
nueva sociedad encontrar 
paz interior a través de’ 
labor en unión a desairolc 
las respectivas parroquia-',

Las jornadas de 
empezaban por la ^an 
los barrios de BudapeU 
después a la tarde rew»- 
el palacio de exposición^ 
el estadio para reflexión 
debatir sobre los disiw*; 
blemas, que se propon* 
surgiendo. Los logará 
dos para la celebración 
congreso anual organ . 
la Comunidad de 
adornaron e duimoar 
cialmente, conrirtic"®^; 
amplios lugares de 
igualmente, los actoM 
desarrollaron en la ^^ 
pasado, 3 de 
saron en directo por

\1
'

La Comunidad 
de Taizé, en Ía/fíjdíii 
de Borgoña, f“^ ^ Rt 
1940 por el H®^’ 
con peronas ¡ 
más de veinte nació 
tintos credos jrfiiiii’Su acogida » P"5 

con recelos. ^'. .-,ni},i 
mente se convidó ^^ 
de peregrinación ^^j, 
Santiago Bermejo- ^^^ 
a meditar sobre yi 
ción entre los pn ^¡^^jíir 
de fe cristiana y j^is 
hermanos de o |^,! 
jóvenes de uno . , ^5.' 
venidos de «<•*'*<#

Estos encuentro-^3; 
semanalmente ' • ^ >
unos cinco * Uren'^ 
que hay que .4^ 
y Navidad, los

Ó
 P M
 0 M
 

M



Miércoles, 15 de
Enero de 1992

'rih
Tribuna 13

es eii 
ro
»de

ÍERMlí

óvenesí f 
cele aa 
idíasi

húngan 
r al cooi
:ó lad 

Taize.
erior v

ro ecunx 
ilreded« 
íos y ata 
epreseM 
líes conii 
tes en i 
ropa, la, 
le y la i

i albaca

Renault 
marca líder en ventas 

en 1991.
estas jora
ón, fue
:erdote y

manifesté 
iu celebra: 

en la ci

Bermejas 
as de oncS 
lonciliaoóiS 
as confe^fl 
nueva EmS 
indo: ■ 
an estados 
u estancas 

)s particoiS 
, y otros. >9 
¡ó, “unaiS 
ecedoras H 
le contmirS 
encontrands 
través di® 

1 desarrolj® 
arroquias 9 

la maña® 
Budapes® 
rde reuní® 
:posicioni^® 
j refle«o® 
)S disim"’^®

por haber compartido 
nuestros éxitos.

L •-. ix
 s

 a 
a M

 „ 
» &

 »•
 

^

A todos los que sintiendo la pasión por Renault nos han hecho líderes. 
A nuestros clientes, porque su aceptación y confianza han sido decisivas. 

A nuestra Red de Concesionarios y Agentes, por la constante 
profesionalidad y afán de servicio.

Y a los Colaboradores y todo el equipo humano de Renault, que han 
hecho posible un año más nuestro liderazgo.
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^B Almansa _-^,..^-,:,.
Han dirigido una carta al Ayuntamiento para que se mantenga la actual dotación 

IU, contra la supresión de un 

Í

S

M
médico y un ATS del servicio 
de Urgencias del C. de Salud

d

La oposición se entrevistó con Callado para buscar una solución al tema

El anuncio por parte de la Dirección Pro
vincial del INSALUD de suprimir del ser
vicio de urgencias del Centro de Salud de 
Almansa a un médico y un ATS, ha llevado 
al Grupo Municipal de Izquierda Unida 
a dirigir una carta al Pleno del Ayunta

miento para que se acuerde el realizar las 
gestiones y presiones necesarias para que 
el Centro de Salud de Almansa mantenga 
en su servicio de urgencias a los dos médi
cos y ATS con los que cuenta en la 
actualidad.

■Sil 
tm 
Mil 
Mil

Luis BONETE PIQUERAS

Ante el conocimiento por 
parte del Grupo Municipal de 
Izquierda Unida de la intención 
por pa’rte del INSALUD de 
reducir los servicios de urgen
cias del Centro de Salud de 
nuestra ciudad, se han dirigido 
de forma urgente al Pleno del 
Ayuntamiento y a la opinión 
pública para que se tomen las 
medida.s necesarias para que se 
mantenga el servicio tal y como 
está.

Carta de Izquierda Unida

“El Grupo Municipal de 
Izquierda Unida de este Ayun
tamiento ha tenido conocimien
to del proyecto del INSALUD 
consistente en reducir los ser
vicios de urgencias con los que 
cuenta el Centro de Salud de 
esta ciudad. En concreto y según 
nuestras noticias, se intenta que 
durante la noche y en las pri
meras horas de la tarde, los ser
vicios de urgencias, solamente 
cuenten con un médico y un 
ATS en vez de los dos con que 
hoy cuentan y que desde que 
alcanza nuestra memoria ha 
contado nuestra ciudad, aunque 
unas veces eran de la Casa de 
Socorro y otras del centro de 
Salud, pero lo cierto es que 
cuando eran necesarios sus ser
vicios estaban de guardia los dos 
médicos”.

M® Carmen Valmorisco, por
tavoz de IU sigue manifestando 
en su carta que, “al tener cono
cimiento de esta noticia, que se 
pondrá en marcha si no lo impe
dimos el uno del próximo mes 
de febrero, hemos consultado 
con diversos profesionales, coin
cidiendo todos ellos en valorar

como muy negativo para el ser
vicio de urgencias esta reduc
ción del 50% de su personal, 
a kt vez que todo.s ellos coin
ciden en que en el supuesto de 
más de una urgencia de gra
vedad a la vez solamente se 
podrá atender a una de ellas, 
con las consecuencias que esta 
situación puede acarrear para 
los ciudadanos”.

Valmorisco termina afirman
do que, “el Grupo Municipal 
de Izquierda Unida de Almansa, 
considera que ante la gravedad 
de esta decisión del INSALUD, 
a este Ayuntamiento, como 
representante de todos los 
almanseños, nos corresponde el 
impedirlo y para ello propone
mos a este Pleno:

Que acuerde el realizar las 
gestiones y presiones necesarias 
para que el Centro de Salud 
de Almansa mantenga en su ser
vicio de urgencias a lo.s dos 
médicos y ATS con los que 
cuenta en la actualidad”.

“Esta situación nos parece más 
que aberrante'’

LA TRIBUNA, al tener 
conocimiento de la carta de 
Izquierda Unida, se puso en 
contacto con la portavoz del 
grupo, M® Carmen Valmorisco, 
quien entre otras cosas nos 
manifestó que, “IU tuvo cono
cimiento de las intenciones del 
INSALUD a finales del pasado 
año y que se han visto confir
madas en los últimos días. Es 
increíble -afirmó- que por parte 
del INSALUD se intente redu
cir el 50% del servicio de urgen
cias del Centro de Salud de 
Almansa, incluso se va más allá 
al suprimir a uno de los cela
dores. El tema es claro: si al

médico de urgencias se le pre
senta más de un caso urgente 
no tendrá mas remedio que ele
gir a su modo de ver cual es 
el caso más perentorio”.

M® Carmen Valmorisco se 
quejaba de la sitaución actual 
sanitaria en España, de la que 
decía que, “es más fácil el con
seguir dinero para realizar obras 
que indudablemente son nece
sarias que el lograr el necesario 
para conseguir un buen rendi
miento y mantenimiento de esas 
obras. En Almansa veníamos 
notando, que gracias en buena 
medida al trabajo de los pro
fesionales, el servicio de urgen
cias estaba mejorando poco a 
poco y ahora lo que se pretende 
es restar en vez de sumar. A 
mí me parece que éste es un 
tema muy grave, y en cualquier 
caso lo que hace IU a la vez 
que las restantes fuerzas polí
ticas de nuestra ciudad es inten
tar que este tema no se paralice 
y sobre todo lo que pretende
mos e.s llamar la atención a las 
autoridades sanitarias para que 
esta idea, que administrativa
mente puede ser interesante, 
desde el punto de vista sanitario 
y social a nosotros nos parece 
aberrante”.

Acercamiento de posturas entre
INSALUD y Ayuntamiento
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El Insalud pretende la supresión de un médico y un ATS.

La portavoz de Izquierda 
Unida, manifestó que los grupos 
políticos de la oposición habían 
mantenido una reunión con 
Callado para tratar de solucio
nar el asunto, habiéndoles infor
mado el Alcalde de que próxi
mamente mantendría una reu
nión con el Director Provincial 
del INSALUD.

“En la reunión que todos los

grupos hemos mantenido con el 
Sr. Alcalde, -dijo Valmorisco- 
éste nos ha informado de una 
próxima reunión con el Director 
Provincial Provincial del INSA
LUD, Sr. Librán, para pedirle 
explicaciones sobre los motivos 
de esta posible reducción del 
personal de urgencias. También 
nos ha explicado Callado que 
sabía que la intención del INSA
LUD era haber iniciado la 
reducción de personal a prime
ros de enero y que la ha retra
sado a primeros de febrero. De 
todas maneras -afirmó- cree
mos que desde el Ayuntamiento 
y el INSALUD habrá que acer
car las posturas y llegar a una 
solución lógica”.

Valmorisco criticó duramente 
la situación sanitaria provincial, 
a la que definió de “no ser pre
cisamente como para hechar las 
campanas al vuelo”.

“Bajo nuestro punto de vista 
-dijo- lo que se está haciendo 
es concentrar cada vez más los 
servcios sanitarios en Albacete, 
y en las poblaciones del tamaño

de Almansa o Villaron» 
nos está dejando en condk 
menos óptimas. Yo cr^ 
mó-, que los responsaw 
INSALUD deberían reto 
sobre este tema y ver la
bilidad de dar alte 
Alternativas que no “ 
pasar siempre por los re 
económicos sino por« 
tados sociales”.

Referente a este mis'”® j 
hemos recibido una no^ 
Alcaldía en la que se J 
que, “al tener conocim»^ 
Ayuntamiento de quee j 
LUD pretendía el one^ 
suprimir un médico de; a 
dejando el servicio co I 
médico, enfermeras 
desde las 10 de la ” J 
las 8 de la mañana, 
hizo llegar su mas en 
testa ante el
del INSALUD y e>m 
lo sucesivo el I
cías se mantenga 1
ahora”. j
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--------- Participación ciudadana

N
uestros cerebros afirman frecuen- 
temente apesadumbrados, casi 
con la desesperación de los san

tones, que “la sociedad va por delante 
de los partidos, de los gobiernos, de las 
leyes. Si bien periódicamente la sociedad 
elige a sus representantes de acuerdo con 
el programa que éstos presentan, suele 
ocurrir que para la ejecución del mismo 
necesita de la presión constante hacia sus 
elegidos.

El pueblo, la sociedad, dicta en cada 
momento las metas a las que quiere llegar 
y las formas para conseguirías. El papel 
de los gobernantes, llámense partidos, sin
dicatos, condes, duques, curas o sacris
tanes, es organizar y dirigir, que no “di
gerir”, todo el potencial social y económico 
al servicio de tales objetivos. Pequeña 
miíión aunque difícil, tanto como impres
cindible. sujeta las más de las veces a 
una mala interpretación. La sociedad debe

¿Qué sociedad queremos?
(*) JOAQUIN TORRES SANCHEZ

de ir por delante. ¿Cómo interpretar la 
voluntad de la sociedad?

Los dirigentes deben de ser los eje
cutores de la voluntad del pueblo. Deben 
de dejar despachos y alfombras para vivir 
la verdadera realidad de los trabajadores, 
de los jubilados, de los empresarios, de 
los agricultores; tomarse una cerveza en 
un bar, bajar a una mina, cobrar el salario 
mínimo, llevar a sus hijos a una escuela 
pública de barrio, dejarse aconsejar por 
técnicos imparciales? Así y no de otra for
ma podrán “ver” la voluntad de la 
sociedad.

¿Y cuándo un sector es manco, ciego, 
mudo... o aborregado por los cantos de 
sirena de sus santones? Si es así, ¿cómo 

acertar en sus necesidades?.
¡Tamaña dificultad de consecuencias 

graves!, aunque no tan irreparables como 
las que al amparo de la misma se ejecutan 
leyes, se establecen modos o se imponen 
gobiernos al servicio de élites, de minorías 
o de mayorías; modelos éstos muy poco 
generosos, casi siempre dictadores, con 
intereses poco confesables.

La sociedad marca acertadamente el 
camino para evitar la aparición de sal- 
vapatrias o la implantación de leyes o com
portamientos contrarios a sus intereses. 
Pero, ¿cómo conseguir que ese adelanto 
real que lleva a sus dirigentes en edu
cación, sanidad, servicios, comportamien
tos, solidaridad, justicia, prestaciones

sociales..., se implante en 
cobertura legal y de medios-^ ^^

En una sociedad en consta ^ 
el dirigente está obligado a ^^ 
reciclaje: todos sus príncip'® 
deben de ser cuestionados, r j^j 
luados; el dirigente no P*^^ •fj,[iíf’^ 
representante, ni creencias 
inamovibles en los que basa u 
A la sociedad la de
A los dirigentes los det^ 
los dirigidos, sus ciudadan (jü

El día que los losan'^i 
tes) se conciencien de ^“l^(i* 
ciudadanos, no será ”®^iafl»^J 
actúen como tales. Mient 
que llegue ese momento. 
está formada por ciudad üH 
por delante si quiere 
de ciudadanos. . toe** .

(♦) Miembro del Co®'* 
de .Almansa.
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I ViUarrobledo ^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^m 
í:i<;^ador y experto en temas agrarios analiza las directrices de la nueva Política Agraria Comunitaria 

Manuel Acacio aventura un aumento 
del desempleo en las zonas rurales

Simulacro de 
alarma de 
incendio en el 
colegio “Virrey 
Morcillo”

Segán apuntó, bajada de precios y eliminación de excedentes serían los objetivos básicos ADRAZ

^Isrrobledense Manuel Acacio, senador 
Is prorincia de Albacete y experto en 
sagrarios, analiza para LA TRIBUNA 
^trices generales de la nueva Política 
ria Comunitaria (P.A.C) que, según 
rsigue dos objetivos primordiales: la

ADRAZ

uel Acacio explicó que 
ahora, y desde la creación 
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comarcas. Esto

bajada de los precios agrarios y la eli
minación de excedentes. Acacio aventura 
el incremento del desempleo en las zonas 
rurales debido a la “desincentivación de 
la producción”.

son directrices
generales que se verán además 
acompañadas de medidas más 
particulares, comp cupos totales 
por países, condicionantes por 
tamaño de la explotación, etc”.

En cuanto al segundo obje
tivo, eliminación de excenden- 
tes, Acacio explicó que la nueva 
P.A.C actuará, fundamental
mente, en dos direcciones, “la 
retirada de tierra de cultivos 
mediante apoyos económicos y 
el reforzamiento de la política 
medioambiental.”

y los inconvenientes

^tas circunstancias, se 
la necesidad de una 
Mítica agraria que, 

. Acacio, persigue dos 
, ^concretos: “la bajada 
¿recios de los productos 

y “ eliminación de los 
tes'.
. ° al primer punto, 
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Manuel Acacio hizo hincapié 
en los inconvenientes que él vis
lumbra en la nueva P.A.C, “al 
margen de las repercusiones 
particulares que positiva o 
negativamente afectan a cada 
explotación y a cada agricultor” 
y que resumió en 5 puntos: 1. 
Puede producir una bajada en 
el empleo directo o indirecto; 
en la nueva política agraria se 
observa una tendencia a bajar 
la producción, sobre todo en 
los cultivos más generalizados 
en nuestra región castella
no-manchega, y en consecuen
cia, de los inputs empleados en 
la misma. Las consecuencias 
lógicas son una disminución de 
la mano de obra directa, así 
como un menor empleo tam
bién en los sectores de produc
ción y comercialización de los 
inputs de las explotaciones 
agrarias. Es decir, se puede pro
ducir una elevación del desem
pleo en las zonas rurales si no 
se complementan estas actua
ciones con promoción de cul
tivos absorv’entes de mano de 
obra o nuevas industrias en el 
entorno rural. 2. Alto coste pre
supuestario de la CEE; pese 
a lo que en principio se pensó, 
que esta nueva P.A.C sería 
menos costosa para las arcas 
comunitarias, la realidad que 
parece venirse encima es que 
resultará más costosa en dinero 
y burocracia que la actual. 3. 
Comarcalización no siempre 
justa; la concesión de las ayudas 
en base a rendimientos medios 
de cada comarca, llevará con
sigo que, por mucho que se 
intente afinar, habrá comarcas 
que resultarán favorecidas o 
otras perjudicadas frente a la 
situación actual. Además, los 
rendimientos medios de cada 
comarca también favorece a 
unas explotaciones y perjudica 
a otras puesto que suele haber 
diferencias cualitativas impor
tantes dentro de una misma 
comarca. En general, los “malos 
agricultores” se ven favorecidos 
frente a los “buenos agriculto
res”. 4. Periodo de ajuste; hasta 
que se consolide la nueva 
P.A.C. serán inevitables ciertas

situaciones que llevarán a una 
incertidumbre en los agriculto
res y, en algunos casos, a con
secuencias no deseadas en las 
nuevas planificaciones. Baste 
como ejemplo la situación 
actual donde, a la incógnita de 
las cantidades que van a per
cibir los agricultores por cul
tivas oleaginosas, hay que sumar 
la posibilidad de que acaben 
sembrándose más hectáreas de 
las previstas con lo que esto 
supondría en la bajada de las 
ayudas percibidas y en el 
aumento de excedentes (sobre 
todo girasol). Todo esto en una 
época en que el agricultor tiene 
que tener ya definido su plan 
de cultivos. 5. No fomenta la 
innovación; no parece que esta 
política anime una reestructu
ración de las explotaciones ni 
un rejuvenecimiento de los titu
lares de dichas explotaciones. 
No se fomenta tampoco la inno
vación de técnicas ni de cul
tivos”.

Siete comarcas albaceteñas

Manuel Acacio adelantó que 
la provincia de Albacete que
dará dividida en 7 comarcas: 
Mancha, Manchuela, Sierra de 
Alcaraz, Centro, Almansa, 
Sierra del Segura y Hellín, “cu
yos rendimientos medios en 
cereales (que recordemos será 
el baremo para las subvenciones 
de todos los cultivos) son los 
siguientes:

Comarca Secano (Tm/Ha) 
Regadío (Tm/Ha)

Mancha 1,8 6,2
Manchuela 2,2 6,2
Sierra Alcaraz 0,9 5,2
Centro 2,2 7,3
Almansa 1,3 5,2
Sierra del Segura 0,9 5,2
Hellín 1,3 5,2
Esta es una tabla que refleja 

los datos más probables, según 
las últimas informaciones de 
que dispongo, pero no está 
todavía aprobado por los Orga
nismos Comuninatarios corres
pondientes. Aún así, no preveo 
ninguna variación considerable 
a lo expuesto”.

Ei caso dei girasol

El senador se refirió en con
creto al cultivo del girasol del 
que dijo que ya en esta cam
paña se verá afectado (lo mismo 
que el resto de las oleaginosas) 
por las nuevas directrices de la 
P.A.C. “Se van a establecer -in
formó- una serie de ayudas a 
este cultivo que variarán según 
las 7 comarcas a las que antes 
hicimos referencia. Las ayudas 
se harán por superficie culti
vada y oscilarán en la provincia 
de Albacete entre las 15.500 
ptas/Ha. de las comarcas peor 
clasificadas, a las 37.500

Manuel Acacio analiza el P.A.C.

ptas/Ha. de las comarcas mejor 
clasificadas, en cultivos de seca
no. En regadío las ayudas esta
rán comprendidas entre las 
88.000 y las 125.000 ptas/Ha. 
según los rendimientos calcu
lados a cada comarca. Ahora 
bien, hay que tener en cuenta 
que el tope marcado para Espa
ña es de 1.400.000 Has. de gira
sol y que si se sobrepasa esa 
cantidad se producirá una pena
lización de las subvenciones que 
irá en función del porcentaje 
en que se sobrepase. Es, pues, 
una incógnita más con la que 
cuenta actualmente el agricul
tor, puesto que depende del éxi
to que tenga la nueva ordena
ción de este cultivo el que se 
sobrepasen o no los topes del 
mismo, y, por tanto, se dismi
nuyan o no las cantidades a per
cibir. Además hay que tener en 
cuenta la otra cara de la mone
da: la bajada del precio del gira
sol. Aunque no es fácil saber 
al precio que va a estar en la 
próxima campaña, se puede 
aventurar que no pasará de las 
25 ptas/kilo.

Conclusiones

Diez son las conclusiones que 
pueden extraerse de las pala
bras de Manuel Acacio sobre 
la nueva Política Agraria Comu
nitaria:

1. Disminución muy impor
tante de la renta de los agri
cultores

2. Desaparición de gran 
número de explotaciones por 
falta de rentabilidad

3. Eliminación de ayudas a 
la exportación

4. Desaparición de los pre
cios mínimos garantizados

5. Sustitución tierras de cul
tivo por montes

6. Incremento sustancial del 
desempleo en zonas rurales

7. Desincentivación de la 
producción

8. Agravios comparativos 
entre diversas comarcas

9. No rejuvenecimiento 
población activa agraria

y 10. No se fomenta ni la 
innovación de técnicas ni de 
cultivos.

A las 12,25 de la mañana de 
ayer, una alarma de incendio 
en el colegio público “Virrey 
Morcillo”, movilizó a más de 
40 personas de distintos grupos 
operativos. El incendio, simu
lado, era un ejercicio práctico 
para comprobar el estado de 
coordinación de las distintas 
fuerzas de seguridad y preven
ción de nuestra localidad. La 
actuación se hizo con todo el 
“realismo” posible ya que ni los 
mismos profesores del centro 
fueron avisados de que se iba 
a realizar ese día ni a esa hora. 
El director del centro, Rafael 
Lodares, cuando tuvo conoci
miento, la semana pasada, de 
que se’iba a realizar un simu
lacro en el colegio, remitió una 
nota a los padres de los alumnos 
para informarles de lo que se 
iba a realizar, “para evitar posi
bles alarmas injustificadas”.

Un minuto después de sonar 
la alarma, efectivos de la Policía 
local, bomberos, Centro de 
Salud (un médico y un ATS), 
Cruz Roja (ambulancia y 10 
voluntarios), asistenta social del 
ayuntamiento y todos los alum
nos del curso de Protección 
Civil que, patrocinado por el 
INEM, se está impartiendo en 
nuestra localidad, procedían a 
la evacuación, con la ayuda del 
personal docente del centro, de 
los alumnos (en número cer
cano a 700, de entre 4 y 13 
años) y a la extinción del incen
dio (simulado).

En algo menos de minuto y 
medio, los niños y niñas fueron 
concentrados en zonas señali
zadas, en el patio del colegio, 
a salvo de posibles riesgos. Con 
los niños evacuados, los bom
beros desplegaron dos gomas de 
extinción de incendios; la pri
mera, desde una terraza hasta 
el laboratorio (lugar donde se 
registró el incendio) y una 
segunda por la entrada princi
pal, como apoyo.

En esos momentos se pro
dujo una llamada (también pro
gramada) desde un centro 
industrial de la localidad (con
cretamente desde las instalacio
nes de Transportes Montero 
Ruiz, S.A.) comunicando otra 
emergencia grave de incendio. 
Rápidamente se desplazaron 
hasta allí efectivos de la Policía 
Local y bomberos, quedando el 
retén necesario en el colegio.

Bomberos y Cruz Roja eva
cuaron a los dos “heridos” hasta 
el Centro de Salud, donde fue
ron atendidos; Policía Local y 
voluntarios de Protección Civil 
ordenaron el tráfico evitando 
atascos y posibles colisiones 
facilitando el trabajo a bombe
ros y Cruz Roja.

A las 12,50 de la mañana, 
niños y profesores volvieron 
normalmente a sus clases.

El sistema operativo para 
1 este ejercicio fue preparado y 
¡ coordinado por Bernardo Coro- 
1 nado, responsable del operativo 
i de la Cruz Roja y alumno del 

curso de Protección Civil.
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B Hellín y su comarca
EI Grupo Popular hace balance de ¡a actuación del gobierno municipaí

El PP acusa al PSOE de

Confirmaron la visita de José María Aznar el 7 de febrero

la ineficaciacriterio se ha demostrado

Angel ROMERO GARCIA

El tema de la Policía Local
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El Grupo Popular hace balance de la gestión socialista.
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practicar una política de 
engaños en temas municipal
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Los concejales del Partido Popular rea
lizaron balance de los hechos más sig
nificativos acontecidos durante los últi
mos meses del 91, en los que según su

de las actuaciones del gobierno muDic 
socialista. El grave conflicto de la Ful 
Local, aún sin solución, y los Seni 
Deportivos fueron destacados por ti\ 
tido Popular.

lüfo de las J 
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Los populares han decidido 
pasar a la acción en las primeras 
semanas del año 92, convocando 
a los medios de comunicación 
a una rueda de prensa, donde 
se ofreció un pormenorizado 
análisis, de los hechos más sobre
salientes en los que se ha visto 
involucrado el Ayuntamniento 
hellinero, no quedando en pen
samiento de los miembros del PP 
demasiado bien parado, ni el 
alcalde, ni los concejales del gru
po mayoritario.

Las primeras palabras de José 
María Barcina, portavoz muni
cipal del grupo, fueron para con
firmar la noticia que ya adelantó 
la pasada semana LA TRIBU
NA, en el sentido de que el líder 
nacional del PP, José María 
Aznar, estará en Hellín en la tar
de del día 7 de Febrero, no faci
litándose mayor información 
sobre el programa de actividades 
que con tal motivo se llevará a 
cabo, que queda supeditado al 
tiempo que Aznar permanezca 
en la ciudad, aunque lo que sí 
parece seguro es que se celebrará 
un acto público en lugar todavía 
sin determinar.

Tras esta introducción, el PP 
comenzó su análisis de lo que 
ha sido el año recién terminado, 
en el que Barcina aseguró que 
el PSOE había practicado una 
política de engaños con el Par
tido Popular y más concretamen
te contra su persona, como por
tavoz del mismo. En sus mani
festaciones, el edil criticó la pos
tura de Fructuoso Díaz, en refe
rencia a sus actuaciones con la 
oposición.

“En unos primeros momentos, 
el alcalde empezó a contar con 
los demás grupos municipales, 
a la hora de tratar temas de 
interés general -comenzó indi
cando Barcina— la adjudicación 
de la Plaza de Toros, el asunto 
de las irregularidades de los Ser
vicios Deportivos y otros aspec
tos importantes del Ayuntamien
to fueron compartidos inicial- 
mente con la oposición. Sin 
embargo después se comprobó 
que esta actitud se transformaba 
en auténticas mentiras, cunvir- 
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tiéndose en un verdadero engaño 
el ofrecimiento inicial de su dis
curso de investidura. Han sido 
muchas las cosas que en los últi
mos tiempos tiempos se han pro
ducido en un Ayuntamiento, que 
en principio se presagiaba tran
quilo y sin problemas, debido a 
la mayoría absoluta del PSOE. 
Después se ha comprobado que 
eran tantas las goteras y los pro
blemas que habían, algunos here
dados, que el PSOE no ha sabido 
enderezarlos, practicando una 
política sin rumbo y destinada 
exclusivamente a tapar agujeros 
y cubrir amiguismos (como se 
viene demostrando en muchas de 
sus actuaciones”.

Tras esta primera exposición 
de carácter general, José María 
Barcina se refirió seguidamente 
al problema acontecido con la 
Policía Local, que parecía solu
cionado, a la vista del mutismo 
oficial, tras los últimos y graves 
acontecimientos de las últimas 
semanas del 91, indicando que 
la situación estaba ahora todavía 
más enfrentada en dicho Cuerpo, 
que antes de que se produjeran 
lo que calificó de “sanciones bon
dadosas” a los policías recien
temente expedientados por la 
Jefatura: “Esta situación puede 
dar lugar a que dentro de poco 
surjan actitudes bastante extra
ñas en el seno de la Policía Local, 
debido al enfrentamiento directo 
que existe entre el Jefe de dicho 
colectivo y el resto de la plantilla. 
Enfrentamiento que se ha sal
dado momentáneamente con esos 
castigos bondadosos, según cri
terio del equipo de gobierno 
municipal, pero esto no quita 
para que el auténtico problema 
de enfrentamiento siga existien
do, cada vez más fuerte. El grupo 
Popular indica que en el colec
tivo de las fuerzas'del orden se 
debe mantener un principio de 
disciplina y autoridad, pero esto 
no tiene que estar reñido, ni pue
de ser obstáculo, para que se 
solucione el problema de fondo 
suscitado con la Jefatura de Poli
cía que es grave y no se ha que
rido abordar en serio, por cir- 
custancias que desconozco, por 
parte del equipo de gobierno. En 
lugar de analizar el problema en

Tras el tema de la n 
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Hellín y su comarca T^^^fe-^^^M^K^^ 
aplantilla solicitó el sobreseimiento de los tres expedientes incoados

n policía local, suspendido de 
inpleo y sueldo por varios días

Los otros dos agentes han recibido apercibimientos

lilo de las manifestaciones del portavoz 
fartido Popular, el periódico ha podido 
^r cómo uno de los tres policías loca-
apedientados ha sido sancionado, mien-

tras los otros dos han recibido apercibi
mientos. La plantilla solicitó en su momen
to el sobreseimiento de los tres expedientes 
incoados.no rnuái 

de ¡a h
los Sen
s por el 15 manifestaciones realiza- 

a los medios de comuni- 
^ por el portavoz del Par- 

han limiii > Popular. José María Bar- 
puede oij than venido a demostrar 

empo uDís taa oficial el problema que 
si no se ii te existiendo en el seno del 

spo Local de Seguridad. Es
wiiente recordar que LA 

^eportiwi BINA fue el único medio 
lencias comunicación que en su 

' ciento anunció la gravedad 
1 de la P problema suscitado, ofre- 
ie refirió al «lo a los lectores en todo 
candente d tiento una exhaustiva infor-
económica ¡ión sobre un tema, que des- 

portivos: fflprincipio se intentó mini
grave, al 9 ^- por parte del gobierno 

«hiación que no está solu-

FORD COCHE OFICIAL EXP.J92

Todo lo cfue hacemos nos conduce a ti.

ORION

ESCORT

ESCORT

Su economía comienza con su 
precio. Escort CLX 1.6 de 90 CV 
aJ precio del CLX 13 de 60 CV: 
1.529.000 ptas.*

Una sene especial excelentemente 
equipada. Escort Equipe, ahora 
con aire acondicionado gratis: 
1.701.000 ptas.*

El equipamiento más completo
Escort Ghia 1.6 con aire acondi
cionado gratis: 1.830.000 ptas *
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•’iwanza de que tarde en 
nuevamente al suelo.
’ otro lado, las manifes- 

W en su momento 
®lodil de I.U., Francisco 
' on la Cadena Ilusión 

^indicando que “el pro- 
lo Policía era algo que 

^'^ cualquier 
¿1 ’ ^’^^'^^’J^ quitar leña 

®® 5“ papel de inter- 
2^ negociador entre el 

niunicipal y los guar- 
^tytoron para gran cosa 
(t nerón poco valoradas 
'«'por algunos ciu- 
®*>nes al PSOE).

®o ^^lomónica con las 
^^ndones

^e los expedientes 
^'^^^ guardias ha 

inehi^ ’^^^lante una pos- 
•$iiirei'''^®”^®^® s®’' media- 

ha ^ portes implicadas, 
podido conocer el 

’^co ' ^°^ ^^^ salido 
'”’ ^Percibimento, 

5sek'?”^c“®nclas y al 
^^spendido de 

^^f ^° P®’^ varios días. 
^ijt)°^^’ por una parte 
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P^Pciones de sobre-

•’ib r*®^®’ en escrito

%Ri j ^ propuesta 
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% ^^^ esperar para 
)rei^^ ^^^P^^^^ e^^a 
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° Sobre el único

expediente que ha sido penado, 
en lo que Barcina ha calificado 
como “sanciones bondadosas”. 
Pero ello, a juicio de la opo
sición no servirá para alejar

totalmente el problema latente 
que existe en el seno de la Poli
cía Local, al que todavía no se 
ha encontrado una solución 
definitiva.

¡IbUz LVA, nuevo!
¡Por fin bajó el I.V.A.!

Queremos celebrar los nuevos precios contigo. 
Y aún más: mira estas sensacionales ofertas.

Ven a por ellas antes que nadie.

Toda la ciase de un Orion a un preao 
mOy discreto. Orion CLX 1.6 de 
90 CVpor 1.563.000 ptas*

Una serie especial totalmente 
equipada. Orion Class, ahora con
aire acondicionado gratis: 
1.805.000 ptas *

NOMADE

Oferta válida durante este mes, en 
Península y Baleares.
IVA y transporte incluidos

El Ford Nómade destaca por 
su exclusivo diseño, lujoso inte
rior con acabado Ghla y, por 
supuesto, por su extraordinaria 
amplitud.
Ahora a su magnifico precio 
se le añade una ventaja, el aire 
acondicionado graüs
Nómade 1.6 con aire acondicio
nado gratis 1.830.000ptas *

iher

ti

El máximo lujo en dos versiones 
diferentes, al mismo precio, 
1.884.000 ptas*
• Orion Chía 1.6 con llantas de 
aleación y aire acondicionado gratis.
• Orion Chia 1.6 Si con motor de 
inyección de 108 CV y llantas 
de aleación.

Mañana, reparto de 
las roscas de San Antón

A.R.G.

Como prólogo a las fiestas de 
San Antón, organizadas por la 
Hermandad de su titular, que se 
celebrarán durante el próximo fin 
de semana, mañana jueves tendrá 
lugar la tirada de cohetes que 
marcará el comienzo de los fes
tejos, para proceder seguidamen
te a la bendición y posterior 
reparto de las tradicionales “Ros
cas” del Santo, confeccionadas en 
pan y que son muy apreciadas 
por los hellineros, que en gran 
número visitarán durante estos

días la sede social de la Her
mandad. Por otro lado, el vier
nes, a las siete de la tarde, tendrá 
lugar en el santuario del Rosario 
una misa en memoria de todos 
los hermanos difuntos. También 
el viernes se sabrá quién es el 
afortunado poseedor del cerdo, 
que con un peso de diez arrobas 
será sorteado, siguiendo una 
constumbre que data de muchos 
años. Todavía están a tiempo los 
ciudadanos que lo deseen de 
adquirir las correspondientes 
papeletas, cuya recaudación ayu
da al sostenimiento económico 
de la Hermandad.
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El presidente 
José Bono y 
Pascual Sala se
reunieron ayer 
en Madrid

TOLEDO. (Efe).- El presi
dente del Consejo General del 
Poder Judicial, Pascual Sala, y 
el presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, se reunie
ron ayer por la mañana en 
Madrid, para tratar sobre la 
situación de la administración 
de justicia en Talavera de la 
Reina.

En este encuentro, el presi
dente autonómico manifestó al 
máximo responsable del poder 
judicial la necesidad de crear 
un Juzgado de lo Penal en Tala- 
vera, servido por un magistrado.

Además, Bono planteó a Sala 
la creación de un Juzgado de 
lo Social, dado el importante 
porcentaje de asuntos que pro
ceden de Talavera de la Reina, 
“sin que tenga sentido su reso
lución por órganos judiciales 
con sede en otra ciudad”, infor
mó en una nota la Oficina del 
Portavoz del Gobierno.

El presidente del Consejo 
General del Poder Judicial ha 
anunciado que los estudios per
tinentes y el expediente ya han 
sido elevados a dicho órgano 
y se ha incluido en su Memoria 
de Necesidades la creación de 
ambos juzgados.

Críticas de los 
policías que van a 
Barcelona

PUERTOLLANO. (Efe).- 
El secretario de Finanzas del 
Sindicato Unificado de Policía 
(SUP) de Castilla-La Mancha, 
José Antonio Bachiller, denun
ció ayer “las condiciones insu
ficientes de los más de cien fun
cionarios de este cuerpo en la 
región que comenzarán a des
plazarse hoy a Barcelona”.

Estos policías realizarán ser
vicios especiales destinados a 
mantener la seguridad durante 
la celebración de los Juegos 
Olímpicos, aunque, según el 
SUP, las condiciones económi
cas y sociales dadas por el 
Ministerio del Interior a estos 
funcionarios no contemplan el 
desplazamiento a Barcelona de 
los mismos y no se ajustan al 
acuerdo que alcanzó este sin
dicato con el subdirector gene
ral operativo del Cuerpo Nacio
nal de Policía.

Castilla-La Mancha ocupa un puesto intermedio en este apartado

La región recibió 5.318 
millones para VPO en 1991

AdemáSf casi cinco mil millones se fueron para adquirir viviendas libres

Castilla-La Mancha reci
bió durante el año 1991 
créditos por parte del 
Banco Hipotecario de 
España (BHE) por valor 
de 5.318 millones de pese
tas para la adquisición de 
viviendas de protección 
oifícial (VPO), lo que sitúa 
a esta Comunidad en la 
mitad de la tabla interre
gional.

MADRID. (Efe).- Ade
más, el Banco Hipotecario de 
España prestó en la región 
4.827 millones de pesetas para 
la adquisición de viviendas 
libres, lo que hace un total 
de 10.145 millones en créditos 
concedidos por esta entidad 
a Castilla-La Mancha.

Según datos facilitados ayer 
por el Banco Hipotecario de 
España, el total de préstamos 
concedidos en ese período 
alcanzó los 318.836 millones 
de pesetas, de los que 110.538 
estaban destinados a la com
pra de viviendas protegidas, 
mientras que el resto, 208.298 
millones de pesetas, a la com
pra de viviendas libres.

Las comunidades autóno
mas de Andalucía y Madrid 
fueron las más favorecidas en 
la concesión de créditos para 
la adquisición de Viviendas 
de Protección Oficial a lo lar
go de 1991, con un montante 
total entre ambas de más de 
47.000 millones de pesetas.

Préstamos concedidos

De los préstamos concedi
dos para la adquisición de 
Viviendas de Protección Ofi
cial, Andalucía recibió 28,560 
millones de pesetas y Madrid 
19.418, seguida de la Comu
nidad Valenciana, con 16.587 
millones y Canarias, con 6.492 
millones de pesetas.

El Banco Hipotecario de 
España prestó 56.112 millo- 
ne.s de pesetas para la compra 
de viviendas construidas sin 
protección oficial en Madrid, 
40.562 millones en Andalucía

El PP consi 
preocupante 
evolución del 
paro en la 
región

Más de 5300 millones de pesetas en créditos durante 1991.

£ «
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y 29.434 en Cataluña.
La comunidad autónoma 

que más préstamos solicitó al 
Banco Hipotecario de Espa
ña, tanto para Viviendas de 
Protección Oficial como para 
libres, fue la andaluza, con 
un volumen total de 69.122 
millone.s de pesetas, seguida 
de la de Madrid, con 76.190 
millones, y de Cataluña, con 
35,484.

Cantabria es la autonomía 
que menos recurre a los prés
tamos del Banco Hipotecario 
de España para comprar 
viviendas, con un total de 
4,950 millones de pesetas soli
citados en 1991, -de los que 
372 se destinarán a Viviendas 
de Protección Oficial y 4,578 
a libres-, así como la de La 
Rioja, comunidad a la que le 
fueron concedidos 5,117 millo
nes de pesetas -1.055 para 
Viviendas de Protección Ofi
cial y 4,062 para viviendas sin 
protección oficial-.

Los préstamos solicitados 
por las comunidades de Astu
rias, Murcia y la Comunidad 
Valenciana van mayoritaria
mente dirigidos a la adqui
sición de Viviendas de Pro
tección Oficial, en vez de a 
la compre de viviendas libres, 
mientras que en el resto de 
las autonomías el proceso es 
inverso.

Andalucía y 
Madrid, ias 
más favorecidas

Las comunidades 
autónomas de Andalu
cía y Madrid fueron las 
más favorecidas en la 
concesión de créditos 
para la adquisición de 
VPO a lo largo de 1991, 
con un montante total 
entre ambas de más de 
47.000 millones de 
pesetas.

Castilla-La Mancha 
recibió durante el año 
1991 créditos por parte 
del Banco Hipotecario 
de España (BHE) por 
valor de 5.318 millones 
de pesetas para la 
adquisición de vivien
das de protección oifi- 
cial (VPO), lo que sitúa 
a esta Comunidad en la 
mitad de la tabla 
interregional.

La comunidad autó
noma que más présta
mos solicitó al BHE, 
tanto para Viviendas de 
Protección Oficial 
como para libres, fue la 
andaluza.

del paro en Castilla-b 
al haberse invertido ene 
año la tendencia de 
de desempleados.

Según los datos t 
anteayer por el Insli 
nal de Empleo (K 
número de parados 
en Castilla-La Man 
minar diciembre subió 
personas en relaciona 
anterior, por lo que b 
desempleados se sitúae 
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Deseo información, sin compromiso.

Nombre y Apellidos:................................

Dirección:................................................

.Ciudad:............

...........Provincia:

Teí:...................

Nadie puede ponerle precio a la felicidad, pero tú pu^ 
cambiar el hambre por sonrisas. .-p, 

Apadrinando a un niño, contribuyes a mejorar sus conoi 
de vida y las de su comunidad.

Por sólo 70 Pts./día,
Ponte en acción.
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Barquillo, 8 
28004 Madrid 
Tel. (91) 523 23 35
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Píuevo ministro de Sanidad

ante 
ndel 
la

^Í \ntonio Griñán, será el nuevo ministro 
f Sanidad y Consumo en sustitución de Julián 
¡rda Valverde. Griñán es uno de los hombres 
i confianza del actual presidente de la Junta 
(Andalucía, Manuel Chaves, con el que coin-

cidió durante la estancia de aquel en el Minis
terio de Trabajo. Considerado un buen gestor 
público^ es en la actualidad consejero de Sanidad 
de la Junta de Andalucía y está considerado^ 
según diversas fuentes, un hombre de gestión

en la línea de García Valverde. Nacido el 7 
de junio de 1946 en Madrid, se licenció en dere
cho por la Universidad de Sevilla. Comenzó su 
trabajo en la Administración como Inspector 
Técnico de Trabajo.

B nuevo titular de Sanidad fue uno de los hombres de confianza del actual presidente de ¡a Junta de Andalucía, Manuel Chaves

'" loy jura su cargo ante el Rey el nuevo titularPopulí 
na, ha; 
nte" las 
istiHa-ül 
íñidoent de Sanidad y Consumo, José Antonio Griñán
dos.
datos L 

el Instila
La Fiscalía del Supremo asegura que no existe delito en la actuación de Valverde en la compraventa de terrenos por Renfe

arados i^ 
a Mandi¡ 
bre subii':
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El propio Manuel Chaves le 
ana de nuevo a la Junta de 

lucía cuando fue nombra- 
presideníe de la misma. José 
ionio Griñán está conside- 

como un profesional de 
sobre todo en lo relacio- 
con temas económicos y 

¡cales, a los que hay que 
ar la experiencia adquirida 

tante su etapa de vicecon- 
icro de salud, lo que probla- 
menie le convertía en el 
bre adecuado para Gonzá- 
cn el cargo de ministro de 
liad.

Muy extrovertido de carácter, 
ser considerado como el 

^ tipo andaluz, jovial, 
te del cante jondo e inclu- 

unbuen bailaor de sevillanas, 
<w lo que le gusta de ver- 

^ « la ópera y la música 
Es un hombre para el 

Recen no existir proble- 
i^slayables y a sus cola- 

’^res siempre les ha trans-

Julián García Valverde, dimitido ministro de Sanidad tras el escándalo de Renfe.
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tQ^bramiento de José 
a^i- "®” corno ministro 
. Weado hoy en el Boletín 
hora., (BGE). En 

•,^'^^’tscurridas desde la 
’® dimisión del 

Gobierno, Felipe 
■fc García Val
seu K ®®»tro de Sani- 

^^f^j^do entre otros 
5 de Oscar Fanjul, 

® de Repsol, que ya 
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El nuevo ministro, José Antonio Griñán, es uno de los hombres 
de confianza del actual presidente de la Junta de Andalucía, Manuel 
Chaves, con el que coincidió durante la estancia de aquel en el 
Ministerio de Trabajo

contenido tuvo conocimiento 
Efe, se refiere a la denuncia 
presentada por Izquierda Unida 
contra García Valverde y cuatro 
de sus principales colaborado
res a los que acusaba de los 
delitos de “prevaricación, 
maquinación para alterar el 
precio de las cosas, malversa
ción de fondos públicos, estafa, 
falsedad de documento público, 
delito fiscal, fraude y exacciones 
ilegales”.

La Fiscalía del Tribunal 
Supremo ha hecho este informe 
tras el emplazamiento que la 
Sala Segunda hizo al ministerio 
público para que se pronunciase 
sobre la competencia de este 
tribunal en el caso y otros 
aspectos del mismo.

En el informe del fiscal se 
señala, según fuentes consulta
das por Efe, que “de la docu
mentación aportada por 
Izquierda Unida no se deduce 
la existencia de indicios de deli
to en la actuación de Julián

García Valverde”.
Asimismo, el ministerio 

público señala que al haber 
dimitido García Valverde como 
ministro de Sanidad el órgano 
competente para conocer el 
caso ya no es el Tribunal Supre
mo sino la jurisdicción ordina
ria, al no ser diputado y al no 
tener condición de aforado 
cuando ocurrieron los hechos.

García Valverde dimitió 
anteayer, dos meses después de 
que IU presentase una denun
cia contra él y cuatro de sus 
principales colaboradores por 
diversos delitos cometidos 
supuestamente durante su ges
tión al frente de RENFE.

Sin embargo, el informe de 
la Fiscalía del Supremo no se 
pronuncia sobre la responsabi
lidad penal de los cuatro cola
boradores de García Valverde, 
ya que no tienen condición de 
aforados y corresponde a la 
jurisdicción ordinaria decidir 
sobre el asunto.

Las irregularidades denuncia
das por IU hacían referencia 
a la compra, por parte de la 
compañía ferroviaria, de más de 
200.000 metros cuadrados de 
suelo rústico en San Sebastián 
de los Reyes (Madrid), con una 
finalidad supuestamente espe
culativa, ya que la operación 
modificaba el trazado inicial de 
un ramal de tren para hacerle 
pasar por estos terrenos y gene
rar así importantes plusvalías.

Días después de presentarse 
esta denuncia García Valverde 
dijo que la operación había sido 
“transparente y legal” y afirmó 
que “hay cosas positivas en ella 
como la actitud de una empresa 
pública de apropiarse de unas 
plusvalías que, de lo contrario, 
irían a parar a manos de pri
vados”. RENFE pagó por los 
terrenos un precio muy distinto 
del que algunas compañías 
habían satisfecho por esas pro
piedades que, en ocasiones, 
habían cambiado de dueño.

Críticas al 
nuevo titular

El diputado por Mála
ga de Izquierda Unida, 
Antonio Romero, dijo 
que el nuevo ministro de 
Sanidad, José Antonio 
Griñán, “no ha sabido 
resolver los problemas del 
servicio andaluz de 
Salud”. Romero, miem
bro del Consejo Federal 
de IU, manifestó que Gri
ñán, hasta ahora conse
jero de Salud de la Junta 
de Andalucía, no ha 
resuelto los dos proble
mas más graves de la sani
dad de la comunidad, su 
déficit crónico y las “lar
guísimas” listas de espera 
que existen para la asis
tencia hospitalaria. No 
obstante, el diputado 
malagueño reconoció que 
Griñán "heredó” el défi
cit presupuestario de la 
sanidad de los gobiernos 
regionales anteriores por
que las transferencias de 
estas competencias “vi
nieron mal dotadas” des
de el principio.
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El asesinato es atribuido por las FSE al comando Vizcaya y en concreto al terrorista “Gadafi”

ETA remata en el suelo a un policía 
que esperaba con su esposa el autobús

José Anseán Castro, natural de Lugo, llevaba doce años destinado en el País Vasco

El policía José Anseán 
Castro, de 38 años de 
edad, fue asesinado ayer 
en Bilbao al ser tiroteado 
por un individuo, que le 
remató en el suelo, cuando 
el agente se encontraba en 
compañía de su esposa, 
informó el Gobierno Civil 
de Vizcaya.

BILBAO. (Efe).- El aten
tado, primero que se produce 
este año en el País Vasco, es 
atribuido por las Fuerzas de 
Seguridad del Estado al 
comando Vizcaya, de la orga
nización terrorista ETA, y en 
concreto al activista Juan Car
los Iglesias Chouzas, “Gada
fi”.

Los hechos se produjeron 
a las 7,30 horas en la Avenida 
de Miraflores, del barrio bil
baíno de Bolueta, en las proxi
midades de una gasolinera.

Antes de esa hora, los auto
res del atentado, cuatro indi
viduos, robaron a punta de 
pistola un taxi en la céntrica 
Plaza de España y, después 
de introducir al conductor en 
el maletero del vehículo, se 
dirigieron en el automóvil al 
barrio de Bolueta y esperaron 
al policía.

El agente, que se disponía 
a tomar un autobús para diri
girse al trabajo, estaba acom
pañado por su esposa, que iba 
también a coger el transporte 
público para ir al mercado, 
según precisó el Gobierno 
Civil de Vizcaya.

Una vez localizada a su víc
tima, dos de los terroristas se 
bajaron del taxi y uno de ellos 
efectuó varios disparos contra 
el policía. El autor de los dis
paros, según el Gobierno

El juez deja libre bajo fíanza al ‘cerebro’ de 
la red que traficaba con datos informáticos

MADRID. (Efe)).- El juez 
de Delitos Monetarios de la 
Audiencia Nacional decidió 
ayer la libertad bajo fianza de 
tres millones de pesetas de Joa
quín González López, conside
rado el ”cerebro” de la red de 
compraventa de datos informá
ticos desmantelada en Madrid 
la semana pasada.

Asimismo, el titular del juz
gado número tres de la Audien
cia Nacional, Miguel Moreiras, 
decretó la libertad bajo fianza 
de los dos empresarios y del 
funcionario del Ministerio de 
Trabajo detenidos en Madrid, 
con lo que ninguna de las diez 
personas detenidas hasta ahora 
por su implicación en la red 
se encuentran en prisión.

Para José María Rodríguez 
Menéndez y Javier Giménez 
Sacristán, ambos directivos de 
la empresa “Centro de Infomá- 
lica Tres Cantos”, el juez ha 
decretado una fianza de cien 
mil pesetas, mientras que el

CDS, IU y PV 
rechazan el 
de Hunosa en 
comparecenci 
de Aranzadi

a a

El cuerpo sin vida del policía José Anseán yace en el lugar del atentado.

Civil, remató al policía en el 
suelo.

Una ambulancia de la Aso
ciación de Ayuda en Carretera 
-DYA se desplazó al lugar del 
atentado, pero su dotación 
sólo pudo comprobar que el 
policía era ya cadáver.

La esposa del policía sufrió 
un desmayo y, después de ser 
atendida en el mismo lugar 
de los hechos, fue trasladada 
a su domicilio, desde donde 
ella misma fue a recoger a 
su hijo, de 14 años, al colegio.

La zona del atentado estuvo 
varias horas acordonada por 
las Fuerzas de Seguridad del 
Estado, mientras el cadáver de 
José Anseán Castro permane

funcionario del centro informá
tico del Minsterio de Trabajo 
César Cabeza Alvarez deberá 
pagar una fianza de medio 
millón de pesetas para no ingre
sar en la cárcel.

De esta forma, ya se encuen
tran en libertad todos los dete
nidos por la Policía en relación 
a la red de compraventa de 
datos informáticos desarticula
da la semana pasada en Madrid 
y que, según la Policía, disponía 
de datos reservados de veintiún 
millones de ciudadanos españo
les.

El único detenido que había 
ingresado en prisión hasta aho
ra fue el máximo responsable 
o ‘cerebro’ de la organización, 
Joaquín González López, pro
pietario de una empresa de 
publicidad en la localidad 
madrileña de Móstoles, para 
quien el juez ha decretado la 
libertad bajo fianza de tres 
millones de pesetas. 

cía tendido en la calzada, 
cubierto con una manta, en 
espera de la llegada del equi
po judicial de guardia.

Él taxi utilizado para el 
atentado fue localizado pos
teriormente en la calle Carea
ga Goikoa, de la localidad viz
caína de Basauri, próxima al 
lugar del atentado, con el con
ductor encerrado en el male
tero. Al parecer, según las pri
meras investigaciones, el 
terrorista disparó siete veces 
contra el policía, aunque se 
desconoce el número de 
impactos que alcanzaron al 
agente, señalaron fuentes del 
Gobierno Civil de Vizcaya.

José Anseán Castro, natural 

Carlos Prado, abogado del ‘cerebro’ de la red ilegal de datos informáticos.

de Lugo, prestaba sus servicios 
en una Unidad Polivalente del 
Cuerpo Nacional de Policía, 
concretamente como conduc
tor de coche celular, y llevaba 
doce años destinado en el País 
Vasco.

Las Fuerzas de Seguridad 
del Estado atribuyen al 
comando Vizcaya de ETA la 
autoría de este alentado, en 
el que, según fuentes de la 
lucha antiterrorista, puede 
haber participado el etarra 
Juan Carlos Iglesias Chouzas, 
“Gadafi”. Este etarra es el 
único de los integrantes del 
anterior comando Vizcaya que 
no fue detenido en una ante
rior operación policial.
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. sMADRID. (Efe).-Lj 
pos parlamentarios del 
y PNV rechazaron ayeri 
la comparecencia del i 
de Industria, Claudio 
en la Comisión de Indis 
Congreso, el plan de 
Hunosa, mientras que' 
limitó a criticarlo y PSOE 
ció su colaboración pan 
trar soluciones.

Aranzadi, que com 
petición propia ante la 
sión, señaló que el 
sentado es “el pro; 
mayor contenido socialc 
do en España, sin pi 
en Europa, con jul» 
anticipadas percibiendo, 
por 100 del salario".

Añadió que si dejan 
birse las ayudas de la 
ño presentar un proyecte 
Hunosa esta abocadas 
mediable quiebra.

Aranzadi dijo a los 
tas tras su intenencio': 
Comisión de Industria 
greso, que “es leg 
inquietud de los ciuda 
la cuenca por su fuiurc 
^daV\

El Gobierno, añadió, 
de intensificar los pl 
reindustrialización a t 
una propuesta integra 
compete a varios min 
coordinadamente con t 
cipado.

El portavoz de IU. 
García Fonseca, que 
durante su intervención 
debate, que su grupo p 
upa moción en el 
Congreso, para pedir » 
sión del ministro de w 
por su “política industrial 
trosa” y su falta de talam 
ciador.

Respecto a esta pe® 
Aranzadi que “si es. 
dicho su portavoz, p® 
tica industrial que esta 
el Gobierno, no me 
nada, ya que creo q 
correcta”.
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fl tribunal desestima el archivo de las diligencias contra los ex delegados del Gobierno en Andalucía

El TSJ de Andalucía obliga a declarar 
a los cuatro aforados del ‘casó Guerra’

Dos heridos tras 
un aterrizaje 
forzoso en el 
trasvase 
Tajo-Segura

OS del CE 
m ayer 4

la oposición al PSOE muestra su satisfacción por el afíanzamiento de ‘^la independencia judicial

a de! ^1^^^^^Í^^^ ^^^ Tribunal Superior de Justicia de Anda- 
ludio.^ Itt ^^^^ Portero, y los portavoces de la oposición 
le Indis w el Parlamento andaluz -PP, lU-CA y PA- expresaron
m de fui 50 satisfacción por el auto del TSJA que desestima
as que ( 
a y PSOE 
ión pañi

^iKhivo de las diligencias contra las personas aforadas

en el ^caso Juan Guerra^ Portero, quien el pasado 
miércoles pidió el archivo de las diligencias por con
siderar que los hechos no eran constitutivos de delito, 
manifestó que considera ^^positivo^ el auto de la Sala 
de lo Civil y de lo Penal del TSJA.

SEVILLA. (Efe).- Luis 
Portero, fiscal jefe del TSJ de

s conipaí Andalucía, manifestó que el
ante la 

te el pial
julo “deja la puerta abierta
a un posible archivo de las

1 proj'ei^diligencias, y no rechaza total- 
o social 1
sin F®* fiscalía”.

mente los argumentos de la

on jubiia^ fon su petición. Portero, 
cibiendo
no .

(juien manifestó que “el auto
(insiste en que no se archiven 

si dejan 4 bs diligencias para que se 
s de laC garantice el proceso”, se adhi-
i proyecto lió al recurso de queja pre- 
wcadaal sentado por el abogado de los

n-delegados del Gobierno en 
o a los pe Andalucía Leocadio Marín y
;ers'enciflii 
iduslriadí

Tomás Azorín, del actual titu
lar. Alfonso Garrido, y del

‘es legiiii a-secretario del anterior vice- 
3S ciudad presidente del Gobierno, 
su futuro Rafael Delgado.

Juan Guerra, hermano del ex vicepresidente del Gobierno.

Garantía del 
proceso legal

Leocadio Marín, actual con-
), anadio,f gjjfo andaluz de Agricultura, 
r los pía nñató que acepta la decisión

C
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Cuena en la delegación del 
Cobiemo en Andalucía, y 
Aplicó que, con su auto, el 
bibunal considera que los cua- 
^aforado.s tienen derecho a 
«bderse, “y por ello nos ha 
®<^«o que vayamos a decla- 
Br’.

;a indusinai 
ta de lalanK

j “si es. w 
tavoz, pof j

no I* 1* Waluci

^onso Martínez del Hoyo, 
*’*^ado de Alfonso Garrido, 

inosiró decepcionado al 
®>'Hx:er la decisión del TSJA, 

aseguró que antes o 
^ues se archivarán las dili- 

“al no existir delito”.
presidente del PP de

P ere ^ ÍT^ Gabino Puche, dio 
" '^" ’^enida” al auto del 

^^^ obliga a declarar 
H /“^**’Q personas aforadas 

inS J^^^ Guerra”, y
^^’^® *"ia decisión 

!j^„ que todos esperába- 
H y resalló que este acuer- 

'‘'^^ afianzamiento 
‘ '''dependencia del Poder

MURCIA. (Efe).- Dos mili
tares de la Academia General 
del Aire de San Javier, en la 
provincia de Murcia, se encuen
tran hospitalizados, con pronós
tico grave, tras el accidente 
sufrido en una avioneta que les 
obligó a aterrizar en un canal 
del trasvase Tajo-Segura.

Fuentes de la Policía Muni
cipal de la localidad alicantina 
de Pilar de la Horadada indi
caron a Efe qué el accidente 
tuvo lugar ayer por la mañana 
a unos cuatro kilómetros del 
casco urbano de la citada 
población.

El Tribunal Superior 
de Justicia de Andalucía 
considera que la com
parecencia de los cuatro 
aforados relacionados 
con el uso por parte de 
Juan Guerra de un des
pacho en la Delegación 
del Gobierno en Anda
lucía es “obligatoria y 
garantía básica del pro
ceso legal”, según el 
auto del TSJA.

La Sala de lo Civil y 
de lo Penal del TSJA, 
que desestimó el archivo 
de las diligencias contra 
los cuatro aforados, 
basa su decisión en la 
sentencia del Tribunal 
Constitucional 186/1990 
de 15 de noviembre, 
“donde parece deducir
se con nitidez que la 
declaración del imputa
do ante el órgano judi
cial es obligatoria y que 
es garantía básica del 
proceso penal”. El auto 
también señala otro fun
damento de la sentencia 
del Constitucional don
de se indica que “el juez 
instructor en cualquier 
caso está siempre obli
gado a determinar, aun
que sea en fase de ins
trucción, quien sea el 
presunto autor del deli
to, a fin de comunicarle 
el hecho punible, ilus- 
Irarle de la totalidad de 
sus derechos, y tomarle 
declaración no sólo para 
conocer la participa
ción, sino también para 
que el imputado sea 
oído”.

Descubierto un 
nuevo fraude del 
IVA por valor de 
7.000 millones

VALENCIA. (Efe).- La poli
cía ha descubierto un nuevo 
presunto fraude por facturas 
falsas de IVA, de unos 7.(XX) 
millones de pesetas, en el que 
están implicadas seis empresas, 
dos de Bilbao y el resto de 
Valencia, Alicante, Valladolid y 
Santander, según publicó ayer 
el diario “Hoja de Valencia”.

que sustancialmente impor
tante”, y calificó la decisión 
del tribunal andaluz de “ra
zonable, máxime cuando es 
para la mejor defensa de los 
inculpados”.

El juez Angel Márquez, ins
tructor en Sevilla de las dili
gencias del “caso Juan 
Guerra”, dijo a Efe que acata 
la decisión del TSJA, y se 
negó a hacer más declaracio
nes al considerar que es un 
asunto que ya no le compete.

Para el fiscal jefe de la 
Audiencia de Sevilla, Alfredo 
Flores, la decisión del TSJA 
es un “trámite intermedio”, 
porque “todas las cosas tienen 
un punto razonable”, y agregó 
que “siempre hemos dicho 
que el uso del despacho es 
muy difícil incardinarlo en la 
malversación de fondos públi
cos y que podría forzar la 
legalidad”.

El portavoz del Gobierno 
andaluz, José Nevado, mani
festó su respeto hacia la deci
sión judicial.

Judicial”.
Miguel Calvo, portavoz del 

PA, dijo que la decisión del 
TSJA “no sólo es ajustada a 
Derecho, sino que ha obrado 
con gran sensibilidad hacia la 
sociedad en un asunto de 
especial trascendencia jurídi
ca”, y mostró su satisfacción 
porque “este asunto, sobre el 
que algún día la sociedad 
deberá reconocer la labor 
intachable del juez Márquez, 
no se entierre”.

Para Felipe Alcaraz, secre
tario general del PCA, con la 
decisión del Tribunal Superior 
de Justicia de Andalucía 
(TSJA) “se siente una cierta 
alegría democrática”, y desta
có que con estas decisiones 
se ayuda a “emerger el poder 
judicial ante la sociedad, aun
que se nota una decisión polí
tica coordinada del Ministerio 
Fiscal”.

El portavoz socialista en el 
Parlamento andaluz, Enrique 
Linde, dijo el auto del TSJA 
“un trámite procesal, no creo

Un portavoz de la policía 
judicial de la Guardia Civil de 
Valencia declinó confirmar o 
desmentir la información, aun
que aseguró a Efe que el caso 
“no está cerrado y se sigue 
investigando”.

De las seis empresas impli
cadas en este presunto fraude, 
según Hoja de Valencia, una 
está radicadas en Valencia 
(Hierros Hurtado S.A.), otra en 
Alicante (Dragados Levante 
S.A.), dos de Bilbao (Sidem 
S.A. y Sidem 2 S.A.), una de 
Valladolid (Crou S.A.) y otra 
de Santander (Comaveco S.A.).

Según fuentes cercanas al 
caso citadas por el periódico, 
estas seis sociedades eran “em
presas fantasma”, ya que úni
camente constaba el “nombre 
y razón social”, aunque emitían 
facturas falsas que compraron 
unas 73 empresa.s de toda 
España.
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Las modificaciones son sólo de carácter “técnico”, según uno de los ponentes socialistas

PSOE, CiU y PNV acuerdan matizar 
los artículos de la ^ley Corcuera’

Jordi Pujol 
convoca coni¡(j 
en Cataluña
para el próá
15 de mano

8

Ma
en

El Partido Popular y el Grupo Mixto no apoyan las enmiendas transaccionales

Los Grupos Socialista, Catalán y Vasco del Senado 
alcanzaron ayer un acuerdo sobre la redacción definitiva 
de los dos artículos más polémicos de la Ley de Segu
ridad Ciudadana, los que se refíeren a la entrada policial 
en los domicilios y las diligencias de identificación de 
los ciudadanos.

MADRlD.(Efe).- Los por- 
tavexres de estos grupos redac
taron dos enmiendas transac
cionales a partir de dos modi
ficaciones propuestas por el 
Grupo Catalán y que con toda 
probabilidad serán aprobadas 
por el pleno del Senado.

Por su parle, los Grupos 
parlamentarios Popular y Mix
to no apoyaron dichas 
enmiendas transaccionales.

El artículo 21,2, según la 
enmienda, a la que ha tenido 
acceso Efe, queda así: “a los 
efectos de los dispuesto en el 
párrafo anterior, será causa 
legítima para la entrada y 
registro en domicilio por deli
to flagrante en conocimiento 
fundado por parte de las fuer
zas de seguridad que les lleve 
a la constancia de que se está 
cometiendo o se acaba de 
cometer alguno de los delitos 
que, en materia de drogas 
lóxicas, estupefacientes o sus
tancias psicotrópicas, castiga 
el Código penal, siempre que 
la urgente intervención de los 
agentes sea necesaria para 
impedir la consumación del 
delito, la huida del delincuen-
te O la 
efectos 
delito”.

desaparición de 
o instrumentos

los 
del

Q í I

La modificación del Senado 
consiste en introducir el párra
fo ”,..que les lleve a la cons
tancia,,.”.

Por su parte, el artículo 20.3 
será el siguiente: “En las 
dependencias a que se refiere 
el apartado anterior se llevará

un libro de registro en que 
se harán constar las diligencias 
de identificación realizadas en 
aquellas, así como los motivos 
y duración de las mismas, y 
que estará en todo momento 
a disposición de la autoridad 
judicial y del Ministerio Fis
cal”. A continuación, el Sena
do añade: “No obstante, lo 
anterior, el ministerio del 
Interior remitirá periódica
mente extracto de las diligen
cias de identificación al Minis
terio Fiscal”.

Arturo Lizón, uno de los 
ponentes socialistas de la ley, 
reconoció a Efe que las modi
ficaciones son de carácter 
“técnico” ya que no modifican 
sustancialmente ni el conteni
do ni la forma del futuro texto 
legal, y añadió que las enmien
das de la oposición a estos 
dos artículos “son inacepta
bles”.

Así, el Senado matizará los 
dos artículos más polémicos 
del proyecto de ley de segu
ridad ciudadana con la intro
ducción de dos enmiendas 
transaccionales que presentará 
el grupo socialista sobre dos 
enmiendas originales del gru
po de CiU, informaron a Efe 
fuentes de este grupo.

Los cambios se introducirán 
por el pleno del Senado que 
comenzó ayer tarde y que sólo 
debatiría los tres vetos pre
sentados por el PP, CDS y 
IU -estos dos últimos inclui
dos en el Grupo Mixtoy el 
principio del articulado del 
proyecto.

Las fuentes citadas asegu
raron a Efe que el artículo

José Luis Corcuera, ministro del Interior.

1

21 del proyecto, relativo a los 
registros domiciliarios de la 
policía sin mandamiento judi
cial, cambiará la expresión 
“conocimiento fundado” por 
la de “conocimiento fundado 
y constancia” de que en un 
domicilio se está cometiendo 
un delito relacionado con 
drogas.

El cambio previsto en el 
artículo 20, que regula la iden
tificación policial de los ciu
dadanos, incluirá una frase 
que obligará a que las fuerzas 
de seguridad del Estado “den 
cuenta periódicamente a la 
autoridad judicial” de las dili
gencias de identificación que 
realicen en comisaría cuando 
no sea posible hacerlo en la 
vía pública.

El grupo de CiU, sobre 
cuyas enmiendas presentará 
las modificaciones transaccio
nales el grupo socialista, acep
tará estos cambios previstos, 
añadieron las mismas fuentes.

Plante de los 
^populares^

La mayoría de los 
senadores del Grupo 
Popular en el Senado 
abandonaron ayer el 
Hemiciclo durante vein
te minutos en el debate 
del proyecto de ley de 
Seguridad Ciudadana, 
para protestar porque el 
presidente de la Cáma
ra, Juan José Laborda, 
denegó la palabra al 
portavoz de los popula
res.

El incidente se origi
nó tras la intervención 
del ministro Corcuera, 
cuando el portavoz del 
Grupo Popular, José 
Miguel Ortí Bordás, 
pidió la palabra para 
replicar al ministro Cor- 
cuera,

BARCELONA, lE- 
elecciones autonórak^, 
ñas se celebrarán el .1

ayer por la tarde en n 
prensa el presidente 
Generalitat. Jordi Pi^

3

t\(rtido 
\ piedad

Pujol señaló en la ciu f ®^ ^'^^
ferencia de prensa, coi 
para informar de la poa OVDAD
gobierno autonómico si 0. (Efe).- 
propuesla de finandaciii sai), ent 
nómica, que hubiera pn oentra si
convocar los comicios el 
mo día 8 de marzo, oa te biene
la posibilidad de que ¡ Ki' ^^ 
de semana coincida a saístraq
“puente” escolar le Ibéi 
biar la fecha.

oejor dis

i c:

Aguilar: “Sin moderación 
salarial se perderá empleo”

¡ El Banco de España sube el
j precio del dinero 0’15 puntos

MADRID. (Efe).- El secre
tario general de la organización 
empresarial CEOE, Juan Jimé
nez Aguilar, hizo ayer un lla
mamiento a la moderación sala
rial en la negociación colectiva 
para 1992, ya que, en su opi
nión. sin ella, la economía espa
ñola sufrirá una pérdida neta 
de empleo a final de año.

Jiménez Aguilar, que presen
tó en rueda de prensa las con
clusiones de la reunión que ayer 
celebró la Junta Directiva de 
la CEOE, se mostró partidario 
de un mantenimiento del poder 
adquisitivo de los salarios, o, 
en todo caso, de mejoras ligadas 
al incremento de productividad 
de los distintos sectores y 
empresas.

Así, la patronal repite para 
1992 su estrategia salarial del 
pasado año, al no cifrar la reco
mendación de subida y remi
tirse a la previsión de inflación

del Gobierno para el conjunto j 
del año (5 por ciento), j

Jiménez Aguilar explicó que 1 
en aquellos sectores o empresas 
donde más crezca la produc- ; 
tividad, los empresarios podrán 
repercutir este incremento en 
el crecimiento de los salarios, 
aunque sin agotarlo.

El secretario general de la 
CEOE explicó que estas reco
mendaciones responden a un 
contexto de recesión económi
ca, a la necesidad de reducir 
la inflación para converger con 
la media de las economías 
comunitarias. Jiménez Aguilar 
criticó la posición de los sin
dicatos en la empresa minera 
Hunosa, ya que, en su opinión, 
las jubilaciones anticipadas pre-

MADRID. (Efe).- La subida 
de 0,15 puntos aplicada ayer por 
el Banco de España en el precio 
del dinero que presta a través 
de la subasta decenal de cer
tificados fue acogida sin sobre
saltos en el mercado interban
cario, donde el interés de las 
operaciones a largo plazo llegó 
a bajar una décima al conocerse 
la medida.

Analistas del sector consul
tados por Efe interpretaron el 
nuevo nivel del 12,65 por ciento 
como una solución del Banco 
de España para impedir una 
subida excesiva que consolidara
la fuerte tensión existente 
los depósitos de dinero a 
día, con ofertas cercanas 
12,80 por ciento.

en 
un 
ai

vistas en el plan de Hunosa 
suponen que el ministro de 
Industria, Claudio Aranzadi, 
“ha ido mucho más lejos de 
lo que nadie podía imaginar”.

Consideraron también que la 
medida evitará al mismo tiempo 
una vuelta al tipo anterior del 
12,50 por ciento, que podía 

* parecer demasiado bajo tras la

última subida de tipos decidida 
por el banco central alemán.

No obstante, fuentes del Ban
co de España calificaron la 
medida adoptada ayer como 
“una ligera bajada de tipos”, ya 
que el nuevo interés de la subas
ta de certificados es inferior en 
0,05 puntos al precio del 12,70 
por ciento que aplicaba en las 
últimas semanas el instituto 
emisor en sus intervenciones 
diarias contra este mismo activo 
y que ha sido reducido, pre
cisamente también hasta el 
12,65 por ciento.

El instituto emisor decidió 
además rebajar el precio de las 
compras de títulos de Deuda 
Pública, otra intervención diaria 
empleada también habitual
mente para facilitar liquidez a 
las entidades que operan en el 
mercado interbancario, cuyo 
interés pasó de este modo del 
12,40 al 1235 por ciento.
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La CE levant 
veto a la 
exportación d 
équidos desde
España

BRUSELAS. (Efe 
Comité Veterinario P 
le de la Comunidad 
levantó ayer martes, es 
las, el veto a la eipo 
équidos desde zonas 
por la peste equina es 
fundamentalmente As

El único requisito e 
la Comunidad Europeo 
que todos los équidos 
exportación se someta 
pruebas específicas ) 
cuarentena,

”Con esta decisiós 
bloquea por primera^’ 
el año 1988 el aisl 
la exportación de 1^ 
procedentes de Esp®® 
ron a Efe tuentfi ' 
españolas.

La UPA 
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partir de ^1*
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Mario Conde pide un recorte 
en las funciones del Estado
‘'Como garante de la mejor distribución de los bienes es caro e inefícaz”

fíesidente del Banco Español de Crédito (Banesto)^ 
«Conde, afirmó ayer martes, que el Estado se ha 

tertído ^n la '"más potente” estructura de poder de 
piedad moderna y propuso, como alternativa, el recorte 
sos excesivas funciones.

CIUDAD DEL VATICA- 
(Efe).- Conde dijo qué el 

, entre otros aspectos, 
xntra su justificación en el 

¡s» moral de la distribución 
te bienes a los ciudadanos,

destruir el Estado ni de cues
tionar su existencia”, dijo ayer.

”Se trata de avanzar en cami
nos más efectivos hacia la jus
ticia y la libertad. La alternativa

son nuevas formas de autori
tarismo de cualquier signo”, 
añadió.

Xonde, ante la afirmación de 
uno de los ponentes de que en 
algunos países con economía de 
mercado hay cierta planifica
ción, admitió que ésta puede 
existír, si bien precisó que “no 
es necesariamente positiva” y 
que él siempre se “pone en 
guardia ante ella”. Mario Conde, presidente de Banesto.
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|Blanquero español añadió 
"aún hay algo más grave”:

i Estado "ha acabado por 
monerse a los individuos, con- 
Larándose como una estruc- 
^* de poder, la más potente 
p la sociedad moderna, que 
pía el fin para el que fue 
pedido y frente al cual la 
bona más débil es precisa- 
bie el individuo”.
lis necesario reiniciar el 
^íe sobre el alcance y come- 
P del Estado, lo que con- 

a un recorte de las fun- 
paK que ha ido asumiendo”, 
Pdaro Conde al intervenir en 
f^era jomada del coloquio 
^"Capitalismo y ética” que 
r^febra en el Vaticano.
1la definitiva, se trataría de 
J^lazamiento de funciones 
p la sociedad social”, que 
^<}ue "reaCrmarse" frente 
ff^Ado. señaló Conde en el 
^aano organizado para 
t^ar sobre la Encíclica 
■^•mus Annus”.

de crítica a las exa- 
funciones del Estado ya 

^®Anifestada por Conde el 
una cena con corres- 

españoles en Roma, en 
el banquero subrayó que 
un enamorado del papel f Estado

■ ^ se trata, obviamente, de

oí
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{^estatales.
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CON TODO LO QUE USTED LE PIDE A UN GRAN COCHE; 
EL MAS COMPLETO EQUIPAMIENTO AL MEJOR PRECIO.

1570 cc. 73 CV, Tracción delantera. 5 velocidades. Faros halógenos. Pilotos antiniebla 
traseros. Asiento trasero abatible. Retrovisores exteriores regulables desde el interior. 

Cinturones de seguridad traseros. Gasolina normal o súper. 
Llantas de aleación opcionales.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (252’49) actual (253’31) /;":>.
NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA

Banesto 3.050’00 3.070’00 Agromán 1.250’00 1.220’00 Petromed 6.100’00 J

B. Exterior 3.480’00 3.495’00 Portland Valder. 12.280’00 12.380’00 La Seda de Barcelona ]

B. Central Valenc. Cementos 13.100’00 13.100’00 Sniace ________ 209’00 j

B. Hispano Uralita, S.A. 1.140’00 1.175’00 Emp. Nac. Celulosa_______ 1.580’00

B. Popular 11.200'00 11.360’00 Cristalera Esp. 5.800’00 5.880’00 Fosforera 1-740’00 j

560’00 JB. Santander 4.450’00 4.540’00 Dragados y Const. 1.890’00 1.945’00 Algodonera S. Antonio
B. Valencia 1.420’00 1.430’00 Obras y Const. Ind. 4.500’00 4.370’00 Tafisa Serie B 1.400’00 J
Barclavs Bank 710’00 715’00 Vallehermoso 2.280'00 2.245’00 Corp. Mapfre 4.780’00' 4.1
B. Zaragozano 2.250’00 2.275’00 Bami 575’00 569’00 Unión y el Fénix 4.360’00 J
B. Cto. Balear 3.700’00 3.700’00 Prima Inmobiliaria 3.300’00 3.160’00 Azkoyen 2.500’00 J
B. Bilbao-Vizcava 2.650’00 2.670’00 Inm. Met. Vasco-Centr. 3.950’00 3.975’00

Dimetal 2.245’00 J
B. Alicante 4.970'00 4.990’00 Sotogrande 345’00 339’00

Nicolás Correa
B. Vitoria 2.670'00 2.620’00

1.550’00 1.1
Inmob. Urbis 970’00 1.035'00

A. Hornos Vizcaya _________ 86’00 1B, Andalucía 9.200’00 9.100’00
Focsa 7.610’00 - 7.770’00

Acerinox 6.330’00 6.1B. Castilla 31.150’00 31.450’00
Hornos de Ibe. Alba. 1.600’00 1.590’00

Asturiana ZincB. Herrero 3.325’00 3.400’00
Financiera y minera 3.550’00 3.500’00

2.990’00

B. Pastor • 6.110’00 6.150’00
Cubiertas 9.340’00 9.320’00

Esp. del Zinc 1.000’00. i

B. Vasconia 4.500’00 4.500’00
Huarte

Mat. y Construcción 393’00 1
1.730'00 1.765’00

B. Atlántico 2.830’00 2.850’00
Urbanizaciones y Trans.

M. Montana Quijano 181’00 Ptrisis poli
505’00 504’00

B. Galicia 6.100’00 6.100’00
Filo, S.A. 1.330’00

Met. Duro Felguera 1.270’00 1.1
1.345’00

B. Fomento 2.100’00 2.130’00 Amper ________ 605’00 1

Bankinter 7.100’00
Corp. Fin. Alba 4.355’00 4.400’00

7.180’00
Cía. Gral. Invers. •

Tubacex
________ 358’00 . J

B. Progreso 2.450’00 2.450’00
979’00 980'00

Cofir Zardoya Otis 10.650’00

Aguas Barcelona 3.415’00 3.480’00
1.525’00 1.510'00

Corp. Fin. Hispamer
______ 6.000’00

Catalana de gas 5.920’00 6.000'00
3.075’00 3.130’00

Tudor 88O’ü{LJÍPapelera Española 215’00 218’00
Eléct. Viesgo 2.800’00 2.700’00

Nissan M. Ibérica
500'00^j|

Eléct. Reun. Zaragoza 1.100’00 1.110'00
Sarrió, S.A. 783’00 787'00

1.255’OLJI fTFrení

F.E.C.S.A. 705’tXl 707'00
Eppic 224’00 238’00 Telefónica

P’Werna1.250'OMI

Hidrocantábrico Argón 4.090’00 4.090'00 Autop. M. Nostrum
1.860’00 1.890'00 Ría

Hid. Cataluña 366’00 375'00 Ercros 475'00 488’00 Autopistas C. Esp. 1.15O])LJ1 Wandi

Hid. Española 516’00 518’00 Ener. e Ind. Aragonesas 1.190'00 1.190’00 Prosegur
2.1503)0^-4

ARGE

Iberduero 713’00 715’00 Carburos metálicos 3.350’00 3.550’00 Vidrala
2.235’00__4 ÍW y 

‘«isteni 
Imia 
Sliíicae

P ped' 
^hani

Saltos del Nansa 5.830’00 6.100'00 Repsol 2.735’00 2.760’00 Commerzbank
16310üWJ4 

------- ------------------■

Sevillana Elcc. 589’00 595’00 Cepsa 2.355'00 2.370’00 Volkswagen ___j8Joo;o2J4

Unión Eléc. Fenosa 588’(«) 588’00*

Emp. Nae. Electric. 2.975’00 3.015’00
Mercado de divisas

Vende^
Suaves ganancias i ¡íntpoivioncaa tompraaor [Mi

Eléc. Ribagorzana 1.860’00 1.860’00 1 dólar USA ......................... 99’859 100’159 MADRID. (Fax-Press).- 
vuelto a presentar en esta

La bolsa de 
jornada una 
ya que las vanao<»|

f guer 
Ma 

p de

Gas y Eléctric. 2.885’00 2.930’00
1 ecu........................................
1 marco alemán

129’487
63’604
18’644

180’515

129’877
63’796
18’700

181’057
Unión Ind. Agrogan. 1.630’00 1.650'00 1 franco francés....................

1 libra esterlina.....................

moderada en sus precios, 
de muy escasa cuantía.

Los inversores se mantienen a la c^p r^iti
El Aguila 1.280’00 1.320’00 100 liras italianas.................. 8'423 8’449 correspondiente al me? de 

vocado una jornada sin u
diciembre lo A" J

Azucarera 4.770'00 4.800’00
100 francos belgas................ 308’826 309’754 na clara tendal 

la apertura de ■ 
lice general Io2t

1 florín holandés................... 56’478 56’648 al cierre, y una vez visto 
discretamente al alza, el ínc 
una pequeña subida.

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.250'00 2.250’00
1 corona danesa....................
1 libra irlandesa.......,............

16’402
169'261

16’452
169’769

Campofrío 9.390'00 9.250’00 100 escudos portugueses.... 73'503 73’723 Por otro lado, la decisión del ^‘T’jdelfl 
de elevar en 0,15 puntos el precio onc^ 
ha pasado desapercibido en un "’^^Í^® 
se mantiene un tanto optimista, al ■

100 dracmas griegas............ 55'125 55’291
Ebro Agrícolas 2.150’00 2.170’00 1 dólar canadiense............... 87’023 87’285

Tabacalera 5.690'00 5.650’00
1 franco suizo........................
100 yens japoneses...............

71’558
79’096

71’772
79’334

Koipe 4.050'00 4.000’00
I corona sueca......................
1 corona noruega..................

17'450
16’163

17’502
16’211

El volumen de negocio
acepianies va que en esta sesión lu’ pp,M

Finanzauto ' 890'00 916'00 1 marco finlandés................ 23'337 23’407 en el mercado continuo han superado 
nes de pesetas efectivas. Iberdrola 1 ^- .100 chelines austríacos........ 903’783 906’499

Asland 2.125’00 2.150’00 1 dólar australiano............... 74'545 74’769 activo de la jornada con 1.1 miilono ™
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itnsis política motivada por el integrismo sigue presente en Argelia.

fe

El máximo órgano institucional que existe ahora en Argelia sigue buscando interlocutores sociales

lEl FIS anuncia una ^‘resistencia común
contra el Alto Consejo de Seguridad
La prensa iraní recomienda a los argelinos la ^^guerra santa^^ para hacer valer sus derechos

j freníe Islámico de Salvación (FIS) considera ilegal 
el Alto Consejo de Seguridad que, de hecho, 

Argelia desde el pasado domingo, pero no 
por ahora una resistencia violenta a dicha 

íiiancía.

Isa de 
una lí’’^c 

las variac»«

la esperó 
.re lo

eral logra aR 

Banco de - 
9 oficial d¿l 
lercado q*;‘ 

al mer."

ado ’®^ 

illone> 1

^I^GEL (Efe).- Plegarias, 
y llamamientos a una 

tienda común” contra la 
R mercenaria”, como 
n ca el FIS al Alto Consejo 
t ?^ridad, fueron las medi- 
r pedidas por Abdelkader 
L^ actual responsable 

^^' partido integrista, 
’’°^'^l<^s como los 

L 'clin (combatientes de 
^^ independencia 

¡ ? y ^05 descendientes). 
P invectivas al Alto Con-

, ^goridad, “órgano 
L/**o incapacitado para 

occisiones según la 
señala Hacha-

ni, siguen a la calificación 
hecha por el FIS de la dimi
sión del presidente Chadli 
Benyedid como "criminal 
conspiración contra la solu
ción islámica para Argelia”.

El ambiente en los barrios 
de Argel dominados por el 
FIS era de tristeza por lo que 
consideran “secuestro de la 
opción elegida por el pueblo”, 
y de alivio, y hasta una cierta 
euforia, entre los que temían 
la inminente llegada del inte
grismo al poder.

Los 13 años en el poder de 
Chadli Benyedid acabaron con 
el espartano “socialismo a la

argelina” de su predecesor, 
Huari Bumedien, y vieron la 
emergencia de 6.000 millona
rios y la pauperización pro
gresiva de amplias capas de 
la población, en un país con 
un crecimiento galopante de 
la población y que vive casi 
exclusivamente de sus recursos 
de hidrocarburos.

La búsqueda de “‘interlocu
tores sociales” continúa por 
parte del Allo Consejo de 
Seguridad, según fuentes loca
les, y ya hay algunos partidos 
que han demostrado su dis
posición a colaborar con ese 
órgano en cierto modo “cons
tituyente”.

Pero las agrupaciones que 
rodean al electorado argelino, 
el FIS, el Frente de Liberación 
Nacional y el Frente de Fuer
zas Socialistas son, en mayor 
o menor grado, refractaríoíL a

pcitsin defiende al Gobierno
“So y niega que vaya a dejarlo

P Bori ^Z^^''.^* Pc^^ideri-

Í^^f^risa de su f que lluvia de crí- 
cíe altos 

^¿n H que ten-
f^tivo jefatura

L^^ir to^*®’’^^iones antes

k^’Prov.n .^^^rnprende su 
presidenta ün ^^^ ^1 Gobierno 

1 ’liioV^^^ ^® quita y rCdeí^‘^g°'‘ico, que lo

El presidente del Parlamento 
ruso, Ruslan Jasbulatov, pidió 
el lunes la dimisión del Eje
cutivo ruso, al que calificó de 
incompetente, por las reformas 
económicas emprendidas y 
señaló que Yeltsin debía dis
tanciarse de la gestión diaria.

Por otra parte, chechenos e 
ingushes protagonizaron ayer 
choques violentos en la loca
lidad de Troitskaya, región de 
Sudzhent, disputada por las 
autoridades de Chechenia y de 
Ingushetia.

Chechenia proclamó su inde-

pendencia de Rusia, mientras 
que Ingushetia celebró un .refe
réndum y se manifestó a favor 
de seguir formando parte de la 
Federación Rusa.

La agencia independiente 
“Nega” al informar de los 
enfrentamientos en Troitskaya, 
se remitió a un portavoz del 
Consejo de Ancianos de Che
chenia. “No exhortamos a la
guerra, pero sí a oponer resis-
tencia”, dijo 
llamó a la

el protavoz, que 
venganza por el

enfrentamiento, cuyo número 
de víctimas no precisó.

Sadam Husein.

un interregno que puede dejar 
en suspenso la Constitución.

El viernes 17 de enero, con 
sus habituales concentraciones 
integristas en las “jotba”, ple
garias solemnes del día festivo 
musulmán, puede dar un indi
cio de si el futuro en Argelia 
se orienta hacia un estado de 
excepción o la búsqueda de 
algún tipo de consenso que 
contribuya a alejar los riesgos 
de un conflicto civil.

Precisamente ayer, la pren
sa iraní recomendó a los arge
linos que pongan en práctica 
la Yihad (guerra santa) para 
hacer valer sus derechos.

el diario ”Yumhuri al Isla- 
mi” (República Islámica) 
advierte “a los dirigentes y 
gobiernos títeres de Occidente 
de que los musulmanes no 
permitirán que sus derechos 
sean pisoteados por la fuerza”.

Violentos choques en Chechenia.

Sadam celebra el 
aniversario de la 
Guerra del Golfo 
como si la 
hubiera ganado

MADRID. (Efe).- El presi- 
dente de Irak, Sadam Husein, 
celebró ayer el primer aniver
sario del comienzo de la guerra 
que costó miles de muertes y 
un atraso de décadas para su 
pueblo, como el triunfador de 
la “madre de todas las batallas”.

Los iraquíes, especialmente 
los kurdos en el norte y los 
chiíes en la mitad sur del país, 
sufren un embargo que se pro
longa desde agosto de 1990, 
unas horas después de la inva
sión a Kuwait, pero Sadam se 
jacta de haber arrastrado a 
EE.UU a una crisis económica 
sin precedentes.

“Mientras nosotros celebrá
bamos, con las cabezas bien 
altas, el primer aniversario de 
la agresión tiránica de 30 esta
dos contra Irak, Bush recorría 
una serie de países de Asia bus
cando una solución para la crisis 
económica que EE.UU está 
sufriendo”, decía este lunes un 
editorial del periódico Al Thau- 
ra, órgano del partido Baaz en 
el poder.

La imposibilidad de expresar 
las críticas en el duro y san
guinario régimen de Sadam 
Husein, unido a un ancestral 
orgullo que en Irak es superior 
a la media árabe, hace que no 
se aprecien discrepancias a las 
celebraciones oficiales y que 
varios miles de personas expre
sarán ayer su apoyo al presi
dente iraquí.

Pero quienes no acudieron a 
las manifestaciones de apoyo 
serán los chiíes (el 55 por ciento 
de la población iraquí) ni los 
kurdos (el 20 por ciento), 
menos seguros de haber ganado 
la guerra que los suníes que 
cierran filas en torno a su jefe.

De todas formas, la secretista 
y atemorizada sociedad iraquí 
no permite a los observadores 
calibrar el apoyo real que tiene 
Sadam Husein, ni si están en 
lo cierto quienes aseguran que 
se está produciendo una reor
ganización de la oposición.

En Irak no se ha facilitado 
ninguna cifra de víctimas, pero 
los observadores más prudente.s 
afirman que al meno.s murieron 
cien mil iraquíes durante las 
cinco semanas largas de bom
bardeos incesantes y los cuatro 
días de avanzada terrestre.
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‘Israel sólo les propuso una agenda con los asuntos a negociar
EI alto el fuego formal entrará en vigor enfeht La

Shamir niega una propuesta 
de autonomía a los palestinos

Completados los acuerd 
de paz para El Salvado

Jordanos y palestinos negociarán con Israel en dos comisiones separadas

Un portavoz del primer 
ministro de Israel, Isaac 
Shamir, desmintió ayer 
que su país hubiera pro
puesto un acuerdo de 
autonomía a los palestinos 
de Cisjordania y Gaza 
ocupadas, al comenzar 
una nueva ronda de nego
ciaciones en Washington.

JERUSALEN. (Efe).- La 
radio estatal israelí informó 
de que el portavoz Yosi Aji- 
meir hizo la aclaración al 
ministro de Energía, Yuval 
Neemán, líder del partido 
ultranacionalista Tejiá, que 
exigió ayer ver el supuesto 
documento sobre el acuerdo 
de autonomía.

Neemán amenazó con 
abandonar la coalición guber- 
mental si, de acuerdo con lo 
que informaron corresponsa
les israelíes en Washington, 
el jefe del equipo negociador, 
Eliakim Rubinstein, hubiera 
propuesto a los palestinos un 
“borrador” sobre la autono
mía.

Entrevistado por la emisora 
de las Fuerzas Armadas, Nee
mán conjeturó que quizá Sha
mir quería ablandar sus pos
turas para conseguir unos 
avales bancarios por 10.000 
millones de dólares, sobre los 
cuales debe expedirse este 
mes el Gobierno del presi
dente de Estados Unidos, 
George Bush.

Rubinstein declaró ayer a 
la misma emisora que la dele
gación israelí sólo les propuso 
una “agenda con los asuntos 
a negociar y, como es natural, 
hay divergencias”.

El portavoz hizo saber a 
Neemán que, al no existir un 
documento sobre la autono
mía, que responde a una ini
ciativa de Shamir basada en 
los acuerdos-marco de Camp 
David, “no tenemos qué 
mostrarle”.

La diputada Gueula 
Cohen, de Tejiá, declaró ayer 
a la radio estatal que la auto
nomía desembocará en un

Isaac Shamir, primer ministro israelí.

5^

Estado palestino “en el cora
zón de la Tierra de Israel'’, 
y que su partido “debe aban
donar ya mismo el Gobierno 
de coalición de Shamir”.

Dos comisiones separadas

Israelíes, jordanos y pales
tinos llegaron a un acuerdo 
para negociar en dos comi
siones separadas: una encar
gada de resolver las exigen
cias palestinas y otra que estu
diará la firma de un tratado 
de paz entre Israel y Jordania.

En la comisión encargada 
de resolver los asuntos pales
tinos estarán presentes dos 
representantes jordanos, 
mientras que en la comisión 
que negociará el tratado de 
paz jordano-israelí participa
rán dos palestinos.

“Me alegra informar de 
que la fase de la diplomacia 
de pasillo ha terminado”, 
declaró el lunes la portavoz 
de la delegación palestina.

Hanán Ashrawi.
Por su parte, la prensa siria 

dedicó ayer amplios espacios 
a las negociaciones bilaterales 
árabe-isralíes y señaló que “si 
continúa el fracaso de las con
versaciones se llegaría la des
trucción del proceso de paz 
para Oriente Medio”.

El periódico oficial del 
Gobierno sirio, “Al Zaura”, 
afirma que “Israel ansia par
ticipar en las negociaciones 
multilaterales de Moscú para 
discutir con los árabes pro
blemas regionales antes de 
comprometerse a aceptar la 
legitimidad internacional”.

Mientras tanto, Israel duda 
de que Rusia pueda concluir 
los preparativos para las con
versaciones multilaterales de 
paz sobre Oriente Medio en 
la fecha prevista, el 28 de ene
ro. Siria argumenta que Israel 
no muestra disposición a reti
rarse de los Altos del Golán, 
ocupados desde la Guerra de 
los Seis Días, en 1967.

NACIONES UNIDAS. 
(Efe),- Tras negociaciones 
maratonianas y con varios días 
de retraso sobre lo previsto, el 
Gobierno y la guerrilla de EI 
Salvador resolvieron finalmente 
en la madrugada de ayer los 
últimos puntos de los acuerdos 
de paz que se firmarán en Méxi
co mañana para poner fin a casi 
doce años de guerra civil.

Tras casi nueve días de nego
ciaciones con mediación de la 
ONU, las dos partes acordaron 
el calendario de ejecución de 
los compromisos suscritos el 
pasado día 31 y las modalidades 
de la desmovilización del Frente 
Farabundo Martí para la Libe
ración Nacional (FMLN) y la 
reincorporación de sus miem
bros a la vida civil y política 
de El Salvador.

Los acuerdos incluyen la 
entrada en vigor de un alto el 
fuego formal el próximo 1 de 
febrero, que será verificado por 
centenares de observadores de 
la ONU y durará nueve meses.

También prevén la reestruc
turación y reducción de las 
Fuerzas Armadas (que fue el 
punto más difícil de resolver), 
la sustitución de los órganos de 
seguridad por una nueva Policía 
Nacional Civil y grandes cam
bios socioeconómicos y polí
ticos.

De no haber resuelto sus 
divergencias, el Gobierno y la

guerrilla, que incumpliere 
plazos para finalizare!

g
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habrían tenido que acei 
fórmula que impusiera 13 
a más tardar ayer, segííii’Ani/w ^^^ 
pulado por los acuerdo iSeigradi
pasado día 31. HS croatas

Más de 75.000 personi 
muerto en los casi do« 
de guerra civil en El Sd Í.^'”'

El Acta de Nueva í, jj^^ 

suscrita ayer por el Gal 
y el Frente Farabunito 
para la Liberación S» „,„„„,
reza: Vilson, está 

“El Gobierno de El Sa bdel8paí 
y el FMLN, reunidos col k veterano
de las Naciones Unids ¡paz en 0i 
alcanzado acuerdos que ¡k.
zan la negociación sobre
los temas que quedaroj 
dientes cuando se firmó 
de Nueva York de 31 de 
bre de 1991. De esta r 
queda allanado el cami 
la firma del Acuerdo 
en la Ciudad de Méa 
de enero de 1992’',

La desmovilización dd 
te Farabundo Martí 
Liberación Nacional, 
hará en cinco etapas, te 
pletará el 31 de octubre, 
concluyan los nueve ni 
cese del enfrentamiento 
do, que comenzará fo 
te el 1 de febrero, ex 
Alvaro de Soto, medi 
la ONU.

«pera que 
un infi 

d respeto 
jo de Si 

apruebe 
d envío de

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO
A.G.G.

SANTA CLARA 
EN ESPERA 

DE TUS 
FAVORES 

M.M.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance ml ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti por mayor qué 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta oración tres días 
seguidos sin decir el pedido: 
dentro de tres días será alcan
zada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
ESPIRITU SANTO, GRACIAS 
POR EL GRAN FAVOR RECI
BIDO.
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Al menos 35 muertos al vol 
un autobús en la India

NUEVA DELHI. (Efe).- Al 
menos, treinta y cinco personas 
perecieron carbonizadas al 
incendiarse el autobús en que 
viajaban, tras volcar en una 
carretera del Estado occidental 
indio de Gujarat, informó ayer 
la agencia estatal Press Trust 
of India.

La mayoría de los ocupantes 
eran jóvenes que se dirigían al 
famoso templo de Somnath 
para asistir a una ceremonia 
religiosa con motivo de la fes
tividad hindú de Makar Sak- 
ranti.

El accidente ocurrió el lunes 
cerca de la población de Amba, 
en el distrito de Bhavnagar.

En otro orden de cosas, el

Gobierno estadounide 
que Pakistán posee pí 
damentales para la 
de al menos dos bomb^ 
res y ha pedido al 
de Islamabad que 1^ 
si quiere seguir recline 
da económica nortead 
informó ayer “The 
Post”. . ,

Según el diano. J 
fuentes oficiales esta 
ses y paquistaníes^ 
tifica, el nuevo jefe» 
de Pakistán, ge" 
Nawaz, celebró coi^ 
el asunto con 
Departamento de 
Washington, sin J 
resuelto la controv

ESCUELA 
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MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ‘‘CO^SS 
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SE VENDEN
Sillas de anea por cambio d® 
liario. Buen precio. Restauran 
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La misión está integrada por militares de dieciocho países

erdi Yugoslavia recibió ayer a los 
'®*' primeros oficiales de la ONU
•umplietq 
dizar el ।
que acep 
insiera lü 
r. según ¡1 

acuerái

esta avanzadilla depende el envío de 10.000 ‘‘cascos azules” al país balcánico

pupo de 25 oficiales de enlace de la ONU llegó 
i Belgrado para ayudar a mantener la tregua entre 

515 croatas y federales, en vigor desde el 3 de enero.
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o 3

iiniilar de oficiales llegó
ña Zagreb, capital de 

^“^''2^’ cesionista República de
ar el
irabundoK avanzadilla, encabeza- 
ición Na^ji coronel australiano.

eos, hablan el mismo idioma y 
conviven en un mismo Estado 
desde 1918.

Por otra parte, el ministro 
sin cartera croata Ivan Cesar 
criticó el plan de paz de la ONU 
para Yugoslavia, que ha sido

aceptado por los Gobierno de 
Serbia y Croacia.

Cesar aseguró ayer en una 
entrevista a la agencia austríaca 
APA que, para los croatas, los 
“cascos azules” se convertirán 
en “agresores” en caso de que 
la intervención de Naciones 
Unidas lleve aparejada una dis
minución del territorio de Croa
cia. El coronel Wilson, jefe de la misión de expertos militares de la ONU.

■ison, está integrada por 
i de El 18 países, la mayoría 
nidos enveteranos en operacio- 
es Unid»paz en Oriente Próximo 
rdos que Ke.
:ión sobieWapera que si esta misión 
quedare» un informe positivo 

se firmó respeto del armisticio, 
de 31dedKejo de Seguridad de la 

9e esta !!■ apruebe para fines de 
i el camiiiiBdenvío de 10.000 “cascos 
Xcuerdo
de Méxic« oficiales serán empla- 
92”. ■« los Estados Mayores
ización del® y croata y en algunos 

Martí p® mandos locales, donde 
acional. Kp^ración con los obser- 

etapas. (le la CEE mediarán 
; octubre.® ^petación de posibles 
nueve nieO®l<® entre las partes 

;ntamiento®“'’'‘’’'
nzará forfl®^‘^cl personal militar, 
brero, exp®^^' '^ ^^^^ integrada 
)to, media®® Por 12 expertos en 

comunicaciones y 
_®tfivicios.

11 vol 
ndia 
íadounidei^ 
posee pií^ 

ora la fabo
los bombasí 
dido al 
j que 1^' 
jir recibiíai 
:a nortea®^ 
• “The

diario. W 
ales estadal 
taníes qa^ l 
vo jefe ^^' 1 

bró cónsul'^ 
m función 
Ito de

sin <1“® 1 
•ontrover^'^J

^República enfrentada 
“®XM y apoyada por el 
®Heral, pidió el pasado 

el envío a los frentes 
“cascos azules”, en 
solicitados también 

kia.
w serbios explicaron 
P papel mediador de la 
pOslava tenía que des- 
r de la Comunidad 
Racia la ONU.

acusó a la Comu- 
Mtopea de dejarse 
p demasiado por las 
kp^^^’^'ifstas croa- 
L^ierno alemán, pero 
f precisaron que ejer- 

en colabo- 
ph CE.

f®ienío de Croacia y 
_S^¡o\enia
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L próximas horas varios 
r '-omunidad podrían 

‘de 
1'1. '‘'venia, sobre todo 

^^Priblica sece- 
^^e presenta Kia'^^^

f iep ^''claves rebeldes 
1 ¿foacia, aunque los 
k» sigilen 

aponer las armas 
| las tropas de

Kvn'^^y^’^ ^e las seis 

I ^''®^’ M*^e ase-
fiar» ^" gaerra con 
FA. • P®^’^o ejercer 1 ’íre''¡^^‘^acia y pre- 
rtera ^^ serbios de 
R 2“,**p‘«“ 
rüa»^ *®5 “cascos 
I’'^¿®?^’®^*ón inter- 
1 derechos nacio-

I^'k^^ ‘cristianos 
1 ‘'roatas católi-
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Reste
200.000 ptas. menos.

Sume
Uri_equiparrHerrto_gr^^ cierre centralizado, eleva

lunas eléctrico, radiocassette estéreo, cuatro altavoces y antena, 
valorado en 140.000 ptas.

Cuente
7.000 ptas . */mes el 1er. año (14 cuotas).

Entrada: 471.081 pts.

3®" 
ection

hs

OFERTA VALIDA HASTA EL 31 DE ENERO DE 1992 PARA VEHICULOS EN STOCK.
(*) Ejemplo de financiación del Golf Collection GT 2p: 
PVP recomendado 1.471.081 pts (IVA, transporte y promo
ción incluidos). Entrada 471.081 pts.ler. año (14 cuotas/año)

a 7.000 pts./mes; 3 años restantes (14 cuotas / año) 
a 33.330 pts./mes. TAE: 18'95 %. Sistema de finan
ciación Volkswagen Credit a través de Financiera Seat S.A.

ES UNA OFERTA DE LA RED DE CONCESIONARIOS VOLKSWAGEN-AUDI DE LA PROVINCIA DE ALBACETE

WAGEN MOTORS, S.A.
Polígono Campollano
(Zona de Transportes)
ALBACETE
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Para la soprano 
Angeles Blancas 
hacen falta más 
escuelas de
musica

MADRID. (Efe).- La sopra
no Angeles Blancas, hija de la 
también soprano Angeles Gulín 
y del barítono Antonio Blancas, 
que debutó en la Gala de Reyes 
en el Auditorio Nacional de 
Música, dijo a Efe que hacen 
falta más escuelas de música 
para que los niños aprendan 
este arte.

Angeles Blancas, que ya gra
bó un disco con Plácido Domin
go, la opera “El gato montés”, 
en la que hacía de pastorcillo, 
agregó que su debut con Carre
ras y Domingo, el pasado día 
5, fue fantástico, y el resultado 
muy positivo, ya que “a pesar 
de los nervios sentí que todo 
iba bien”.

“Yo no tengo la potencia de 
voz de mi madre, soy soprano 
lírico ligera y mi voz es más 
pequeña”, explicó Blancas, 
quien reconoció que su debut 
fue de “campanillas”, ya que 
tuvo la posibilidad de actuar 
con músicos “consagrados” 
como Carreras. Domingo. Ali
cia Deiarrocha y Nicanor Zaba
leta.

Manifestó que no tiene prisa 
por llegar a la cumbre, aunque 
si lo desea, y dijo: “voy des
pacito. como una hormiguita, 
porque quiero ser una buen 
cantante de ópera e interpretar 
personajes que vayan a mi voz 
como los de Donizzetti. Bellini. 
Mozart y los del Verdi más 
lírico”.

“Nuestra
•América en el V 
Centenario”, 
coloquio sobre el 
descubrimiento

LA HABANA. (Efe).- El 
coloquio “Nuestra .América 
ante el \' Centenario", que se 
celebrará durante las activida
des del premio literario “Casa 
de las .Américas", no pretende 
ser “un pase de cuenta" de estos 
500 años, sino una forma de 
entender el pasado con miras 
al porvenir, anunció el lunes la 
oreanización.

En rueda de prensa, el poeta 
cubano Roberto Fernández 
Retamar, presidente de la ins
titución cultural “Casa de las 
.Américas", hizo esa declaración 
al anunciar las actividades pre
paradas con ocasión del con
curso que se fallará el " de 
febrero.

El coloquio reunirá a los inte
lectuales Ernesto Cardenal, de 
Nicaragua: Jorge Enrique 
-Adoum. de Ecuador: el español 
Manuel A'ázquez Montalbán y 
el brasileño Darcy Ribeiro.

Fernández Retamar dijo que 
el jurado se retirará durante 
una semana a un pequeño hotel 
de la localidad habanera de San 
.Antonio de los Baños a leer 
los cerca de 600 originales 
enviados a concurso.

Después está programado su 
regreso a La Habana, donde 
ofrecerán conferencias y reci
tales y asistirán a la presenta
ción de varios libros.

La música de los Beatles puede sonar junto a las sinfonías de Beethoven en las aulas británicas.

De aprobarse un proyecto formulado al Ministerio de Educación

til

La música de los Beatles
a los colegios británicos
No obstante, se aconseja alejar a los alumnos del rock & roll

La música de los Beatles compartirá las aulas escolares 
junto a los temas clásicos de Bach y Beethoren. si 
prosperan las propuestas hechas al Ministerio británico 
de Educación sobre la obligatoriedad de una educación 
musical plural, que pretende aumentar el conocimiento 
de la cultura reciente por parte de los jóvenes.

LONDRES. (Efe).- John 
Lennon, Duke Ellington o 
Fats Waller son algunos de 
los compositores citados 
como ejemplo que formarán 
parte de las materias de estu
dio obligatorias para los 
menores de 14 años, si el 
ministro de Educación. 
Keneth Baker, acepta las pro
puestas presentadas por sus 
consejeros. Este proyecto pre
tende aumentar el conoci
miento de los jóvenes de la 
cultura occidental, y más 
especialmente la británica, 
tanto en sus antiguos com
positores como en trabajos 
más recientes.

Sin embargo, los profesores 
recibirán la recomendación 
de mantener a sus alumnos 
alejados del “rock and roll". 
“rap" 0 “reagge" y centrar su 
atención en los compositores

La novela fue proyectada por el realizador como su "testamento cruel"

Editada una novela inconclusa
y vanos

RONLA. (Efe).- Una serie de 
ensayos inéditos sobre cine y 
una novela inconclusa del escri
tor y director de cine italiano 
Pier Paolo Pasolini. asesinado 
a las afueras de Roma en 1975. 
serán publicados en 1992,

La novela, que trata de la 
Italia contemporánea y titulada 
“Petróleo", la proyectó Pasolini 
como su “testamento cruel" en 
2.000 páginas, y el próximo oto
ño se pondrá a la venta editada 
por Eiunaudi.

Esta será la última sorpresa 
pasoliniana del año. ya que a 

clásicos.
El plan, difundido ayer en 

la prensa londinense, recorta 
la obligatoriedad de la ense
ñanza musical y artística de 
cinco a catorce años, en lugar 
de hasta los 18. como aparecía 
en la primera propuesta.

Entre las recomendaciones 
musicales también aparece 
una referencia a la posible 
enseñanza de músicas étnicas, 
como la africana, o a incitar 
a los alumnos a que compon
gan sus propios temas.

Si el proyecto recibe el vis
to bueno, algunos de los 
temas musicales más famosos 
de la revolución estudiantil de 
“Mayo del 68" se convertirán 
en materia obligatoria en las 
escuelas a principios del 
próximo curso.

En otro orden de cosas, un 
portavoz de la .ABC declaró. 

ensayos de Pasolini
finales de este mes de enero 
la Fundación Pier Paolo Paso
lini distribuirá, editado por Gar- 
zanti. un libro titulado “Le 
regole di un’íllusione" (“Las 
reglas de una ilusión"), ensayos 
inéditos sobre cine del autor de 
“Accatone". junto a comenta
rios y estudios que se han hecho 
sobre su obra.

Simultáneamente. en Roma 
-ciudad de adopción del escri
tor. nacido en Bolonia en 1922-. 
en el Palazzo delle Esposizioní 
se celebrará desde mediados de 
febrero a mediados de marzo 

tras hacer públicos los pro
yectos de la cadena para la 
temporada actual, que la 
empresa no está pasando un 
mal momento sino que sim
plemente ha optado por “no 
despilfarrar dinero con tal de 
subir en el ránking de audien
cia. sino emplear una táctica 
de captación a largo plazo.” 
Para ello, la ABC comenzará 
a grabar en breve diversas 
comedias con sus viejas glo
rias (Julie Andrews. Linda 
Lavin, Hal Linden y Heniy 
U inkler) como protagonistas. 
Al terminar de exponer los 
proyectos para lo que resta 
de temp>orada. Iger. alto 
directivo de la ABC, comentó 
que percibía caras de decep
ción entre los asistentes. “Pe
ro lo que les acabo de expo
ner no significa que el futuro 
no vaya a ser bueno": todo 
lo contrario: la ABC tiene 
entre manos \arios proyectos 
importantes, tales como la la 
producción multinacional a 
cargo del creador de “La 
guerra de las galaxias". Geor
ge Lucas, de las aventuras del 
joven Indiana Jones. 

una retrospectiva de todas sus 
peh'culas.

Estos tres acontecimientos 
son destacados por el suplemen
to cultural del diario “Corriere 
della Sera" y por el semanario 
“Panorama" de esta semana.

“Un hombre que ha escan
dalizado con cada uno de sus 
gestos, cada una de sus palabras 
y cada uno de sus encuadres, 
hoy es reconocido, festejado y 
juzgado imprescindible para la 
cultura italiana tanto por la 
izquierda como por la extrema 
derecha", afirma “Panorama".

El Hospital 
General Yaá 
de Burgos 
reimplanta cm 
éxito una man

BURGOS. (Efe).-E¡; 
de cirugía plástica del g 
General Yagüe de 8^:3 
realizado con éxito b 3 
operación en España i 
plante de una mano 5«a 
por un hacha, según 
el médico que dirigió 3 
ración quirúrgica, César?B 
Pérez.

El reimplante se raí 
joven Andrés García, i 
nueva de la Jara (Cuetu 
fue trasladado desde ea 
lidad al Hospital burga 
pués de que así lo 
la unidad de cirugía (fehi 
madrileña de La Paz. a 
el de Burgos el único« 
que efectúa este tipo i’ 
venciones en la zonaJ 
centro de España.

El accidente se prca 
pasado día cuatro, a 
Andrés García, de 14 aña 
taba un tronco que se a 
a cortar un amigo snd 
accidentalmente le sea 
mano. j

La operación se Ik'vl 
durante 13 horas, sesáj 
Casado Pérez, y el 1 
deberá realizar ejetai 
rehabilitación duramen 
para lograr su total I 
ración. 1

Casado Pérez mar^ 
el hecho de que el 
producido por un 
plicó la operación, ya« 
instrumento produff 
limpio pero contuso 1
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la afíción manchega, pendiente de Geli

Hilera, goleador del Zaragoza en el C. Belmonte el pasado domingo, sustituto del lesionado Alvaro
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j Delfín Geli deberá esperar hasta el 
Segundo tiempo para ser internacional

El partido comenzará a las 22^30 horas, en un campo con capacidad para 15.000 espectadores

Chesa, que sigue 
con molestias, 
no participó 
ayer en el 
entrenamiento

te se reb 
jarcia, 
ra (Cue"-- 
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ite le sea

B isteral del Albacete 
Lnipíé. Delfín Geli, ten- 
h (¡ve esperar hasta la 
hada parte para hacer 
^itbül con la selección 
^mh absoluta. Eljuga- 
E ^rundense, • reconver- 

tu defensa, no ha sido 
^ internacional en nin- 
hj categoría con la 
Ikión española.
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Ié Manuel Arias y Fer- 
w Giner, defensas del 
L Oviedo y Valencia res- 
t amenle, jugarán esta 
b ame Portugal su segun- 
lamido internacional con 
Acción absoluta, mientras 

Delfín Geli y Francisco 
fesra (Real Zaragoza) 
^an con el equipo en 
I«íunda parte, confirmó 
pVicenie Miera antes de 

su primera y última 
f' preparatoria en el esta- 
f Nacional de Lisboa.

marcó el gol del Real 
el pasado domingo 

paceie.
■ deberá esperar por 
■ « segundo período, 
B 1^ hacía presagiar 

en el once titular, 
forjado en las cate- 

■ Bifeñores del Barcelo- 
■ llegado a la intema- 

de la mano de 
^^Roro. puesto que nun- 

labia vestido la cami- 
J-’í^ñí^ en ninguna de 
B'íigorias inferiores. Ello 

P>sWe gracias a su 
H^ -mporada que viene 

el Albacete como 
actuado 

B^ .^ensa central como 
derecho. Durante su 

^■ ei F.C. Barcelona 
^’^ alineado 

^^^^lero centro o en 
™cdia-punta- 

España 
H^j^'^ddo ante el Barga, 

por las autonómicas 
pasado 30 de 

^^^^Í^ara el siguiente

Manuel. 
Fernando Hierro. 

Vizcaíno: 
J^‘^^cño. En la 

jugarán el resto 
convov’ados va 

■¿f^aairán realizar'la 
Bí jr^^®^üciones v así 
V femando, 
Bí'óJ^ tendrán su

El seleccionador quería un mejor escenario.

V

”* 
-w

 -^

Delfín Geli, representante del Albacete Balompié en la selección de Miera.
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//

malestar 
^-^ ^° ^^ esta-

Ay. ®^ Vieira de 
capacidad 

5^pcciadores 
w ideal hubiese

' ^ ^ Lisboa u

Oporto donde existen campos 
de juego de mayor entidad”, 
si bien apuntó que entendía 
“el compromiso de la Fede
ración portuguesa con la cita
da localidad para llevar a 
Torres Novas este enfrenta
miento”.

Francisco Paquete Higuera 
se incorporó ayer mismo a la 
concentración de la selección 
española y su compañero 
Alvaro Cervera regresó a 
.Mallorca donde en las próxi
mas horas podría ser operado 
de su lesión de menisco que 
le diagnosticó Carlos Sánchez 
Cortés,' médico de la RFEF.

Higuera, quien se enteró el 
lunes por la noche de su 
urgente convocatoria en los 
estudios de Tele 5 donde se 
encontraba invitado para par
ticipar en un programa que 
presenta José Luis Coll, viajó 
ayer a primera hora de la 
mañana desde Madrid. Un 
empleado del Real Zaragoza 
se desplazó hasta la capital 
para entregarle las bolas que 
habituaimenie utiliza en los 
partidos y que el futbolista 
tenía en el estadio de La 
Romareda.

A la pregunta de si el 
Mallorca no había comunica
do a la Federación la lesión 
de Alvaro para evitar que via
jara hasta Lisboa. Miera res
pondió: “El Mallorca no infor
mó a la Federación de la situa
ción de Alvaro. Habiiualmen- 
te hablo siempre con los 
entrenadores de todos los 
equipos para preguntarles 
sobre su estado físico y aní
mico. pero esta semana he 
estado con gripe en la cama 
basta ayer que salí a la calle 
y no tuve estas conversaciones 
normales”.

"Alvaro dijo en Madrid que 
se encontraba sin problemas

y fue y a en Lisboa cuando tras 
una revisión del doctor Sán
chez Cortés se apreció el pro
blema. “Es un síntoma de que 
todos los jugadores tienen una 
ilusión terrible por estar en 
la selección”, apuntó Vicente 
Miera.

Vicente Miera, quien reci
bió informes de su ayudante 
Miguel Sanches sobre el esta
do blando en el que se 
encuentra el césped debido a 
la incesante lluvia que cae en 
Lisboa desde la llegada de la 
selección, dijo que no deseaba 
problema alguno en este tipo 
de partidos y señaló que si 
hay algún futbolista con la 
mínima posibilidad de estar 
lesionado, le sustituiría de for
ma inmediata para evitar cual
quier percance.

EI seleccionador subrayó 
que el nivel de Portugal ha 
subido muchos enteros en Jos 
últimos tiempos “Futre. 
Océano, Carlos Xavier y los 
jóvenes incorporados por

Queiroz del juvenil campeón 
del mundo sub 19 hacen que 
se prometa un encuentro 
entretenido”.

Miera señaló que aprove
charía la ocasión para dar “co
bijo a nuevos valores y seguir 
su proyección para la clasi
ficación para el Mundial de 
EEUU 94”, cuyos primeros 
¡partidos no desea que se dis
puten en la temporada 91-92.

.Alineaciones:
Portugal: Víctor Bahía: 

Joao V, Pinto, Rui Bento. Fer
nando Couto, Leah Vitor 
Pane ira. Peixe. Joao Pinto, 
Océano: Futre y Cadete.

España: Zubizarreta: San
chis. Giner, Luís ManueL 
Villarroya; Femando Hierro. 
Michel, Amor, Vizcaíno: 
Manolo y Butragueño.

.Arbitro: .Antoine de Pandís 
(Francia).

Estadio: José Alves Vieira 
de Torres .Novas.

£

Juan Antonio Chesa sigue sin 
restablecerse completamente de 
su lesión de menisco que ya 
le ha hecho perderse dos 
encuentros de Liga, el de Ato
cha y el del Carlos Belmonte 
ante el Real Zaragoza. Sus 
molestias en la rodilla le impi
dieron acudir al entrenamiento 
de ayer, al que también faltaron 
los “internacionales” Geli, Olie
te y Urzáiz. Catali, con farin
gitis, tampoco pudo estar con 
el resto de la plantilla.

Enfermo continúa igualmen
te el entrenador del At. Alba
cete, Bernabé Herráez, por lo 
que el propio Benito Floro diri
gió la sesión preparatoria del 
filial, acompañado de Miguel 
Angel Ruiz, el ex-jugador del 
At. de Madrid, Málaga y Alba
cete que puede incorporarse en 
breve al cuerpo técnico.

Por otro lado, Pepe Carcelén 
y Julián Rubio ya están en Mas
palomas, donde asistirán al tor
neo que concentra cada invier
no a equipos de centroeuropa 
que tienen actualmente sus 
competiciones paralizadas. 
Julián Rubio se trasladará pos
teriormente a ver partidos de 
la Copa de Africa.

En otro orden de cosas, los 
siguientes jugadores del Alba
cete han sido convocados para 
la selección regional juvenil: 
Alberto Jiménez Monteagudo, 
Francisco J. Belinchón, Juan 
Angel Madrigal, Celestino 
Jiménez, Jesús Muñoz Calonge 
y Antonio Pérez García.

La directiva 
blanca estudiaba 
anoche el 
descarte de 
Sigüenza

A.G.

La directiva del Albacete 
Balompié estudiaba anoche el 
descarte del delantero del Alba
cete Balompié. Sigüenza, con el 
que Benito Floro no cuenta des
de hace dos meses. Todps los 
intentos por encontrar equipo 
al ex-oriolano han sido infruc
tuosos, ya que el jugador ha 
manifestado su deseo de agotar 
la temporada en el club man
chego, aún a costa de no entrar 
en las convocatorias.

Sigüenza estaría obligado 
esta temporada a jugar en 
Segunda División B por el 
hecho de haber debutado con 
el Albacete en Primera y ha 
tenido ofertas del Levante y 
Elche que ha rechazado.

Quien tiene todos los pro
nunciamientos para seguir en la 
disdplina manchega es José 
Cabrero, a quien el club tenía 
intención de ceder a algún equi
po de Segunda B. De momento, 
las gestiones para buscarle equi
po al salmantino han quedado 
paralizadas.
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El Albacete Balompié amplía su patrimonio con la compra de terrenos y la nueva sede del club

Las obras para la construcción de la 
ciudad deportiva ya están en marcha

La directiva quiere construir dos campos de fútbol de hierba y otro de césped artificial

del CABA» 
compromett 
a aunar 
esfuerzos

Eh

P'
Ayer comenzaron las obras 
para la construcción de la 
futura ciudad deportiva con 
la que el Albacete Balompié 
podrá trabajar con los equi
pos de las categorías infe
riores a pleno rendimiento. 
La empresa ‘*Trialsa^’ 
comenzó con el alisamiento 
de los 40.000 metros cua
drados de terreno.

A.G.

El Albacete Balompié amplía 
su patrimonio con la construc
ción de la futura ciudad depor
tiva y la compra de la nueva 
sede del club que se quiere 
inaugurar el mes próximo en 
la Avenida de la Estación. Has
ta la fecha, el único patrimonio 
del que podía presumir la enti
dad merengue, al margen de 
su plantilla de profesionales, era 
el Campo de la Federación.

La empresa “Trialsa” comen
zó ayer con el alisamiento de 
los 40.000 metros cuadrados 
que el Albacete Balompié ha 
recuperado al saldar sus deudas 
con antiguos directivos que 
tenían embargados los terrenos. 
Candel tiene prevista la cons
trucción inmediata de do.s cam-

Una ciudad deportiva de 40.000 metros cuadrados, anexos al Campo de los Veteranos. LUIS MIGUEL

HÁyüttt

La junta directni L 
CABA se ha compiij^ la nisii 
tido a trabajar de & IWÍRÍ® ^^
aunando esfuerzos
pos de encontrar soti ibacete h
nes a la grave crisis Jna/, por 
nómica que atraviesi tial de Del
momento ya se ha« j)^¡ ¿^ 
frente a los pagos de ®fa(stos 1 

iaaicipal
alquileres de losjur 
res no locales, y sé 
restablecido la lineal ír^ ^^ P^^
fónica en la sede delt

Tras la reunión 
pasado lunes, quedói
que a partir de ahon Dentro de
José Miguel Goiti 'ÍJ^'D. ] 
Moraga el presidenii ™Q“^ 

es la rfunciones, mientras— . 
el concejal de Urbará ’ V'inn 
Martínez Simón,»( ‘'.*,’’’
promete a ayudara 
simple vocal. Entre 
dos intensificarán 
negociaciones paran 
el presupuesto.

Por otro lado, se

pos de fútbol de hierba y otro 
de césped artificial, aptos para 
la competición, con lo que se 
crearía una infraestructura idó
nea para las necesidades del pri
mer equipo y de los chavales 
de la cantera.

La directiva merengue ya ha

pedido precio por otros 40.000 
metros cuadrados con los que 
ampliaría la ciudad deportiva. 
Candel necesitará de un crédito 
bancario para afrontar los gas
tos derivados de esta construc
ción y del acondicionamiento de 
la nueva sede, aunque todo

dependerá del superávit que se 
obtenga esta misma temporada. 
El reparto del dinero proceden
te de televisión puede ser deci
sivo en este sentido, ya que la 
modificación prevista, consen
suada con los clubs grandes, 
favorece los intereses blancos.

decidido abrir expedí

raspondi 
J(i Social.
Franciscc 

K la plai 
luto Mun 
? trabajad

al entrenador, Ai triodo deCodón, por sus ded
ciones en las que
ciaba, con toda la« “ j 
del mundo, la auseK^j^ ^^^^
gestión a nivel de te„ic

tiva.

GOYA
^ 13 pisci

DONA GUADALUPE PEREZ CHIA
(Viuda de D. Pedro Fuentes Rodríguez)

Falleció ayer a los 67 años, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

D.E.P.
Sus hijos, Antonio, Francisca, Guadalupe, Pedro y M- 

del Pilar; hijos políticos, Angeíita, Francisco y Angela; 
hermanos, Antonio, Manuel y Juan; hermanos políticos, 
Amalia, Matilde, Julia y Tomás; nietos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy miércoles, a las DIECISEIS TREINTA, partiendo 

del Hospital General a la Iglesia Parroquial de Fátima, celebrándose a continuación la misa 
de córpore insepulto.

Albacete, Enero, 1992

DONA ROSARIO LOPEZ MORCILLO
(Miembro de la “Asociación de Perjudicados Residencial Galc-xla”)

Falleció en Albacete el día 6 de enero de 1992

D. E. P

La “Asociación de 
Perjudicados Residencial 
Galaxia” y sus miembros

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

DIVERTIDISIMO ESTREN

ConozcaaDos Grandes Mentí
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El apartado relativo a personal es e¡ que más dinero se ¡leva con un total de 197 millones

Presentados oficialmente los
presupuestos del I.M.D para el 92

E juntamiento de Albacete destina una partida de 228 millones al Instituto Municipal de Deportes

os

ntrar »t 
ve crisis 
atraviesa 
t se hai 
pagos di 

e losju 
iles, y se 
la línea 

sede del 
reunión 

s, quedó

direcihj 
1 com 
jar de 
sfuerzo<

új 13 mañana de ayer se 
ujo en rueda de pren

dí el Ayuntamiento de 
facete ¡a presentación 
áal, por parte del con- 
jil de Deportes, Francis- 
delgado, de los presu- 

3(stos del Instituto 
laaidpal de Deportes 
ra el presente año 1992,

F.A.

Dentro de los presupuestosr de aboi i - m iId Cos ^' ’"° ’2 '^
_ ■mida que mas gastos repre- 
mipntra ' 9® la relativa al personal 
JeUiW entidad con un 
inión.Kt «III' Amillones de pese- 
ayudar» iJe I» cuales 48 son los 

)frespondientes a la Según- :al. Entre 
isificarán ri Social.
i0«n!.fanaif'®c¡sco Delgado recordó 

ílaplanlilla fija del Ins- 
M Municipal se cifra en 
Trabajadores fijos y 52 tra- 
ijadores eventuales, cuyo 
friodo de trabajo se estable-

;sto.
3 lado, se 
orir expiáis 
lador, -Al 
)r sus ded 
las que del entre 3 y 12 meses. Esto 

e una plantilla de alrede-toda la._,
laausend 111 per.s as al año, 

nivel (leí habrá que incluir un 
wemento como consecuen- 
® de la reapertura de los 
JiWK pabellones polidepor- 

para el mes de junio, 
y la piscina del Paseo de la 
Jia.

Por lo que se refiere a 
^íRiones, en una previsión 

abierta, el Ayuntamiento 
oará en principio 70 

®*^aes iniciales en instalá
is deportivas.
'ros dos capítulos impor- 

’^n los presupuestos pre- 
; dos son el de compras 
'"’’i'onaniienio del instituto, 
:^ electricidad, combusti- referenteenti

el Motor Club Albacete y el Circuito
LT

se

Un momento del acto de la firma del convenio de colaboración.

este rea- 
servicios

con el I.M.D. y que 
liza unos 160.000 
deportivos al año.

Asimismo, en lo

no 
las

_1

V
-

14
^'

^

Reaparición de Luque

^'’'or ^^ Circuito y
Albacete, se

«motociclismo en 

rfo^^m los intereses de sus

’«^’‘o en 
^^^ Í ^^’^Peñe. 

«n’tori
f^^Q^ento, que

’'^^Ponda al espí- 
^dub ^^^ preside den-

firmado el convenio de colaboración entre

- 
'^^'0 n de.ayer 

Ayuntamiento 
^ 1 ^’^’^a del conve- 
J^ración entTe el 

Circuito y el 
5 ?^ Albacete.

del convenio 
^’oior Consorcio 

Sia. ^‘ deporte moto-

Francisco Delgado, concejal de Deportes, junto a Ricardo Leiva, gerente del I.M.D. durante la rueda de prensa.

ble, limpieza), para el que hay 
una partida de 79 millones de 
pesetas, lo que significa un 
aumento en este apartado del 
24 por ciento, y el de tras
ferencias (escuelas deportivas, 
deporte base, subvenciones a 
clubs) que cuenta con 50 

'millones de pesetas, aumen
tándose respecto al anterior 
en un 30 por ciento.

Además el concejal de 
Deportes señaló que alrede
dor de 15.000 personas hacen 
deporte en la ciudad, mante
niendo algún tipo de contacto 

comprometen a organizar con
juntamente todas las pruebas 
motociclistas que se celebren en 
las instalaciones del Circuito de 
Velocidad de “La Torrecica”. 
Asimismo, en el convenio de 
colaboración, el Club y el Cir
cuito se comprometen a soli
citar de las Federaciones y de 
los organismos competentes, las 
pruebas motociclistas que el cir
cuito pretenda que se realicen 
en sus instalaciones, entendién
dose que éstas serán en número 
y calidad, las que más puedan 
favorecer al prestigio, a la 
explotación y a la promoción 
del motociclismo por parte del 
Circuito de Velocidad.

Ahora sólo cabe esperar que 
la presente temporada 92, que 
al igual que la anterior se prevé 
muy interesante, se salde con 
éxito, al igual que el convenio 
firmado en el día de ayer tanto 
por los representantes del 
Motor Club Albacete como del 
Circuito. 

al apartado de ingresos éstos 
se evaluaron en un total de 
336 millones que se reparten: 
87 millones generados por el 
propio Instituto Municipal; 10 
millones subvencionados por 
la Caja de Ahorros Provincial; 
9 millones por derechos de 
publicidad y 228 millones que 
transfiere el Ayuntamiento al 
I.M.D. “siendo este dinero lo 
que cuesta a la ciudad de 
Albacete el deporte”, según 
señaló el propio Francisco 
Delgado.

Respecto a los temas rela
cionados con el Albacete 
Balompié, Francisco Delgado 
manifestó en primer lugar que 
el marcador instalado el pasa

P
do domingo en el Carlo.s Bel
monte es “modesto, pero útil”. 
Después, sobre la polémica 
acerca del césped del Estadio 
y el agua caliente, Ricardo 
Leiva, gerente del I.M.D. 
manifestaba que Benito Floro 
había pedido la destitución de 
la persona encargada de la 
colocación del césped en el 
Estadio. En lo que se refiere 
al capítulo del agua, el propio 
Leiva achacó la falta de agua 
caliente la semana pasada a 
las heladas “que hacen saltar 
las tuberías” y la capacidad 
del depósito que la contiene, 
que se cifra en 5.000 litros, 
y que según el propio Fran
cisco Delgado “es suficiente”.

El Villarrobledo 
confírinó en 
Alcázar que 
sigue aspirando 
a todo

ADRAZ

El C.P. Villarrobledo cerró 
de forma brillantísima la pri
mera vuelta del campeonato, 
venciendo y convenciendo en 
Alcázar, en el, posiblemente, 
mejor encuentro de los roblen- 
ses fuera de su estadio desde 
que comenzó la Liga. Una vic
toria que aúpa a los de Hilario 
Velasco a la cuarta plaza de 
la clasificación con tantas posi
bilidades como el que más de 
acabar entre lo.s cuatro prime
ros y jugar los play-offs por el 
ascenso.

Tras las dos victorias conse
cutivas ante Daimiel y Taran
cón, el Villarrobledo afrontaba 
el último partido de la primera 
vuelta en el campo del potente 
Alcázar. Había mucha ilusión 
por conseguir el triunfo en 
tierras alcazareñas que diese 
moral a técnico y jugadores de 
cara a afrontar la definitiva 
segunda vuelta. El Villarroble
do realizó un magnífico partido, 
que redondeó con el 1-2 final, 
y ya está de nuevo en los pues
tos altos de lá tabla. Los roblen- 
ses son ahora cuartos, con 25 
puntos, antecedidos por Toledo 
(28), Talavera (27) y Conquense 
(26). Los titulares del campo 
de la Virgen vuelven a contar 
entre los mejores y ya se piensa 
en el “derby” del próximo 
domingo en Socuéllamos, un 
campo que, tradicionalmente, 
nunca se le ha dado bien al 
Villarrobledo.

El pasado domingo en Alcá
zar reapareció, tras su lesión de 
menisco, el central y capitán del 
equipo, Luque. El bravo juga
dor local, que fue operado en 
los primeros dias de diciembre 
de la lesión en su rodilla 
izquierda que se produjo el 17 
de noviembre ante el Talavera, 
ha trabajado sin descanso por 
ponerse a punto y, aunque el 
domingo no estaba previsto que 
se alinease de principio, una 
inoportuna lesión en el calen
tamiento de su compañero Cos
ta, precipitó su reaparición sien
do de los mejores de su equipo, 
a pesar de no estar, ni mucho 
menos, al cien por cien.

Asimismo reseñar que final
mente el goleador del equipo, 
Miguel Angel, ya no pertenece 
a la disciplina del club. El juga
dor había manifestado que se 
quería marchar y finalmente la 
directiva ha accedido a sus 
deseos. Su baja se notará en 
el equipo pero, a la vez, pro
vocará que el juvenil Trevor, 
la esperanza de Villarrobledo, 
disfrute de muchos minutos de 
juego y pueda cuajar en el gran 
jugador que se espera.

Todo el equipo rayó a gran 
nivel, destacando, un domingo 
más, el guardameta Felipe, 
totalmente asentado ya en la 
portería, que hizo cuatro inter
venciones de las que catalogan 
a un gran portero.

En resumen, la recuperación 
del equipo es un hecho y sus 
posibilidades de jugar la liguilla 
de ascenso intactas. Que siga 
la racha.

M.C.D.2022
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El que el atlético Manolo sea natural de Cáceres ha sido determinante en la elección del estadio

El At. de Madrid jugará ante el Deportivo 
en Cáceres su partido de suspensión

Los socios rojiblancos tendrán que comprar entrada para presenciar ei encuentro

El Atlético n 
ve factible ¡i 
incorporatíin 
de Luis 
García

,Esp

El encuentro Atlético de 
Madrid-Deportivo de La 
Coruña se disputará el 
próximo domingo a las cin
co de la tarde el estadio 
Príncipe Felipe de Cáceres, 
al haber ratifícado el Comi
té Superior de Disciplina 
Deportiva (CSDD) la clau
sura por un partido del 
estadio Vicente Calderón.

MADRID (Efe).- El hecho 
de que el atlético Manolo sea 
natural de Cáceres ha sido casi 
determinante en la decisión de 
la directiva, que confía en que 
los aficionados cacereños que 
acudan al encuentro animen al 
Atlético. Por otro lado, los 
socios del Atlético de Madrid 
que quieran presenciar el par
tido que el próximo domingo 
se disputará en Cáceres entre 
el Atlético de Madrid y el 
Deportivo de La Coruña ten
drán que pagar la correspon
diente entrada, a pesar de que 
ya han pagado el recibo de ene
ro por un importe de 3.700 
pesetas.

El Atlético ha vendido al 
Cacereño los derechos del par
tido por algo más de 18 millones 
de pesetas y se desentiende de

El conjunto rojiblanco jugará su encuentro de suspensión en Cáceres.

1

El Atlético de Maifc 
casi ha descartado la ¡)\ 
bilidad de que el ni

El

la organización del mismo.
Los socios del Atlético han 

pagado ya el recibo del mes 
de enero, que incluye los 
encuentros ante el Real Madrid, 
jugado el pasado día 4, y el 
del próximo domingo ante el 
Deportivo.

Los precios de la entradas 
que el Cacereño ha puesto a 
la venta oscilan entre las 1.500 
pesetas la más barata, de pie, 
y 5.000 la tribuna con locali
dades de asiento.

Juan Antonio Escobar, pre
sidente de la peña Chamberí,

declaró después de conocer la
noticia. que se trata de “una 
chorizada y una cacicada más, 
pero que no queda más remedio 
que tragar”. El Atlético pondrá 
a disposición del Atlético unos 
diez autobuses para que viajen 
a Cáceres de forma gratuita.

cano Luis García 
incorpore a su disci 
a tiempo de ser in 
en la relación de jug 
res que podrán partió 
en los cuartos de final 
la Recopa de Ew 
plazo que termina 
miércoles, declaró a E 
el vicepresidente rojit 
co, Lázaro Albarracín.

Albarracín manif 
que el secretario técni 
de la entidad, Ru 
Cano, continúa en Mí 
co para intentar el fic 
del jugador y quesee 
ran noticias de él. 
que considera como" 
remota” la posibilidad 
que Luis García llegue 
tiempo de poder jugar 
próxima eliminatoria 
la Recopa.

El Atlético tiene 
opción de compra 
el delantero mexi 
pero el Universidad 
México, equipo al 
pertenece Luis García 
quiere desprenderse 
jugador hasta el próxi 
mes de junio.

MARIA DE LOS LLANOS MARTINEZ OCHAND
(VIUDA DE EDUARDO BORSO DI CARMINATI GONZALEZ)

Ha fallecido en Válencia, habiendo recibido los Santos Sacramentos y
Bendición Apostólica

Sus hijos, Francisco Manuei, Consueio, Emilia 
Sebastián Casanova, Cayetano y María Luis 
Guerra, María de los Llanos y F. Javier Alonso 
Eduardo y María Eugenia Torres, nietos y demá 
familia
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RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
El entierro tendrá lugar hoy, día 15 de enero, a las ONCE horas, en el Cement®^" 

General de Valencia, celebrándose a continuación una misa, en la capilla del mis'” 

por su eterno descanso. >
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C
O b mayor calidad de conjunto española proporcionó la primera victoria a los de García Cuesta

&
5 ^Z España debuto en el Mundial con una 

victoria ante Rumania (26-23)

El CAI juega un 
intrascendente 
partido de la 
Korac frente al 
Panathinaikos

de Madr. 
do hp¿i

El conjunto rumano, a pesar de la derrota, causó una excepcional impresión individual

- ^' ™1 j maiw calidad de conjunto de España proporcionó 
jarcio 5 ._ _
1 discipb 
iCr insoi 
de jugá 

1 partici¡J 
de final d 

le Eunn 
:rmina M 
laró a Eij 
He rojiba 
sarracín, 

manifea 
ario téM 
ad, Rua 
ia en Mes 
,ar el ficta 
queseed 
de él, peí 

1 como'd 
asibilidadl 
reía llegue 
)der jugar 
linatoria 1

primera victoria a los hombres de García Cuesta 
d partido inaugural de la Copa del Mundo ante 
¡sania, selección ésta que causó una excepcional
presión individual pero que sucumbió ante el mayor 
wialy ¡a gran defensa de los españoles.

GOTEBORG (Efe).Ruma- 
11112+11): Toacsen, Prisacaru 
Elícu (8), Raduta (5, 4p), 
MU (5), Besta (2), Popovici 
fe-siete inicial-, Ianos y Bou-

hspaña (12+14): Rico, 
nanas (5), Garralda (4), 
Ku (-), Barbeito (2), Luisón 
k Masip (5, 2p) -siete ini- 
fc,Melo (2), Marín (1), Ale-

(4), Úrduales (1) y 
nufei.
hlarcador cada cinco miu- 
b 0-3, 1-5, 5-6, 8-8, 10-11, 
k (descanso), 14-14, 17-17, 
U 19-22, 21-25 , 23-26 (fi-

o tiene a 
ampra solí 
) mexicanj
iversidad i 
upo al (^ 
lis García.! 
rendersí 1 
a el pró«ii

I.W)itros: Bulow y Lubker 
hmania). Excluyeron a Pri- 

(2), Dedu y Besta (2), 
^Rumanía, y a Luisón, Grau, 
^ilo, Marín y Masip, por

Skeidencias: Partido inau- 
W^lde la VI Copa del Mun- 
O'dc balonmano, grupo A,

disputado en el Escandina- 
vium de Goteborg, al que asis
tieron 5.000 personas. Al final 
del partido, Garralda y Licu 
fueron designados los mejores 
jugadores de cada equipo.

Comentario:
España tuvo dos instantes 

de juego casi perfecto, donde 
marcó las diferencias con su 
adversario. La primera de 
ellas nada más comenzar el 
partido, en donde consiguió 
un esperanzador 1-5 en el mar
cador, con una defensa 6-0 
que debilitó el juego ofensivo 
rumano.

Posteriormente y hasta el 
descanso, los rumanos apro
vecharon con eficacia el bajón 
defensivo de España, que jun
to a las exclusiones propicia
ron sus mejores instantes de 
juego lo que hizo que Ruma- 
nía empatase un partido que 
llevaba perdido durante tota 
esta primera parte. En la rea-

0

España saldó con victoria su partido inaugural en el Mundial.

i
 

S1
nudación continuó la igualdad 
entre las dos selecciones que
estarían 
tos.

Hasta 
segundo 
volvería

empatadas a 17 tan-

el minuto 48 del 
periodo, España no 

a encontrar el ritmo
de juego. Así, con un plan
teamiento defensivo distinto al

S

practicado hasta entonces 
(3-2-1), los españoles volvieron 
a marcar diferencias en el tan
teador (19-23) y afrontrar los 
últimos minutos con el partido 
prácticamente ganado, lo que 
les dio la suficiente tranqui
lidad para imponerse cómo
damente.

ZARAGOZA (Efe).- El CAI 
Zaragoza y el equipo griego 
Panathinaikos disputan hoy el 
último partido de la liguilla de 
octavos de final de la Copa 
Korac, que será intrascendente 
para ambos ya que ninguno tie
ne posibilidades de acceder a 
cuartos de final.

La derrota del CAI la jornada 
pasada ante el Pitch Cholet 
francés, en terreno de éste y 
con un arbitraje que fue muy 
protestado por el equipo ara
gonés, le cerró toda posibilidad 
de clasificación a falta de la últi
ma jornada.

Aúnque hubieran ganado a 
los galos, los aragoneses no 
dependían de sí mismos, ya que 
hubieran necesitado vencer a su 
rival de hoy y esperar que el 
conjunto romano de 11 Messa- 
gero se impusiera a los fran
ceses en la capital italiana.

EL entrenador del conjunto 
caísta, Manel Comas, dada la 
poca importancia del partido, 
aprovechó para dar descanso a 
la plantilla los días previos al 
encuentro. Es posible también 
que, hoy, los hombres que habi
tualmente disfrutan de menos 
minutos en los partidos oficiales 
tengan muchos más, para que 
descansen los titulares y para 
que los primeros puedan 
demostrar a su entrenador que 
se puede confiar en ellos.

lía

RACION AL 
PIRITU SANTO
f me aclaras todo, que 

todos los caminos 
yo alcance mi ideal.

ir«,J?® ^®® ®' ^o*^ divino 
y °'''*^®'’ ®> nial 

Qm y q^® ®n todos 
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Ma to ®® P®*" tu mise- 
k n, conmigo y los 
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oración tres días
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CONSTRUCCIONES CORCOLES 
GOMEZ HERMANOS, S.A.

La Junta General extraordinaria y universal de accionistas celebrada 
el día 1 de noviembre de 1991, acordó por unanimidad transformar 
la presente Sociedad anónima en Sociedad de responsabilidad limi
tada, bajo la denominación de ««Construcciones Córcoles Gómez Her
manos. Sociedad Limitada».

Este acuerdo se hace público a los efectos del artículo 224 del 
texto refundido de la Ley de Sociedades Anónimas.

Albacete, 1 de noviembre de 1991

LA SD. ALBACETE BALOMPIE

COMUNICA
Que va a proceder a sustituir el abono 
o carnet que se ha estado utilizando en 
esta temporada por un nuevo abono, el 
cual incorpora principalmente un código de 
barras similar al que se utiliza en las loca
lidades desde la puesta en marcha del nue
vo sistema Informático.
Los señores abonados deberán canjear sus 
abonos por el nuevo carnet (previa pre
sentación del anterior abono y D.N.I.), en 
las oficinas del Estadio Carlos Belmonte 
(junto a las puertas de preferencia), a partir 
del día 13 de enero y hasta el 24 del mismo 
mes con el siguiente horario:

DE LUNES A VIERNES;
DE 10 A 2 HORAS 

Y DE 5 A 8,30 HORAS 
SABADO DE 10 A 2 HORAS

r 8 S 1 
1

COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 
OIA DEL ESPECTADOR 

CAPITOL 
GR.AN HOTEL
CERVANTES 

GOYA 
CARLOS Ul 

CANDILEJAS SALA 1 
CANDILEJAS SALA II 

PAUFOX
! PRECIO UNICO 300 PIAS'

SEA USTED J0VEN...VUELVA AL CINE

1

-Restauración y limpieza de monumentos, edificios, 
fachadas, estatuas, fuentes, etc.

’U
B

lK
é!

-Sellado de juntas, impermeabilización de cubiertas.

-Eliminación de salitre con limpieza y prevención.

-Tratamiento de la madera, decapado de pinturas y 
barnices, limpieza y protección de metales.

-Eliminación y tratamiento anti-pintodas y graffitis.

-Limpiezas Industriales de alcantarillados y toda cla
se de tuberías.

-Extracción de pozos negros, fosas sépticas, depu
radoras, depósitos de agua, piscinas, etc.

-Revisión de tuberías con equipos de IV.

LIMPIEZAS
C/Pedro Coca, 65 Tfno;(967) 220530

DELEGACIONES EN ;Ciudad Real y Cuenca
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“Magic”
Johnson desea 
ganar el oro con 
Estados Unidos 
en Barcelona’92

NUEVA YORK (Efe).- 
“Magic” Johnson, ex base de 
Los Angeles Lakers, sigue año
rando el baloncesto de alta 
competición de la NBA e insiste 
en que estará en Barcelona’92 
para jugar con el equipo olím
pico estadounidense, que aspira 
a ganar la medalla de oro.

Johnson, quien se encuentra 
en Washington, donde tiene 
prevista una reunión con el pre
sidente estadounidense, George 
Bush, para hablar de la edu
cación sobre el SIDA, apareció 
en un colegio local para com
partir con los estudiantes sus 
inquietudes sobre la mortal 
enfermedad de la que él tam
bién está afectado.

Más serio que de costumbre 
y con la cara hinchada, a la 
pregunta de un alumno de si 
tenía realmente previsto jugar 
en Barcelona’92, Johnson res
pondió: “jugaré, porque deseo 
la medalla de oro y vivir muchos 
años”.

Por otra parte, en Los Ange
les los Lakers anunciaron que 
el próximo 16 de febrero, duran
te el descanso del partido que 
disputarán en el Forum ante los 
Celtics de Boston, se realizará 
el acto de retirada de la cami
seta de Johnson con el número

Johnson será el quinto juga
dor en la historia de los Lakers 
que tendrá el honor de ver su 
camiseta colgada en lo alto del 
Forum, junto a las de Wilt 
Chamberlain, número 13: Elgin 
Baylor, 22: Kareem Abdul-Jab- 
bar, 33 y Jerry West, -44.

Durante su coloquio con los 
jóvenes, Johnson dijo que no 
sólo espera estar en los Juego.s 
sino que también considerará 
su posible retorno a la NBA.

”Mi retirada el pasado 7 de 
noviembre estuvo motivada por 
el hecho de que 82 partidos 
son muchos para el actual esta
do físico en que me encuentro, 
pero 18 o 20 si puede ser fac
tible que los aguante”, señaló 
Johnson.

De cualquier forma, Johnson, 
de 32 años, confirmó que la 
decisión no la había tomado 
todavía y lo hará iunto a su 
esposa y en función a como se 
encuentre físicamente.

Las posihiUdades para que corra una de estas dos vueltas son parejas

Banesto, con la duda de 
Vuelta o Giro para Induráin
Los 18 corredores del conjunto bancario preparan la temporada en Estepona

José Miguel Echávarri, 
primer director deportivo 
del equipo Banesto, que 
durante estos días prepa
ra la temporada en la 
localidad malagueña de 
Estepona, tiene muy claro 
cuales son los objetivos 
este año, pero duda sobre 
el calendario de Miguel 
Induráin, ganador del 
Tour de Francia.

Felipe RECUERO

Los 18 corredores del equi
po bancario, con sus tres figu
ras al frente, Induráin, Pedro 
Delgado y el francés Jean 
Francois Bernard, además de 
sus directores deportivos y 
equipos técnico y médico, lle
van desde el 7 de enero en 
esta localidad costera donde 
permanecerán hasta el 18.

Allí examinan y programan 
los objetivos de la próxima 
campaña, que son inevitable
mente las tres grandes prue
bas por etapas: Vuelta, Giro 
y Tour.

José Miguel Echávarri 
demostró en 1991 su buen lino 
a la hora de elegir las pruebas, 
pero todavía no puede ase
gurar cual va a ser el calen
dario de Miguel Induráin.

Para Echávarri las posibi
lidades de que Induráin dis
pute la Vuelta o el Giro de 
Italia, en estos momentos son 
parejas, pues en parte depen
de de los “jefes” de Banesto. 
Según Echávarri el hecho de 
que el organizador del Giro, 
Valdemaro Caslelano, se des
place hasta el lugar de con
centración no significa nada, 
"aunque es un gesto de 
agradecer”.

Hay recordar que Miguel 
Induráin nunca ha disputado 
el Giro de Italia y que la 
Vuelta a España no termina 
de darsele bien, como lo 
demuestra el hecho de que 
su mejor puesto sea un sub
campeonato, aunque ha lle
gado a vestir el jersey de líder.

Lo cierto es que el cuadro

Induráin aún no conoce si disputará este año ei Giro o ia Vuelta.

técnico de Banesto -Echávarri 
y Unzúe consideran que 
deportivamente es bueno que 
Induráin acuda al Giro, pero 
son también conscientes de 
que lo que prima son los inte
reses de la firma patrocina
dora y por ello tendrán que 
ser los jefes de Banesto los 
que, en parte, decidan el 
calendario a seguir por Indu- 
ráin. '

Esta historia, que no influ
ye en la preparación de Indu- 
ráin, sólo tiene una lectura 
para el flamante vencedor del 
Tour: “la carretera decidirá 
dónde debo ir, pues el Giro 
me apatece pero tengo una 
deuda con la Vuelta a Espa
ña”, señaló el corredor 
navarro.

Revalidar el Tour

Lo que si está completa
mente claro es que el objetivo 
principal de Miguel Induráin 
es el de revalidar la victoria 
del Tour de Francia. Por eso 
su preparación está un poco 
más retrasada y, quizás, más 
cuidada que en años anterio
res, ya que el brillante ven
cedor de la carrera francesa 
se presentó en la concentra
ción con casi cinco kilos más 
que el año pasado.

Firmado el 
acuerdo de 
cesión del

^1 
W

brasileño CH n„ui 
al Logroñés * ^*^

Pedro 
Delgado y 
Bernard

En el lado contrario 
y menos preocupados 
por el calendario se 
encuentran los otros 
dos líderes del equipo. 
Pedro Delgado, que 
dice que esta mentali
zado para ganar por 
tercera vez la Vuelta a 
España -de conseguirlo 
sería el único corredor 
en lograrlo- y el francés 
Jean Francois Bernard, 
quien comenta que se 
encuentra totalmente 
recuperado física y ani- 
micamente de las pre
siones a que fue some
tido en su país en los 
últimos años y por ello 
con ganas de hacer algo 
sonado, especialmente, 
en el Giro de Italia 
donde partirá como 
número uno de Banesto 
y donde el ciclista fran
cés puede demostrar 
esta temporada con el 
equipo español esta 
temporad la gran clase 
que atesora.

LOGROÑO (Efe)7 
Logroñés y el Atlético 
firmaron, a primera 
ayer, un acuerdo de m 
jugador brasileño Clebei 
junto riojano hasta el 
junio próximo, según i 
el presidente Marcos

Desde que llegaran a 
día del lunes a Madrid d 
sidente del club brasileí 
representante del juj 
Francisco Montero, m 
negociaciones con el pre® 
y gerente del conjunto r 
Jesús López, en las olio 
Eguizábal en el aero 
Barajas.

El acuerdo se alcamú 
las nueve de esta má 
el contrado de cesión lo 
ron Marcos Eguizábal 
representante del juga 
sileño Cleber Américo di 
ceiao.

Según aseguraron sus 
sentantes, Cleber, que no 
venir a España por 1112 
centración con la setó 
23 de su país, saldrá 
Brasil para llegar a 
jueves, en el vuelo de 
horas. Eguizábal tiene 
acompañarle el viemesa! 
ño para su presentación.

El gerente del club o 
está ya en Logroño pafi 
el trámite adminisiratn 
demanda la cesión, sobre 
ante Hacienda y Deles 
Gobierno con el fin ós 
en regla, cuanto antes, b 
mentación de Cleber 
bajador desplazado s

Eguizábal adelantó q 
que será ya difícil te 
documentación para e 
del domingo ante el 
espera que no 
“anormal” que le imp^^ 
disponible para el P 
Copa ante el Castellón’

El presidente I^j 
expresó su satisfacciónj 
este acuerdo d® 
totalmente: 
derrota de Caste 
cuenta de la ia^P^ •'; 
sidad de reformar a 
dijo, por lo que m 
gestiones para con^ 
¡ador importante. M 
mado muy bien po 
dores que conreen 
saben de su valía •

Hoy tien

DONA JUANA TALAVERA DIAZ
Falleció a los 72 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.
Su esposo, Julián Rodríguez Montoya; hijos, Julián y Manijo 

hija política, Adela, nietos, sobrinos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA, ^1
Y la asistencia al entierro que tendrá luga hoy miércoles día 15 de enero a las» ONCE de la mañana en la

Purísima. 
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el ifíbos tenistas pasan a la segunda ronda del Abierto de Australia de tenis

Emilio y Arantxa vencen a
?^ Pablo Arraya y Nicole Provis les

1 Hoy tienen que enfrentarse a Pat Cash y a la francesa Sandrine Testud(Efe!.

S’

asta

nera
1 de

con 
siento 
cono-

“"2 ronda me 
' P^ro ya me

'^fadounidense

S £
 

^ ^
 " 

a>
> c/5

 ril

'^ a volver a jugar todo 
ja tomé esa decisión”, 

después de vencer a
: ‘■uego añadió;

19

^naanos Emilio y Arantxa Sánchez Vicario avanzaron
Sienda ronda del Abierto de Australia de tenis, 

Bfwicer a¡ peruano Pablo Arraya y a la australiana

reos
garana 
Madre!
braste 
del j», 

tero, ia 
m el pi 
injunto 
i las ofici

aero

e alcana 
esta ra 
cesión lo 
Eguizábal 
leí juga
.mérico 4

raron sus 
er, que no 
a por uní 
la seleca 

. saldrá 
gar a 
uelo de 
al tiene 
1 viernes 3 
sentación. 
del club n 
roño pan 
ministra! 
;sión. sob 
y Delega 
el fin de 

lo antes, b 
Cleber 
azado a a 
delantó que 
difícil te 

n para d 
ante el 
no ocuna 
e le impida 
ira el 
Castellón- 
inte 1 
itisfacción 

de cesióí 
•desde qní 
Castellón- 
1 impelí'’ 
jrniar la 
que mK’^' - 
a consegnj"

bien pof 
onceen a 
k'alía •

Provis. Por otro lado, también se dieron las victorias 
KStraliano Pat Cash y del estadounidense McEnroe.

BOURNE (Efe).- Emi- 
(iecimotercer cabeza de 
superó a Arraya por 6-3, 
W y 6-3, y se enfrenta 
11 australiano Pat Cash.

, cuarta favorita, ganó 
is por 6-2 y 6-1, y tendrá 
próxima rival, también 

a la francesa Sandrine

Cash no defraudó a sus 
al vencer al austriaco 

Skoff por 6-1, 7-5 y 7-6 
Su victoria resultó angus- 
porque en el desempate 
ulliraa manga, el austra- 
aifrió calambres en las 

piernas y apenas podía 
Su coraje hizo vibrar 

um al público que en todo 
to estuvo al lado de su

11. dos veces subcampeón 
ito de Australia y 113 

ATP, apenas participa en 
eos del circuito porque 

una temporada com- 
Rindo al tenis le aburre, 
d Mo pasado sólo jugó 

individuales y paso 
iempo en su casa de Lon- 
* luchando en las pistas 
/le tal manera que para 

cen Melbourne tuvo 
una tarjeta de invi- 

’pecial.

John 
'óMó a la misma pis- 

1J^ ’-^rrera sufrió uno 
golpes más duros y lo

Jier Sánchez,

0 Michael 
^arto favorito, 

español Javier 
Vicario por 7-5, 

í ^^ 1^ Ph- 
u®..’ rdel Abierto 

Z^n Melbourne. 
Sánchez es el 

^Pañol elimina- 
El lunes

‘ ^- ^espidió

central.
lm ’ por un virus, 
''Oras ^'^^ retirarse 
? ^"tes de que 

^^ encuentro

hizo con una victoria sin con
cesiones ante el zurdo austra
liano Brod Dike, por 6-2, 6-0 
y 6-1. Hace dos años McEnroe 
fue expulsado del Abierto de

Australia por su mal compor
tamiento. Ayer fue recibido en 
la pista central con numerosas 
muestras de cariño y el de Nue
va York correspondió con los 
aficionados con una victoria 
contundente en 76 minutos.

Prueba de su dominio fue 
que en las dos primeras mangas, 
McEnroe solamente perdió dos 
puntos con su servicio y luego 
ganó siete juegos en blanco. Emilio Sánchez Vicario comenzó bien en el torneo australiano.

SOLO POR LEER

La Tribuna
-------------------de Albacete------------------

AL FUTBOL GRATIS
SORTEAMOS 25 ENTRADAS

PARA EL PARTIDO DEL 26-1-1992
ENTRE EL

ALBACETE BALOMPIE
AT. MADRID

BASES:

1

cb

S5

El concurso consiste en el sorteo de 25 entradas 
para el partido del domingo 26 de Enero de 1992 
entre el Albacete Balompié-Ai. Madrid.
Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBA
CETE, C/ Salamanca, 17, 02001 Albacete. Enviando 
un cupón por sobre y figurando en el sobre “Con
curso Albacete-At. Madrid” o entregándolos perso
nalmente en la misma dirección.
Entrarán en el sorteo todos los cupones que se 
reciban hasta las 20 horas del día 23 de Enero 
de 1992.
La lista de premiados aparecerá publicada en el 
periódico del viernes 24 de Enero de 1992. Las 
entradas podrán recogerse hasta las 14 horas del 
sábado día 25.
No se admitirán cupones que no vayan debidamente 
cumplimentados.
Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares 
directos de “LA TRIBUNA DE ALBACETE”
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Farmacias El tiempo Teléfonos Anua

ALBACETE Viento del sureste ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: LUIS 
MARTIN, Feria, 22 y LUCAS PAÑOS, Rosario, 147
De 10 de la noche en adelante: LUIS MARTIN, Feria, 22 
y LUCAS PAÑOS, Rosario, 147
PARA MAÑANA; De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
DEL ROSARIO, Rosario, 36 y P. RAMIREZ, G. Lorca, 
16 (Frente a Estación de Autobuses)
De 10 de la noche en adelante: DEL ROSARIO, Rosario, 
36 y P. RAMIREZ, G. Lorca, 16 (Frente a Estación de 
Autobuses)

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima en 
el día de ayer fue de 9,4 grados a las 15,10 horas, mientras 
que la mínima registrada fue de 3 grados a las 04,30 horas.
El viento sopló en dirección sureste con una fuerza de 
km por hora. La humedad relativa del aire fue del 78% 
cielo estuvo nuboso.

El Instituto Nacional de Meteorología informa de que

14,4 
y el

hoy
habrá intervalos nubosos con alguna precipitación débil, tendiendo

VILLARROBLEDO

PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, O. 
Cuartero, 20
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas,

a mejorar a lo largo del día, en Andalucía, Murcia 
Castilla-La Mancha. Intervalos nubosos en la costa de 
Valencia y resto de Castilla-La Mancha.

Poco nuboso o despejado en el resto de España.

y SE de 
Cataluña,

Las tem-

HELLIN

peraturas subirán ligeramente en Galicia, Valencia, Murcia y Extre
madura y permanecerán sin cambios en las demás comunidades.

Levante moderado con intervalos fuertes en el litoral andaluz 
y fuerte con intervalos muy fuertes en el área de Tarifa.

Parque de Bomberos.,..iyi 
Policía Nacional.... i’ 
Policía Municipal....
Guardia Civil ....2211
G. Civil de Tráfico 3 
Casa de Socorro 3 
Cruz Roja Ambulanciaj| 
Urgencias.................. 351
Hospital General......}, 
Alcohólicos Anónimos^ 
Estación de Ferrocarril.'!! 
Telégrafos.................. pi 
0. Reclamación Precios^ 
Protección Civil........ d 
Tele-Ruta (Madrid)
..... ;.......................... 91-5?? J 
Teléfono de la Esperana!

Teléfono del Vecino

PARA HOY: GONZALO GONZALEZ CASTRO, Rabal, 
31
PARA MAÑANA: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, 
Rabal, 36

Predicción por Comunidades Emergencia de Gas G
Mancha.....................

TOBARRA

PARA HOY; DOLORES SIDERA BLANCO, Avda, 
Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 
s/n

LA RODA

PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pí y Margall, 
,3
PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pí y 
Margall, 3

ALMANSA

PARA HOY: ANA M^ GOMEZ CACHACHO, Manuel de 
Falla, 28
PARA MAÑANA: VIRGEN DE BELEN, Plaza Constitución,

Baleares.- Poco nuboso en general. Temperaturas sin cambios 
con heladas en el interior de Mallorca. Predominio de vientos 
del ne flojos.

Comunidad Valenciana.- Intervalos nubosos en las primeras 
horas y tendiendo a despejar. Brumas matinales. Vientos flojos 
variables. Temperaturas sin cambios o máximas algo superiores.

Comunidad Murciana.- Cielos nubosos a primeras horas, con 
posibilidad de alguna precipitación débil. Posteriormente tenderá 
a despejar. Brumas matinales. Vientos flojos del este. Tempe
raturas sin cambios o máximas algo superiores.

Castilla-La Mancha.- Intervalos nubosos con probabilidad de 
alguna precipitación débil en el SE de la comunidad. Brumas 
matinales. Temperaturas sin cambios. Vientos flojos del E o 
calmas.

Comunidad de Madrid.- Poco nuboso con algún intervalo nubo
so en la sierra. Brumas matin:jles. Temperaturas sin cambios. 
Vientos encalmados.

LA RODA '
Policía Municipal......
Guardia Civil.............4j
Bomberos.................. 4!
Casa de Socorro....... 41
Cruz Roja..................4

HELLIN
Comisaría de Policía.. -íj
Servicio Urgencias S.S.3)|
Policía Municipal..... Jj
Bomberos..................q
Casa de Socorro.......
Cruz Roja.................

Crucigrama Calendario

0 o» 

9

o

SANTORAL

Santos Pablo, Mauro, Maca 
rió y Miqueas

HOJA DEL

Días transcurridos: 14
Días hasta finalizar el año: 

352 días

Carteleras

necesítan
Les distribu 
hocete y prc 

sin cornpf
Ipopaícialocoi 

de 200.' 
te pías, mes,! 
hífcffliación, S 
1(2196/539 86: 
b3.30 a 14,001

3 apartame 
) Frente í 
do y garaje. 
0. Tino: 501

blO piso luje 
Wyapartamer

O

ÜÍQUILAN h,' 
fe 2165 25

¡TUSPASA p 
EitaPa por m 
p Torres Que'

líCESITA ct 
ÍR piso, tel:

lO)E piso 
há 2213 34

i«iDE o s. 
¡rC/San Ant 
88057

ÍKESITA el 
plif pise 
KLoi.

KESUA e 
pfOeSa 
11128

ALMANSA
Parada de Taxis......>
Bomberos................7^
Hospital Ntra. Sra. Belén HLA o

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale mañana a las 
07,36 y se pone a las 17,12 

r (H.S.)

La luna sale mañana a las 
: 12,39 y se pone a las 02,58

Policía Municipal......
Guardia Civil........................... ■
Cruz Roja................................. '
Casa de Socorro........Knoreno.

VILLARROBLEDQ
Policía Municipal......
Centro de Salud........
Centro de Salud........

Guardia Civil............',_^^Da;ai
(H. S.) Bomberos, yi

DIVERTIDISIMO ESTRENO. Josema 
y Millán. “MARTES Y TRECE”. En 

la película más divertida de estas 
Navidades.

“EL ROBORO 
DE LA JOJOYA”

(Recomendada para todos los públicos) 
Martes y 13, Valeriano Andrés y Anabel 

Alonso. Sesiones: 6’30, 8’30 y 10’30 
Dirigida por; Alvaro Sáenz de Heredia

HORIZONTALES: 1: Estado de 
México. 2: Acercaras. 3: Símbolo 
del sodio. Vocal repetida tres 
veces. Ceremonia. 4: Dueña. Cavi
dad grande y muy profunda en 
la tierra (Pl). 5: Substancia espesa 
que forma una capa sobre la leche. 
Daré vueltas por el suelo. 6: Nom
bre de mujer. Acuden. 7: Nota 
musical. Letras de “óxido”. Entre
ga. 8: Que implica ironía. Con
tienda. 9: Privado, favorito de un 
rey. Vocal repetida. 10: Instruye. 
Punto cardinal. 11: Pieza de música 
instrumental con que se da prin
cipio a una ópera (Pl).

VERTICALES: 1: Capital de la 
república Malgache. 2: Que ado-

lece de amaneramiento. 3: Repe
tido y familiar, madre. Liga. Al 
revés, noticia falsa. 4: Pieza de 
materia rígida en forma de cir
cunferencia. Agata o calcedonia 
veteada. 5: Animal salvaje pare
cido al toro (Pl). Combinar una 
substancia con oxígeno. 6: Jaleo. 
Terminación de diminutivo. 7: Al 
revés, nota musical. Al revés, pro
nombre personal de segunda per
sona cuando se emplea como tra
tamiento. Adjetivo posesivo. 8: 
Igualdad de dos cosas entre sí. 
Punto cardinal. 9; Personificación 
del mal en la religión Mazdeista. 
Dios de los antiguos egipcios. 10: 
Al revés, roedor (Pl). Entregó. 11: 
Quietos, pacíficos.

SENSACIONAL ESTRENO. Ni “la 
novia de Frankenstein” soñó jamás 

con un cuerpo... tan horrorosamente 
perfecto.

“LA NOVIA DE 
RE-ANIMATOR”

(No recomendada para menores 
de 18 años)

Jeffrey Combs, Bruce Abbott, David 
Gale y Fabiana Udenio 
Pases; 6’30 - 8’30 y 10’30

SENSACIONAL 
más polémico de ^'L^^jjia 
con las secuencias p 

ahora. ¿El la pornografía? Descubra^'’?

CALIG^^^ 
(Versión Intregf^
(No recomendada a 

de 18 anos! J
Malcolm Md^’®*!'J^ 1 

Sesiones; 1 a. 21

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
Infantiles. 2: Eludieron. 3: So. Ana. Nilo. 4: Uro. Rizos. 5: Reís.
Ródano. 6: Ras. saR. 7: Er. Udo. Ro. 8: 
Si. 10: Otico. Aro. 11: Esotérico.

VERTICALES: 1: Inurrecto. 2: Oreríate.
Unico. 5: Luna. oduzoT. 6: Ida. Oro. 7:

Cianuro. saG. 9: Tamizo.

3: Fe. Oís. amiS. 4: Alá.
Bi. Ros. Ar. 8: Lenidad.

Tri. 9: Erizar. Oc. 10: Solón. Ras. 11: Nosología.

PALAFOX
La nueva película del director ganador 

del Oscar por “Cinema Paradiso” 

“ESTAN TODOS BIEN”
Con Marcelo Mastroianni, Valeria 

Cavalli, Norma Martelli.
No recomendada a menores 

de 13 años 
Sesión continua;

Pases 5'45 - 8’05 y 10’30

SENSACIONAL ESTRENO 
Después de “Robocop” llega la 
última película de Peter Weller 

“ASESINATO EN EL 
CALLEJON DEL ARCO IRIS” 

(No recomendada para menores de 13 
años) 

Peter Weller, Sela Ward y Bruce Weitz 
Sesiones; 6,15 - 8’30 y 10,45.

SENSACIONAL ES J 
pesadilla de un homP 

desconocía a SI J

CRISTALESJ^,.
(No recomendada P®” . (¡«b:

Sesiones: 01- . ^.5
Director

<S

LENTES DE CONTACTÓ!

A Colg.n*: 3.41» S

DIVERTIDISIMO ESTRENO 
La pareja más divertida, en la 

película más loca.

“NO ME MIENTAS... 
QUE TE CREO”

(Recomendada para todos los públicos) 
Richard Pryor. Gene Wilder y Vanessa 

Williams.
Sesiones; 6’15 - 8’30 y 10’45

SENSACIONAL^^

“TERMlNAji
El Ju>c’®' j 

(No recomen^J)

Pases: 5

M.C.D.2022
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ANUNCIOSTribun®Tril

Anuncios por palabras•nos

alcanzadas. M.C.H.S.

M.S.S.L.

GRACIAS SE NECESITA
GRACIASSANTA
ESPIRITUCLARA

SANTO

DE

SE ALQUILA

ILA chalet par-

Centro de estudios

PREESCOLARINGLES
CURSOS DE FORMACION Y PERFECCIONAMIENTO

SWIA

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 -

ALBACETE

OPOSICIONES MAESTROS
AUXILIAR DE CLINICA

NUEVOS GRUPOS

TENEMOS LOS MEJORES PROFESORES

• ¿QUIERE ganar dinero 
desde casa? Escribanos. 
Informa gratis INICO. Apar
tado 1.209 San Sebastián.

70% APROBADOS EL AÑO PASADO EN 
ALUMNOS CARENTES DE PUNTOS.

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Tel: 22 03 52/22 0214

C/ ZAPATEROS, 27
C/ PADRE ROMANO. 1

• SE ALQUILA piso lujo 
zona parque. 160 m^. Gara
je, 90.000. Tel: 21 51 39

• SE OFRECE patronista 
escalador de confección 
técnico en caballero. Con 
experiencia. Tel 14 35 35

• SE VENDE piso 200 m® 
Frente al Parque. Con Gara
je. Tel: 50 21 11 de 2 a 6 
de la tarde.

• SE VENDEN parcelas de 
terreno de 500 m^ en Polí
gono Campollano de Alba
cete. Tel: 23 88 35

t CADEMIA 
EMAS

• SE TRASPASA local 
comercial 1® planta centro 
comercial Los Llanos, 75 
m^, Tel. 22 15 65

• TRASPASO junto al Ayun
tamiento café-bar muy eco
nómico aconsejable matri
monio. Tel: 24 08 27

• SE NECESITAN calefac
tores e instaladores de gas. 
Tel 50 58 00. Preguntar Sr. 
Emilio.

• ALQUILO mesón céntrico 
económico. Batalla del Sala
do, 11. Tel. 23 87 90

• SE ALQUILAN aparta
mentos amueblados, vacíos 
con cocina amueblada, 
garaje, piscina, 70.000 y 
60.000. Tel: 21 51 39

t CADEMIA 
EMAS

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono: 21 88 65. 
Albacete

• ALQUILO piso amuebla
do. Teléfono: 21 13 40

• VENDO piso, 145 m^ úti
les, garaje. Avda. España, 
41-13-E (Covirco) 12.500.000. 
Teléfono: 22 83 91. De 9 a 
12

• COMPRARIA piso de 
180-200 m^ frente al parque. 
Tel 22 42 03 (tardes)

• SE OFRECE chica para 
cuidar Sra. mayor noches. 
Tel: 22 63 25

• SE TRASPASA cerveze- 
ría-pub, sillas, mesas, plan
cha y recicladora. Tno: 
24 08 27

• VENDO piso C/ José 
Isbert, 1. Tel: 21 24 40

• SE TRASPASA Bar Res
taurante con piscina pública, 
por no poder atender. Tel: 
21 60 38

• OFICINA, alquilo en Rosa
rio, 16 entresuelo 65 m^. 
23 66 07

• SE ALQUILA nave 400 m^ 
mejor zona del Polígono 
Campllano. Se venden dos 
parcelas polígono Campo- 
llano. Tfno. 21 95 51

OPOSICIONES COORDINADAS POR FONOLENG, 
ESPECIALIZADO EN CURSOS DE PERFECCIONAMIENTO 

DEL PROFESORADO CONJUNTAMENTE CON LA 
UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADQID.

PREPARACION COMPLETA, MULTIPLES 
APLICACTONES DIDACTICAS, TEMARIO INCLUIDO

FINANCIERA
-Hipotecas
-Leasing
-Gestión de créditos 

personales
-Cancelación
-Vehículos y
-Financiación General

Teléfono; 50 71 01

iancia,3j

• SE VENDE Café Bar Rue
do en Albacete. Tel: 
23 88 35

TEL; 21 86 35
TEL; 52 03 66 Albacete

Naves en Polígono 
Industrial Campollano.
- Módulos de 450 m® útiles
- Nave de 2.400 m® y 375 
m^ de oiicina
- Nave de 1.056 m^.

Interesados llamar al
tel; 21 95 48

apartamento en 
Frente al mar. 
y garaje. Precio 

¡511100:5018 78

’• 9araje, jar- 
100.000 pías.

ULTIMAS PLAZAS PARA CURSOS DE

amuebla- 
43. Tel:

-Estracción de tosas sépticas.
—:Limpieza de tuberías y alcan- 

tarillados.
-Revisión de tuberías por 
equipos de televisión
Teléfonos: 22 08 38 Oficina
21 44 81 Particular

AZULEJOS Y TERRAZOS
VALDI, S.L.

Por Cierre de fábrica, liquidación.
Existencias. Venta Mayor y Detalle 

OFERTAS
Roda())é 100 pfas metro hneal 
Azul^ Rusto) 200 ptasn?
Decoradas a mano 200 fitas peza
CENffASUSTELOS 40 pfas. pieza

Ctra Jaén, km 3 AJbacefe

Tel: 23 94 12.' 
"•weno.

Dirigido a
-Personal empresarial.
-Alumnos de Formación Profesional
-Personas que necesiten reciclaje
PLAZAS LIMITADAS
Plazo de Inscripción hasta el 31 de enero
Interesados dirigirse a
C/ Zapateros, 27 TeIf: 21 86 35
C/ Padre Romano, 1 Telf: 52 03 66

Gilera 125 cc. KK.
Seminueva AB-I

Tel 23 74 26 de 9 a 2.30 y de 
5 a 8.30 23 89 62 de 2.30 a 5 

y noches Preguntar por Juan

^SITA cocinera, 
I^^^frabajar de 

y domingos.

Rosario, 3 - 7.* (Edificio Capitol)
* 21 04 29 ALBACETE

jóvenes 
t 4) anos para

REPOSICION

18 años) DwellyPetJ OJ 
jesójoy” 1

Centro de estudios
CONSIGUE EN SOLO UNOS MESES EL TITULO

.......... -

Miércoles, 15 de 
Enero de 1992

iUW.1
0..... ’

2 3 3.
 S

; HECESITAN repre- 
distribuidores 

Lede y provincia. 
^ sin competencia. 
Eonaicial o completo, 

de 200.000 a 
ptas. mes, supera- 

felonnación, Sr. Cer- 
1*96/539 86 29. Lla- 

63,30 a 14,00 h.

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 
POR EL FAVOR

RECIBIDO
C.R.M.

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ *

ZA’AR 
PELUQUEROS 
LAVAR CORTAR Y SECAR 
HOMBRE MUJER

950 1.675
De 10 a 22 horas. Centro 
Comercial Los Llanos 
(Pryca). Teléfono: 50 53 93

SE VENDEN GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

^SITA empleada

__________—
Precios piso lujo Simón

y apartamento. Tel.

...^^■••-Traspasa cafetería.
Speranza 
......... __________________
’ino ■LOOILAN habitacio-
......... Mí a 65 25
□as Castil______________

................. IRAS PAS A papelería
por no poder

K Tones Quevedo, 50

......... JkcESITA chica para

......................piso, tel: 50 47 22

»......... ^®IBI0E piso C/ María
.......... Isi 2213 34 de 3 en

tliría ° ®® ®'^“''®
^ ^ 7p"?,iO^ San Antonio, 24.
:ias S.S.«60 57
al.......__________________

o.........Jqlfírtir piso. Tel:

...

^KtSITA empleada
De 8 a 16 horas.

. ...........
.....

Sra. Belén,J^QUI^ 0 gg vende

'", ....«■«27
jal.......

--------------------

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
Espíritu Santo Tú que me aclaras 
lodo, que iluminas todos los caminos 
para que alcance mi ideal, tú que 
me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y 
que en todos los instantes de mt 
vida estas conmigo, yo quiero en 
este corto dialogo agradecerte por 
lodo y confirmar, una vez mas. que 
nunca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material, 
deseo estar contigo y lodos mis 
seres quendos en la gracia peipetua 
Gracias por tu misericoidia para con
migo y los mios.
(La persona deberá rezar esta ora
ción 3 dias seguidos 31.1 decir.el 
pedido, dentro de tres días será 
alcanzada la gracia por más dilicil 
que sea) Publicar en cuanto se reci
ba la gracia Agradece las gracias

VENDO
Piso muy céntrico a 
estrenar, tres dormito
rios, salón, cocina 
amueblada, dos baños. 
Teléfono: 22 93 55.
Hora de 2 a 4,30 y de 
9 a 11.

anmartm
asesores

S P

OPORTUNIDAD

Vendo Moto

lEDO 
pal... 
id....  
id....

VENDO PISO
A estrenar zona 
parque, 132 m^, 
calefacción indivi
dual, parquet, gara
je, tel: 22 28 21

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo Tú que me aclaras 
lodo, que iluminas todos los caminos 
para que alcance mi ideal Tú que 
me das el rton divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y 
que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más. que 
nunca quiero separanne de Ti por 
mayor que sea la ilusión material 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres quendos en la gracia perpetua 
Gracias por tu misencordia pata con
migo y los míos
(La persona deberá rezar esta ora
ción 3 días seguidos sin decir el 
pedidc. dentro de tres dias será 
alcanzada la gracia per más difícil 
que sea) (Publicar en cuanto se reci
ba la gracia). Agradece la gracia 
alcanzada M.I

SE VENDE 
NEGOCIO

Con todo su mobilia
rio 1.300.000 ptas. Si 
interesa género pre
cio a convenir.
Tel; 50 52 24

SE NECESITA 
EXTERNA 
DE 9 A 5

Llamar teléfono 
22 36 26 de 10 a 
11 y de 7 a 9

n Intm

roenJ*’|
*?!¿Í’

CURSO DE NOMINAS Y SEGUROS SOCIALES

• SE ALQUILAN locales 
comerciales desde 100 m^ 
a 1.000 m^ en las calles: 
Agustina de Aragón, Santia
go, Maestro Varela y Capi
tán Cortés y en el Polígono 
2 naves de 500 m^ infor
mación. Tel; 22 87 39 de 4 
a 8

• AGENCIA de transportes 
necesita auxiliar administra
tiva. Se exige: mecanogra
fía, conocimientos de infor
mática y contabilidad, buena 
presencia, edad máxima: 28 
años. Se ofrece: Alta en 
Seg. Social régimen gene
ral, retribución según valía, 
posibilidad de promoción. 
Interesadas dirijan currícu
lum vitae a la calle Alcalde 
Conangia, 36-5’A de Alba
cete a la entidad Grano- 
trans. S.A.

Apartamento amue
blado con plaza de 
garaje en Plaza del 
Altozano de Albacete.

Tel: 21 5112 y 
21 24 58

GAONA, 5 
S 24 10 84

ó P

A SANTA CLARA 
EN ESPERA DE 

TUS FAVORES

CAMARERO 
Con esperiencia. 
Edad: de 20 a 30 

años. 
Tel: 50 16 70

Al adquirir durante este mes de 
Enero su Toldo, usted, participa 
en el sorteo de un viaje a Mallor
ca para 2 personas y su Toldo 
gratis, mostrando este cupón. 
María Marín, 19. Tel: 2315 75

GAONA. 5 
«2410 84

®®Poner de 
y no estar 

® actualidad, 
condiciones 

P®^so- |¡*»*irafá coche. 
C^Pr^tarse en 
r^ famández 7 
EJJ®^ de' 11

ESPECIALIDADES: 
* MUSICA * ED. FISICA * PREESCOLAR 

* LOGOPEDIA * INGLES 
EXCEPCIONAL NUMERO DE APROBADOS

OFICIAL DE F.P.I

* No se necesita tener estudios
* Preparación intensiva
* Horarios de mañana, tarde y noche
* Empezamos nuevos cursos
* Exámenes en Mayo

INFORMATE

UNIVERSIDAD COMPLUTENSE 
DE MADRID (I.C.E.)
En colaboración con 
Fonoleng.

OPOSICIONES E.G.B.
EDUCACION FISICA LOGOPEDIA

V..4FAT.4S. GUIAS TURISTICOS 
SECRETARIA COMUNITARIA.

RELACIONES PUBLICAS...
PRACTICAS Y BOLSA DE TRABAJO GARANTIZADAS 

ULTIMO DIA DE INSCRIPCION

ABIERTO PLAZA MATRICULA:
-Curso Superior de Logopedia (315 horas)

PLAZAS LIMITADAS
RESERVAS EN:

Dionisio Guardiola, 56
Simón Abril, 13
Tfno: 22 67 66

Dionisio Guardiola, 56
Simón Abril, 13
Tfno: 22 67 66

1 I 1

M.C.D.2022



Miércoles, 15 de
Enero de 1992 PROGRAMACION La Trib,

ibuna

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.. APERTURA
07,30.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- INFORMATIVOS EN INGLES
08.00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- CADA MAÑANA
08,30.- AVANCE TELEDIARIO
0835.- CADA MAÑANA (Cont.)
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- SESION MATINAL “La estrella 

del rey” - 1957 - 91*. Dirección: 
Luis María Delgado. Intérpretes: 
Irasema Dillian, Virgilio Teixeira. 
Un pequeño país necesita publi
cidad para atraer turismo, para 
conseguiría la reina, elabora un 
escándalo de resonancia mundial: 
el romance entre su hijo y una 
famosa estrella cinematográfica 
que visitará la nación para rodar 
una película.

10,40.- DE PAR EN PAR
11,00.- AVANCE TELEDIARIO
12,00.- AMOR PROHIBIDO

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,30.- CLIP, CLAP, VIDEO
08,00 - DIBUJA - 2
09.00.- FRAGUEL ROCK
09.25.- REDACCION DE LA 2
0930.- TV EDUCATIVA
1130.- REDACCION DE LA 2
11.35.- LA HORA DE...
1230.- CAJON DE SASTRE
13,25.- DIBUJA 2
14,00.- DE OTRO MUNDO
14,25.- REDACCION DE LA 2
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
1530.- NATURALEZA SALVAJE
16,25.- REDACCION DE LA 2
1630.- PRIMERA SESION “.Arnok” - 1944 

- 101*12”. Dirección: Antonio Mom
plet. Guión: Antonio Momplet. Max 
Aub. Interpretes: María Félix, Julián 
Soler, Estela Inda, Miguel Angel 
Ferriz, José Baviera. Música: Agustín 
Lara. Nacionalidad: Mexicana. Foto
grafía: Alex Phillips. Jorge, que hace 
tiempo que era un joven médico con

12,55.- AVANCE TELEDIARIO
L3,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
13,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
13,30.- DESTINO (nueva serie). Episodio 

n® 1. Intérpretes: Juan Ferrara, 
Lourdes Munguia, Fernando Bala- 
zaretti, Mariagna Prats. Un joven 
cae desde un edificio y, sólo Cecilia 
que casualmente pasaba por allí 
es testigo del hecho. Claudio de 
la Mora, padre del joven, un hom
bre adinerado siente no poder 

un magnífico porvenir, recuerda las 
circustancias que le han conducido 
a su degradación actual. Enamorado 
de Susana y necesitado de dinero, 
probó fortuna en el juego; para hacer 
frente a sus continuas pérdidas, llegó 
a cometer un desfalco. Descubierto 
su delito, devuelve lo robado con 
el adelanto de un contrato que le 
obliga a trabajar diez años en la 
India. También en aquel país le per- 
siguirá la desgracia.

18,15.- FALCON CREST “La vengadora” 
Las sospechas de Emma sobre el 

haber impedido la muerte de su 
hijo. Mónica, hermana del chico 
vuelve de París sin tener conoci
miento de la desgracia familiar.

13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,30.- NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO - 1
15,35.- RUBI
16,25.- PASA LA VIDA
17,30.- AVANCE TELEDIARIO

paradero de Julia resultan ser ciertas 
y la encuentra en el manantial junto 
a Joseph.

19,05.- REDACCION DE LA 2
19,10.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
19,40.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES
19,45.- BALONMANO. Copa del mundo, 

entre Suecia y España.
21,00.- REDACCION EN LA 2
21,15.- LA VUELTA DE ARSENIO LUPIN 

(LOS DIENTES DEL TIGRE)
2230.- FUTBOL: PORTUGAL-ESPAÑA EN 

DIRECTO DESDE TERRAS

17,35.- JUEGA CON NOSOTROS .J 
tira de cuentos. - La tira de ai»! 
turas. - La tira de juegos 1

19,30.- JAKE EL GORDO “Nunca vohn, 
a sonreír”. Un turista amerbJ 
desplazado a Honolulú «m d 
mujer y su hija para intentarsahd 
su matrimonio, se ve envuelto 
una pelea entre dos delincucntJ 
y, herido, queda tendido en elsadr 
junto al cadáver de uno de efe

20,30.- TELEDIARIO - 2
21,05- NOCHE DE HUMOR: - LAS CHI 

CAS DE ORO
2135.- CAMARENA (LA GUERRA DE 

LAS DROGAS) episodio n“ 2 ]
23,10.- GRANDES RELATOS “El pájan 

espino” Episodio n® 9 j

con

123

00,00.- DIARIO NOCHE
00,20.- PUNTO DE VISTA
0030.- LOS AUSTRALIANOS 

Simpson”
01,20.- DESPEDIDA Y CIERRE

'Job

kíaf/'ó/? d 
ni se inc 
froducció 

blíno" Pn 
La nerne 

[O hora 
K^onista 
t. divid 
trdesu p 
hnen ejeci

NOVAS (PORTUGAL)
00,20.- CINE CLUB. CICLO: LAWRENCE 

OLIVIER “Enrique V” 1944 - DL 
Dirección: Lawrence Olivier. Guiócj 
Lawrence Olivier, Alan Dent. FoM 
grafía: Robert Krasker. .Músiaa 
William Walton. Nacionalidad: Bw 
tánica. Interpretes: Lawrence OH 
vier, Robert Newton. Se levantan 
telón, en una noche de 1600. en n 

. teatro el globo. Todo el Londres™ 
sigue y ama a Shakespeare se m 
dado cita allí, ya que esta nocM 
se estrena una nueva pieza del esenJ 
tor y actor denominada “Enrique\1

0235.- DESPEDIDA Y CIERRE

llWRID. ( 
Urirá q' 
Isnbarazadi 
Lara en r 

quién er 
rdda crii 
p enreda 
femás, y al

secun 
labundar e 
fes con el c 
Mienido e 
episodios, 
p es el 
bode la 
b títulos c 
Iba 16 
Filar ide. 
¡tiredos qv 
k' culebro 
fe oferta di 
pene! qi 
kar "A

antenas
06.30.- CARTA DE AJUSTE
06,45.- NOTICIAS
07,00.- UN HOMBRE EN CASA
0730.- AULA- 3
08,00.- NOTICIAS
08,03.- LA GUARDERIA
09,30.- TAN CONTENTOS
09,45.- LA SALUD
10,00.- EL ORO Y EL BARRO
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BARBARA
13.00.- BONANZA

14,00.- MI BELLA GENIO
14,30.- COSAS DE CASA
15,00.- NOTICIAS
15,30.- LEONELA
16,15.- TELECINE “El único camino” 

DN/USA. 1970. 83 min. color 
Dirección: Bent Christensen

17,50.- TELETIENDA
18,00.- LA MERIENDA
19,40.- LA RULETA DE LA FORTUNA 
2030.- NOTICIAS
21,00.- NUEVOS POLICIAS
22,00.- NOTICIAS
22,01.- CINTURON NEGRO “Las 

Vegas, dos superpolicías” USA. 
1989 85 min color. Dirección: Leo 
Fong

00,00.- NOTICIAS
00,15.- EN EL CALOR DE LA NOCHE
01,15.- HOSPITAL GENERAL
02,00.- PASARELA
02,45.- AULA 3
03,15.- CIERRE DE EMISION

07,15.- ENTRE HOY Y
(Rep.)

07,55.- DESAYUNA CON
09,20.- MARIA, MARIA
10,05.- VACACIONES EN 
10,55.- CINE CORAZON: 

MAÑANA

ALEGRIA

EL MAR 
“Ya no te

conozco, cariño”. 1980, 100 m. 
Director: Sergio Corbucci. Intér
pretes: Mónica Vitti, Johnny 
Dorelli.

12,45.- ¿TELECINCO, DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL

JUEGO
13,25.- HOY J 
1330.- “....A MEDIODIA ALEGRÍA
14,00.- LA PANDA DE JULIA
1430.- INES DUARTE. SECRETABA 
1530.- REMINGTON STEELE
16,25.- VIENTRE DE ALQUILER
17,20.- SUPER GUAY 
19,00.- VIP GUAY J
1930.- ¿HABLANDO SE ENWi^ 

LA BASCA? J 
20,00.- HOY |
20,05.- SU MEDIA NARANJA |
20,45.- TELECUPON. En directo^ 

de la ONCE. Incluye jueg(^ 
los telespectadores y la a 
de una estrella invitada. I 

21,00.- MANUELA 1 
22,00.- CINE 5 ESTRELLAS 1 
24,00.- ENTRE HOY Y MANA^ I
00,45.- FUTBOLISIMO 
02,25.- ¿HABLANDO SE EM 1 

LA BASCA? |
03,00.- CIERRE DE EMISIOJ^ J

ferrada f 
'“«Ila m 
f la serie 
rPwla m

'Caí

£7
 

g.

08,00.- ABC WORLD NEWS CON

20,00.- AVANCE REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- TELECOMEDIA: LOS PRIME

ROS DE LA CLASE
21,00.- TELECOMEDIA: PADRES 

FORZOSOS
21.28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2130.- REDACCION. NOTICIAS 9PETER JENNINGS

0830.- LOS 40 PRINCIPALES 
09.25.- TELECOMEDIA “Newhart’'
09,52.- REDACCION. NOTICIAS 
10,00.- CINE: BUSCANDO EL PASADO
11,25.- CINE: CUANDO ME ENAMORO
1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS:

GATOS SAMURAIS
LOS

1430.- TELECOMEDIA: NEWHART
15.00.- CINE: L4 BAHIA DEL ODIO
1635.- PREMIERE CANAL +
17,55.- CINE. DULCE HOGAR .4 VECES

22,00-

I

INFORMACION DEPORTIVA 
PROGRAMA DOBLE
ESTRENO CANAL +: PADRE
NUESTRO
CINE: UNA PANDILLA DE 

LUNATICOS
0130.- CINE: ANGUSTIA
02,56.- CIERRE

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- DIBUJOS ANIMADOS
08,40.- CANAL EDUCATIVO
10,00.- ENTRE AMIGOS
10,45.- BENDIGAME PADRE
11.45.- KIR ROYAL
12.00.- ENTRE SEMANA
1235.- PACO, PACO. PACO
13.05.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9

1430.- EL TIEMPO
1435.- BELLEZA Y PODEK
15,20.- LOS COLBY .,^ 
16.15.- TARDES DE CINE ^ 

V amores de Scaramo
17,50.- Á LA BABALA y U 
18,45-. EL ESPANTAPAJARU

SEÑORA KING
1930.- PARAISO Mtfí
20,15.- EL SHOW DE JU^ 

LEON
21,00.- NOTICIAS 9
2130.- EL TIEMPO ’
2L40.- EN PANTALLA ,
23,50.- FULLES OROQUE^ J
0035.- NOTICIAS 9
00.50.- LOS INTOCAB^^d 

completo . rran. L ¿liOBn 
estafador que jo d¿ 
del mercado de 
York. El precio 
y las autoridades 
a Ness y su brigat^^ ^^ 
romper el centro j

01,50.- FIN DE EMISION I

7
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Tiene como protagonista a una joven dividida entre ei amor de su protector y un joven ejecutivo

VE aumenta su relación de culebrones 
con la producción mexicana ‘‘Destino”
y 2 emite hoy el partido de fútbol amistoso entre las selecciones nacionales de Portugal y España

LAS CHI. 

mi »> *’" * ‘:t‘liíbr<)nes 
, 5“ ni sf ioerementa con 
“Eliijm fmlKción mexicana 

tslino”. Programada de 
^3 viernes a partir de 

OS “Jota

m

UJíl horas, tiene como 
iíoonista a una joven, 
fe dividida entre el 
jr de su protector y de 
Míen ejecutivo.

lADRlD. (Efe).- Pronto 
AWRENCE ®®'’"™ ^“^ Cecilia que- 

1944 - LC anbarazada, aunque ella 
ivier. Guita Kara en redondo a con- 
DenLFo» (quién es el verdadero 

er. Miao: lede la criatura. 
nalidad: te ira enredar todo esto un 
wrence Ofr j más, y al margen de las 
ie levante
: 160(1, en d 
Londres q« 

;peare se la 
; esta nocii 
leza del esoi 
“Enrique
<E

mas secundarias que sue- 
¿undar en este tipo de 
Bimn el objeto de llenar 
wnido el mayor número 
episodios, el joven José 
so es el hijo secreto de 
lío de la Mora.
fisiítulos de crédito inclu- 
bffita 16 actores, lo que 
í dar ¡dea de la cantidad 
®edos que poblarán este 
•oculebrón, que se añade 
oferta diario del primer 

ifcnel que ya se pueden 
®>rar “Amor prohibido”

--------- -K?rada por 140 capítulos 
Idiota minutos de dura- 
• fí serie ha sido produ- 

ALEGRW' ^'3 mexicana Televisa.
(LIA 
ECRETARl^ 
¡ELE 
:)U1LER

“Camarena ”

''i también se emite el

Primer partido de la selección española de fútbol en 1992.

segundo capítulo de la serie 
“Camarena”, una mezcla de 
ficción y realidad sobre el 
secuestro y asesinato en 1985 
de un policía estadounidense 
en México.

Esta serie provocó en Esta
dos Unidos una fuerte polé
mica sobre los límites de la 
ética periodística. En su 
desarrollo argumental se 
incluyen, junto a las escenas 
de ficción, imágenes de los 
informativos de la cadena de 
televisión que produjo la serie, 
la norteamericana NBC. Imá

genes que incluyen reportajes 
e, incluso, la presencia de uno 
de sus presentadores más 
populares.

En este segundo episodio 
se relatan los primeros enfren
tamientos políticos que fueron 
desatados por el denominado 
“caso CamarenaT Luchas 
entre la propia Administra
ción americana, especialmente 
entre las agencias de inves
tigación CIA, FBI y la DEA, 
la oficina federal encargada de 
la lucha contra las drogas en 
la que estaba destinado Kiki

Camarena.

Fútbol internacionat

El segundo canal de TVE 
emitirá hoy el partido de fút
bol amistoso entre las selec
ciones nacionales de Portugal 
y España, lo que ha obligado 
a levantar de la programación 
el largometaje de “El super- 
cine de La 2”, “Dulce país”, 
del director griego Michael 
Cacoyannis.

El encuentro, que será 
retransmitido en directo desde 
Térras Novas, constituye el 
primer partido de la selección 
española en 1992, tras un año 
nefasto en el que se ha per
dido la clasificación para la 
próxima Eurocopa, que se dis
putará en junio en Suecia.

El segundo canal también 
retransmitirá hoy el partido de 
balonmano entre las seleccio
nes sueca y española, corres
pondiente a la Copa del Mun
do que se disputa en Suecia.

El largometraje “Enrique 
V”, dentro del ciclo dedicado 
por Cine Club de La 2 al actor 
y director británico Laurence 
Olivier, es lo más destacable 
de la programación cinema
tográfica en los dos canales 
de TVE, Olivier, protagonista 
y director del film, utiliza 
magistralmente recursos cine
matográficos como el color y 
los escenarios exteriores para 
fabricar este relato, en el que 
buscó destacar el contenido 
histórico de la obra de Sha
kespeare.

Frases —

José María .Aznar.

- JULIAN GARCIA VAL- 
VERDE, ex ministro de Sani
dad: “La operación contra mí 
ha sido injusta e inmerecida”.

- RODRIGO RATO, portavoz 
del PP en el Congreso: “Si Feli
pe González no da la cara en 
esta ocasión, el Parlamento 
entrará en barrena”.

- IÑAKI ANASAGASTI, por
tavoz del PNV en el Congreso: 
“La dimisión de García Valver
de le honra en un país en el 
que se dimite muy poco”.

- JOSE MARIA AZNAR, pre
sidente del Partido Popular: 
“González debería ir a firmar 
la paz de Asturias y no la de 
El Salvador”.

- CRISTINA HOYOS, baila
rina: “Si dejo de bailar, me 
muero”.

- FERNANDO GRACIA, 
periodista: “Isabel Sartorius no 
existe”.

- GICA HAGI, futbolista del 
Real Madrid: “He escrito una 
línea de la historia del Madrid, 
ahora quiero escribir una pági
na”.

; entíe>« Cumpleaños I Con motivo del bicentenario de su nacimiento se lleva a escena '‘El barbero de Sevilla”

ISION
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El Teatro de la Opera de Roma inaugura 
la temporada con un homenaje a Rossini

: JOAN -'n

■3
.

15 - hlmÁ '’^’^Pfen años: 
K «RUSTRES. 

K ^fRAlLE,fuibo-

P<’NCHO, pintor.

^^HELL, actriz.
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es », actor y

ROMA. (Efe).- El Teatro de 
la Opera de Roma inauguró 
ayer la temporada lírica 92/93 
con “11 barbiere di Siviglia” (“El 
barbero de Sevilla”), homenaje 
a Gioacchino Rossini en el 
bicentenario de su nacimiento 
(29 de febrero de 1792).

Se trata de la ópera que lo 
hizo célebre en todo el mundo 
y que, al mismo tiempo, opacó 
durante más de un siglo el resto 
de su obra.

El ente lírico romano ha 
organizado además una jomada 
de estudio sobre la ópera, con
fiando a Bruno Cagli, “alma 
mater” del Festival Rossini de 
Pésaro, una ponencia sobre “11 
Barbiere di Siviglia. Mito, figura 
y deformación”, y al crítico 
musical Rodolfo Celetti otra 
sobre “La vocalidad del Bar
biere”. Durante la conferencia 
de prensa con que fue presen
tado el espectáculo se anuncia
ron dos cambios de último 
momento sobre el elenco pre
visto, ya que la dirección de 
orquesta pasó de Steven Mer
curio a Piero Bellugi, y en el 
papel de Rosina, que había sido 
confiado a la soprano Anna 

Caterina Antonacci, cantó la 
mezzosoprano de 24 años Sonia 
Ganassi.

La puesta en escena lleva la 
firma del director de cine Carlo 
Verdone y, a excepción de 
Simone Aiaimo que se hará car
go del papel de don Basilio, 
el resto del elenco está inte
grado por jóvenes intérpretes.

Con libreto de Cesare Ster- 
bini sobre la obra de Beaumar- 
chais, el “Barbiere” se estrenó 
en el Teatro Argentina de 
Roma el 20 de febrero de 1816 
con otro título: “Almaviva, o 
sea La inútil precaución”, y fue 
el fracaso más contundente 
sufrido por Rossini a lo largo 
de toda su carrera.

Í 3 3 o-
 e §>
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Contratado por el conde 
Francesco Sforza Cesarini para 
componer un “melodramma 
buffo” para el Teatro Argentina 
-el contrato, 4(X) escudos de la 
época más el alojamiento, pre
veía la partitura sobre un libreto 
que le sería dado y la dirección 
de las tres primeras represen
taciones-, Rossini no dispuso de

7f

3̂
*

El elenco de la representación está integrado por jóvenes interpretes.

más de trece días para com
poner la obra y empezar los 
ensayos.

Rapidísimo en el arte de uti
lizar fragmentos de sus propias 
obras para completar nuevas 
partituras, utilizó para el “Bar
biere” la obertura de “Aure
liano in Palmira”, drama serio 
que había presentado sin éxito 

en la Scala de Milán en 1813 
y que tampoco entusiasmó al 
público romano.

En este año en que se celebra 
el bicentenario, el “Barbiere” 
será puesto en escena durante 
la temporada lírica de tres tea
tros italianos, el Cagliari (Cer
deña), el Carlo Felice de Géno
va y la Opera de Roma.



Recibidas
numerosas 
denuncias del 
reparto de 
botellas de gas

Durante el mes de diciembre 
y lo que llevamos de enero, el 
“Teléfono del Vecino” está 
recogiendo numerosas denun
cias del reparto de botellas de 
gas. Las reclamaciones vienen 
motivadas por las anomalías 
que presenta la empresa Buta
no, ya que resulta una tarea 
imposible hacer un pedido por 
teléfono, puesto que la línea 
siempre está ocupada. Desde el 
“Teléfono del Vecino” se ha 
intentado comunicar con los 
responsables de la mencionada 
empresa, para recoger una 
explicación a estas dificiencias, 
y poder dar una respuesta a 
los ciudadanos, pero como es 
habitual “el teléfono siempre 
comunica”.

“Pero el problema no queda 
ahí, porque cuando consigues 
coger lúnea, te responde un 
contestador automático pidién
dote una .serie de datos, y cuan
do piensas que por fin lo has 
conseguido, tu pedido no tiene 
respuesta hasta que pasan 4 ó 
5 días.

Organizado el 
Primer Curso de 
cata de vinos de 
Castilla-La 
Mancha

Recientemente ha tenido 
lugar, en el Hotel Beatriz de 
Toledo, el el I Curso de Cata 
de los Vinos castellano-manche
gos, organizado por la Conse
jería de Agricultura de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha.

El curso, que estuvo dirigido 
por José Peñín, escritor espe
cializado en temas vinícolas, fue 
dividido en dos jornadas. La 
primera de ellas dirigida a los 
representantes de los distintos 
medios de comunicación regio
nales y la segunda orientada a 
los responsables de la hostelería 
y restauración de la Comu
nidad.

Esta iniciativa, que tuvo 
como objetivo dar a conocer los 
vinos de la región, profundizan
do en aspectos básicos de la 
cata y el servicio de los vinos, 
se incluye dentro de la impor
tante labor que la Junta está 
llevando a cabo con el fin de 
proyectar los vinos de la zona.

Banco de sangre 
en Abengibre

Mañana, un equipo de 
extracciones del Banco de san
gre, se desplazará hasta el Cen
tro Social Polivalente de Agen
gibre, para poder atender a 
quien desee efectuar su dona
ción de sangre.

ALTOZANO
Direíton Car

Dos detenidos

Por sea

Lo
S

alcohólicas.

Diversos robo

sonrisa.- La pequeña Eugenia del Carmen posa ante el fotógrafo con

Según da 
1 Unión deKm. 08,800 de la carretera 

valorado en I40.40I pi 
También en La Roda. I

Detenido en Hellín,! 
kilómetro 322 de la N 
A.P.G., por conducir unía 
bajo la influencia de bi 
alcohólicas.

t miend 
úmás p¡ 
Kalbaceí

Por sectoi 
aspará el 
idiuejas,

tete re
1 gestión

En Hellín, M.AN 
denunció la sustraed^ 
piñón de la corona de 
una máquina estacionadt

También, en el kilá
538, de la N-322,eneltef wIVW /í 
municipal de La Henen (oasumidi 
detenido J.M.C.S., por coi vibió 1.2 
bajo los efectos de tx HaíiHó 3

conducir bajo 
los efectos del 
alcohol

La mejor
su mejor sonrisa; una sonrisa que no se corresponde del todo con su triste historia, abandonada 
ante el Centro de Salud de Casas Ibáñez al mismo nacer. Pero, a buen seguro, Eugenia 

5 del Carmen encontrará unos padres que la quieran y cuiden de ella y podrá mantener 
■ durante muchos años esa sonrisa que dice más que todas las palabras que podamos escribir

desde aquí. Bienvenida al mundo... a este mundo que no te merece. luis miguel

y V.S.P., presentaron «■“ 
por daños ocasionados a j^^^^^^^^
máquina excavadora y
hormigonera.

Mercio, 1 
Mcosy re

Se prepara una conferencia
^sibilizad
-¿umo, c
•íl aume

Pedro Piqueras en Magisto *I I
■ Pues dirán las fuentes 

oficiales que el número de 
delitos ha bajado en nuestra 
provincia, pero la verdad es 
que el parte diario de inci
dencias policiales del 
Gobierno Civil viene última
mente de lo más completito.

■ En el de ayer, por ejem
plo, se reflejan; la recupe
ración de dos vehículos, que 
obviamente habían sido 
robados con anterioridad; el 
robo de dos turismos (cu
riosamente de la misma mar
ca) y una furgoneta; el robo 
en una tienda de ropa; el 
robo en una ferretería; la 
denuncia por daños en una 
máquina excavadora y en dos 
hormigoneras; y lo más alu
cinante, la sustracción del 
“piñón de la corona de giro 
de una máquina estacionada 
cerca de Hellín, valorado en 

es140.041 
afinar.

pesetas”, que ya

toda esa ristra de
en un ■ solo día:delitos.

menos mal que vivimo.s en 
una provincia oficialmente 
tranquila... 

sustracción 
corona de

alucinante es la 
del piñón de la 
giro, no menos 

alucinante es la designación 
de “Lo.s mejore.s de 1991” 
hecha por el programa “La 
calle de la moda” de la 
Cope.

■ Bueno, decimos que el 
programa es de la COPE 
porque eso se afirma en el

¿La mejor labor literaria? De risa.

membrete de la hoja donde 
se informa de los distingui
dos. Pero la verdad es que 
la.s distinciones no parecen 
estar muy acordes con la 
línea que sería de esperar 
en la COPE: se nombra per
sonaje del año al insumiso 
Daniel Vicente Azaña, y 
mejor labor literaria a la edi
tora de la Dipulac¡ón(t!). 
Las restantes designaciones 
son más normalitas: Calali. 
Los Rebeldes. Santiago 
Vico... 

■ ¿Quién 
mente lúcida 
insumiso v a

habrá sido la 
que destaca al
la Diputación? 

Desde luego, seguro que no 
es un criterio compartido 
por las altas esferas de la 
cadena de ondas populares.

Desde el Departamento de 
Lengua de la Escuela Univer
sitaria de Formación del Pro
fesorado de Albacete, se han 
mantenido contactos en diver
sas ocasiones con el popular 
periodista albacetense Pedro 
Piqueras, con el objeto de 
requerir su presencia en esta 
escuela para ofrecer una con
ferencia sobre el lenguaje en 
los medios de comunicación.

En principio se había con
certado su visita a la Escuela 
de Magisterio para el pasado 
mes de diciembre, pero a causa 
de la apretada agenda de tra
bajo del periodista, tuvo que 
postponerse la conferencia para 
los meses de enero o febrero 
de este año.

Se considera que la charla 
que pueda ofrecer Pedro Pique
ras a partir de su avezada y 
rica experiencia periodística, 
será sin duda un complemento 
interesante para los estudios de 
lenguaje en medios de comu
nicación, de los alumnos de la 
Escuela de Magisterio.

Hasta el momento, la fecha 
exacta de la venida a esta escue
la de Pedro Piqueras está por 
confirmar. Todo dependerá de 
cuándo pueda hacerse un hueco 
en su diaria actividad perio-

Ld
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aliEl popular periodista

dística. -rf j
Pedro

actualidad fJ
mera cadena 
Española la según ^^1 
Telediario de J
de, de la que 
bablemente el □
nivel nacional de ’ 
albacetenses, ^jjfiosl 
dirigió uno de lo 
dos de Radio J
que fue “^*5*’^ - |a épJ 
visión pública 1
Pilar Miró.

El
«1
[ 'fe las 
L?K de

El ^'^^ 

p-par; 
[paestí 
Plnstii 
Ruda 
pient

p del

[«Jed 

f Pa

L.ió

58.658
(Premiados con 2300.000 Ptas.)

Terminacioneí»yP^

_ __________ _
8.658

658
58

8

''file

M.C.D.2022


